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A día de hoy, y con el plazo de ins-
cripción cerrado, el coordinador
del arciprestazgo de Getafe, Enri-
que Roldán, ha contado hasta tres
centenares de solicitudes que han
sido cursadas por idéntico número
de jóvenes en las distintas parro-
quias de la localidad. Ellos, como
tantos otros católicos de España,
no quieren perderse la oportunidad
de participar en el Encuentro na-
cional de jóvenes que Juan Pablo II
celebrará el sábado, 3 de mayo, en
el aeropuerto de Cuatro Vientos, y
que según prevén los organizado-
res, podría reunir a 100.000 perso-
nas. Éste trastocará por unos días
la vida cotidiana de la localidad, ya
que se ha previsto acoger, tanto en
domicilios particulares como en pa-

rroquias, a un buen número de pe-
regrinos que llegarán desde distin-
tos puntos de nuestra geografía.
Además de esta cita, religiosos y lai-
cos han aunado esfuerzos para or-
ganizar un acto preparatorio la vís-
pera, el día 2, cuyo episodio central
se vivirá en el Cerro de los Ángeles,
y en el que tendrá cabida el testi-
monio, la música y la oración por la
paz. 
La visita papal culminará el domin-
go, 5 de mayo, con la canonización
de cinco nuevos santos, entre los
que se encuentra la Madre Maravi-
llas de Jesús, carmelita descalza
que fundó en 1924 un Carmelo en el
Cerro de los Ángeles y cuya parro-
quia en Getafe Norte se inaugura el
27 de abril. (páginas 14 y 15)

300 jóvenes del municipio
recibirán a Juan Pablo II

Un acto preparatorio en el Cerro 
de Lós Ángeles anticipará la visita 
del Papa los días 3 y 4 de mayo

Tras la firma del acta de replanteamiento topográfico,
comienza las urbanización de El Bercial-Universidad

Ya han comenzado las obras de urbanización de El Bercial-Universidad. La fotografía que acompaña esta infor-
mación fue realizada el día en que se firmó el acta de replanteamiento topográfico, veinticuatro horas antes de que
excavadoras y demás maquinaria pesada empezaran sus trabajos. 
En ella se puede contemplar, en el centro de la imagen, a Pedro Pingarrón, presidente de la junta de compensación
del nuevo barrio getafense; a la derecha, a José María Gómez Santander, el arquitecto responsable del proyecto; y
en la izquierda, a Luis Ferreiro, delegado de la zona centro de Corsán Corviam, la empresa que ganó el concurso
para urbanizar el terreno sobre el que se levantarán las viviendas y los equipamientos que conformarán El Bercial-
Universidad. S.Y.

¡Manos a la obra!

Los andaluces afincados en el munipio echan en falta una recreación de la
Feria de Abril que dignifique los escasos sucédaneos que se celebran en
Madrid. Una feria como mandan los cánones, donde no falte ni música, ni
tapeo ni buen fino. Esa es la idea que desde hace tiempo albergan los socios
de la casa de Andalucía getafense, y hacia la que dan el primer paso desde
mañana, día 25, hasta el 27 de abril. Será la primera vez que organicen este
evento, por lo que han preferido ser cautos y montarlo en sus propias ins-
talaciones a partir de un presupuesto de unos 6.000 euros. El presidente
de la casa, Luis Grisolía, deja la puerta abierta a un proyecto venidero de
mayor envergadura, tal vez en el Recinto Ferial o en un enclave similar,
contando con la colaboración de sponsors, cuando afirma “el tiempo será el
que nos marque el futuro” y remite a lo acaecido con la Romería, que con
los años ha desbordado la previsión inicial.   (página 12)

Feria de Abril: el nacimiento
de un proyecto de futuro



Sr. director:
Me gustaría expresar brevemente mi
opinión sobre tres puntos:
1º.- Parece que hoy día las guerras son
justas o injustas en función de que le
convenga o no a los señores Rodrí-
guez, Llamazares y alguno más, al
igual que las huelgas lo son o no en
función de las necesidades de los se-
ñores Méndez y Fidalgo y sus adláte-
res que les siguen. Ellos mueven ma-
sas, adoctrinan, hacen
manifestaciones por cualquier cosa...

y crean gente con ganas de revanchis-
mo, de alboroto, de agredir a quien no
piensa como ellos y si los dejaran....
Bueno, mejor no pensarlo.
2º.- En la madrugada del jueves día 10
de abril, en el Telediario de TVE, últi-
mo de la noche, Carmen Tomás, refi-
riéndose al triste fallecimiento de dos
periodistas españoles, pronunció va-
rias veces la palabra asesinato. Pues
según el diccionario de la R.A.E., ase-
sinar es matar a una persona alevosa-
mente, o por precio, o con premedita-

ción. Soy el primero en lamentar la
muerte de personas de cualquier cla-
se en una guerra, incluso la de perio-
distas en acto de servicio, pero en es-
te caso creo que no se cumplen las
condiciones de asesinato. Deberían
tener más cuidado al informar de es-
tos hechos. Comprendo que ella, co-
mo periodista, lo habrá sentido, al
igual que lo hemos sentido todos los
españoles, periodistas o no. Pero la
palabra asesinato, en este caso, no me
parece la más adecuada.

3º.- No a las guerras, incluso a la civil
que quieren imponernos los señores
Rodríguez, Llamazares, Arzallus, Ote-
gui, etc., con sus amenazas, agresio-
nes, ataques a sedes y establecimien-
tos, amenazas personales, etc., etc.
Dejen a los españoles de alentarles
con sus revanchismos, sus ansias de
venganza después de un episodio que
ya terminó hace 64 años y 10 días y
que la mayor parte de los españoles
no hemos conocido, gracias a Dios.

J.G.C.

cartas al director

Guerras justas o injustas
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n contadas ocasiones la Semana Santa ha sido tan atípica: pa-
raguas en las playas levantinas y andaluzas, y manga corta en
las costas del norte de la península. Tiempo de recogimiento

religioso para algunos y de ocio para la mayoría, los días anteriores y
posteriores también suelen ser época de calma chicha y las horas pa-
recen transcurrir más lentamente. Pues en 2003 tampoco. En estas fe-
chas, por fas o por nefas, la actividad ha sido frenética e intensa, acaso
porque se cumplen muchos plazos.
Se ha cumplido el de la inauguración del Metrosur y hasta el agujero
por donde transita tan afamado medio de transporte se fueron políti-
cos y periodistas madrileños como moscas al panal de rica miel. No im-
portó que las tradicionales prisas de última hora favorecieran defi-
ciencias menores (en los tornos, en los paneles informativos, en los
trenes...): allí estuvieron todos para dar y darse lustre y esplendor en la
ceremonia.
Otro plazo. El de las obras de urbanización de El Bercial-Universidad.
Ya han comenzado y en pocas fechas el surrealista aspecto de una es-
tación del Metrosur ubicada en mitad de un campo será una foto que
bien pudiera tener cabida en La Ruta de la Memoria. Más de una y
más de dos familias getafenses cambiarán, en los próximos meses, una
de sus excursiones primaverales al Cerro de Los Ángeles por un paseo
al lugar donde se edificará la casa de sus sueños, y las parejas mirarán
ilusionadas como poco a poco se erigirán las calles, plazas y parques
por donde algún día corretearán sus hijos. No es nada nuevo, ya lo he-
mos visto antes en las películas de Alfredo Landa y Gracita Morales, y,
¡quién sabe!, el argumento tal vez sirva a Almodóvar para ganar otro
Oscar si se decidiera a rodar una película costumbrista.
Los plazos de los días que faltan para que el Papa realice una nueva vi-
sita a Madrid también se acercan y los jóvenes católicos getafenses (y
los no tan jóvenes) viven momentos henchidos de éxtasis gozoso, con-

tando los días que faltan para poder ver y oír (aunque sea de lejos) a su
líder espiritual.
¿Y qué decir de los muertos de Irak? Que cualquier día de estos, el eje
de los salvadores del mundo decidirá que la guerra ha concluido ofi-
cialmente aunque la invasión dure más de lo previsto, que la libertad y
la democracia llegarán tuteladas por generales estadounidenses, que la
zona se estabilizará por activa o por pasiva, que empresas occidentales
reconstruirán el país, que las armas químicas y de destrucción masiva
ya están en buenas manos, y que los daños colaterales de ayer, hoy y
mañana son eso, daños colaterales inevitables porque la causa era jus-
ta. ¿Decía algo alguien sobre los muertos de Irak?
Y un último plazo que se acerca, el del 25 de mayo. Cuando se daban
los últimos retoques a este ejemplar de GETAFE CAPITAL, se cum-
plía la fecha tope para presentar las listas de los aspirantes a ocupar los
sillones municipales y autonómicos. En este número públicamos una
amplia entrevista con Laura Lizaga, la candidata a la alcaldía por Iz-
quierda Unida. Veterana militante antifranquista y todavía neófita en
algunas servidumbres que impone la política de la imagen (nerviosis-
mo antes de empezar un mitin, pese a que su oratoria enciende a los
oyentes; incomodidad ante la cámara del fotógrafo; escasa capacidad
para ocultar sus sentimientos...), es cualquier cosa menos una “mujer
florero”, y aspira a “reequilibrar” la relación de fuerzas entre el PSOE e
IU en Gétafe (es decir, que haya menos diferencias en el número de
concejales entre ambas formaciones). A su favor juega un discurso
marcado por los colores rojo, violeta y verde que puede calar entre
franjas del electorado que se han movilizado contra la guerra de Irak;
en su contra la división de la formación que representa; y cualquiera sa-
be las consecuencias de nadar a la vez entre las aguas del discurso rei-
vindicativo y de las responsabilidades institucionales derivadas de for-
mar parte del Gobierno local.

Se cumplen los plazos
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Acosada por los dueños de los perros
Me dirijo a ustedes para reiterar mi de-
nuncia por el acoso que estamos su-
friendo por los dueños de muchos de
los perros de Getafe. Como he dicho
en alguna revista local de Getafe, el
problema es de salud pública, hasta el
punto de que se están produciendo
muchas infecciones de una bacteria
llamada camphylobacter que se trans-
mite por las heces de los animales.
Después de las denuncias presentadas
en el Ayuntamiento y en el Área 10 de
salud pública, y gracias al apoyo de la
revista Acción Getafense y del Grupo
Popular, se ha conseguido que el
Ayuntamiento empiece a tomar con-
ciencia del tema, pero se ha limitado a
lavar la cara a nuestros parques ha-
ciendo una limpieza masiva de heces.
Si bien es cierto que esta medida era
absolutamente necesaria, también lo
es que para solucionar el tema se ne-
cesita obligar a los dueños de los pe-
rros a concienciarse de que deben re-
coger las heces de sus queridos
animales.

Quiero denunciar también que hasta
el día de la fecha nuestro ilustrísimo
Ayuntamiento no se ha dignado a co-
municarnos ningún tipo de medida
que se vaya a tomar al respecto, de-
mostrando una falta de interés sobre
la salud de sus ciudadanos, y sobre to-
do de los más pequeños, lo que nos lle-
va a pensar que la limpieza general de
Getafe no es otra cosa que un acto pu-
ramente electoralista.
Pido por tanto desde aquí que el Ayun-
tamiento de Getafe tome posesión de
sus obligaciones y demuestre que es
capaz de tomar en cuenta las peticio-
nes de sus ciudadanos, ya que se su-
pone cuenta con capacidad de resolu-
ción, porque al fin y al cabo son los
propietarios del municipio.
Mencionar también a este Ayunta-
miento que queda muy bonito en los
carteles la foto de un niño con el eslo-
gan Tus obligaciones de hoy son sus

derechos para mañana. Predique con
el ejemplo, señor alcalde de Getafe.  

María del Carmen González
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Retrasos en la entrega de viviendas

cartas al director

En ADEPROVI (Asociación de De-
fensa del Propietario de Vivienda) se
ha podido constatar el incremento
progresivo del número de quejas por
parte de los compradores de vivien-
das de nueva construcción, motiva-
das por los frecuentes retrasos en la
entrega de las viviendas respecto a
las fechas pactadas en los contratos.
Puesto que el número de quejas suele
ser proporcional al número de in-
cumplimientos, podemos pensar que
estos retrasos son cada vez mas nu-
merosos.
Son habituales las situaciones en que
pasan años (dos, tres e incluso hasta
cuatro años) desde el momento en
que el comprador firma el contrato
privado de compraventa hasta que se
le entrega la vivienda y, durante todo
ese período de tiempo, el comprador
tiene que ir pagando religiosamente
las cantidades pactadas en los plazos
acordados.
Hay supuestos en los que el compra-
dor firma letras para su pago en mo-
mentos posteriores a la fecha de en-

trega de la vivienda que figura en con-
trato. Si se produce un retraso en la
entrega, este comprador se ve en la
obligación de pagar las letras por una
vivienda que no puede ocupar mien-
tras que tiene que seguir sufragando
los costes de otro lugar en que vivir.
Las empresas promotoras y cons-
tructoras suelen achacar estos in-
cumplimientos contractuales a cau-
sas tales como las inclemencias
meteorológicas o huelgas laborales,
aunque expertos en el sector opinan
que estos incumplimientos contrac-
tuales pueden ser debidos a otros fac-
tores como la falta de mano de obra
cualificada y, evidentemente, la pasi-
vidad de los consumidores que sólo
reclaman en casos muy extremos.
ADEPROVI, continuando con su
campaña de concienciación e infor-
mación al consumidor, recuerda a los
compradores que se encuentren en
esta situación que tienen derecho a
recibir una indemnización por estos
retrasos injustificados en la entrega
de la vivienda, indemnización equiva-

lente, como mínimo, al importe del
alquiler de una vivienda de las mis-
mas características de la no entrega-
da. Todo ello, al margen de otros po-
sibles perjuicios indemnizables,
como pueden ser las pérdidas patri-
moniales causadas por superar los
plazos legales en casos de cuentas de
ahorro/vivienda, gastos de guarda-
muebles, indemnizaciones morales y
económicas para parejas que fijan la
fecha de celebración de su boda con-
tando con la disponibilidad de su vi-
vienda, etc.
También se advierte desde ADEPRO-
VI que, legalmente, no se considera
entregada la vivienda hasta que la
empresa promotora no facilita la co-
rrespondiente Cédula de Habitabili-
dad, con independencia de que se ha-
ya firmado la Escritura pública de
compraventa o no.
Por último, ADEPROVI recuerda que
tiene, a disposición de los comprado-
res que padezcan esta situación, el te-
léfono 91 314 94 90.

ADEPROVI

Promover la educación me-
dioambiental e impulsar
políticas sociales dirigidas

al conjunto de la población son las
piedras angulares con las que Los
Verdes Comunidad de Madrid
afronta las elecciones del 25 de
mayo en el municipio. El candida-
to a la alcaldía de Getafe, Jesús Té-
llez Parrilla (nacido en Ciudad Re-
al hace 36 años, vecino de Getafe
desde 1989, funcionario en el Se-
nado, casado y con dos hijas) se
presenta como número uno, tras
haber integrado en los anteriores
comicios la lista elaborada por su
partido en Alcalá de Henares. 
Tres aspectos preocupan a Téllez
en el ámbito medioambiental, la
necesidad de depurar las aguas,
“concienciar a la gente acerca del
reciclaje” y potenciar, las energías
alternativas, “la solar y eólica en
detrimento del uso del fuel”. En
cuanto al primer punto, el candi-
dato a la alcaldía subraya la nece-
sidad de “completar una relación
clara sobre qué tipo de vertidos se
echan a nuestras aguas, ya que
aquí hay muchas fábricas y existen
vertidos descontrolados. Quere-
mos un bienestar para las genera-
ciones que vienen después”, señala
en referencia al caracter ecologis-
ta de sus iniciativas. Su programa
también recoge actuaciones dirigi-
das a los jóvenes y mayores del
municipio, ambas con miras a “so-
lucionar el grave problema por el
que atraviesa la localidad y es que
la población está envejeciendo”.
Ante la diáspora de muchos jóve-
nes a municipios colindantes, Té-
llez propone la “construcción de
viviendas de alquiler, algo que fun-
ciona en otros pueblos y que haría
que se abaratara el precio de las vi-
viendas, pues disminuiría su de-
manda”. Con respecto a los mayo-
res, el candidato apunta dos de los
problemas por los que atraviesan,
derivados de la falta de residencias
y de la inadecuación de las vivien-
das, muchas de ellas sin ascensor.

En torno a esta última apreciación,
Los Verdes Comunidad de Madrid
en Getafe aboga por que “se finan-
cie una parte de la cuota que de-
ben pagar estos vecinos para ins-
talar un ascensor”. 
El impulso de la educación pública
y de los transportes también se eri-
ge como fundamental. Aunque Té-
llez afirma que el municipio “está
bien comunicado”, tiene palabras
contradictorias para el último hito
en medios de transporte, el Metro-
sur: “Nos lo han vendido como ma-
ravilloso pero tiene sus defectos,
porque no mejora el traslado a Ma-
drid y deja abandonados los polí-
gonos, por lo que la gente que va a
trabajar a ellos seguirá cogiendo el
coche y colapsando la carretera de
Toledo. La solución pasaría por ha-
cer conexiones o minilíneas para

conectar los polígonos a las esta-
ciones más próximas”, apunta.
Fuera del discurso directamente
político, un asunto se ha mezclado
con la campaña preelectoral, el
cambio de nombre del partido de
otro candidato a la alcaldía, Crís-
pulo Nieto, de Iniciativa Ciudada-
na a Los Verdes. Alternativa para
el progreso social de Getafe. “No
me preocupa”, afirma, aunque ad-
vierte que “no puede utilizar el lo-
go de Los Verdes en las eleccio-
nes”. Además, apunta la
publicidad perjudicial que Nieto
está haciendo de Los Verdes: “Es
negativa porque emplea discursos
en contra de todo distintos a los
nuestros”, para agregar que “cuan-
do la gente tenga los programas
verá quienes son unos y otros”.

Noemi Moyano

Jesús Téllez, candidato a la alcaldía 
por Los Verdes Comunidad de Madrid

Compañeros del periodista gráfico de Tele Cinco José Couso, muerto
por un proyectil estadounidense mientras filmaba en el balcón del ho-

tel Palestine de Bagdad, trasladaron visiblemente afectados, el féretro que
llegó a la Base Aérea de Getafe desde la capital iraquí, alrededor de la 1 de la
mañana del pasado sábado. Miembros del gobierno municipal  (el alcalde
Pedro Castro, el concejal de Hacienda, David Lucas Parrón y la candidata a
la alcaldía por IU, Laura Lizaga), colegas del fallecido y vecinos aguardaron
tanto en el interior como en los aledaños de la Base Aérea la llegada de los
restos mortales del cámara. N.M.

Apesar de que la guerra en Irak afronta sus últimas horas, los vecinos
del Sector III siguen reuniéndose en la calle para protestar contra el

conflicto bélico en el que está inmerso este enclave de Oriente Próximo.
Provistos de cacerolas, paelleras, cucharas y otros útiles de cocina, prota-
gonizan cada noche, de 10 a 10.30 horas, una cacerolada que cuenta con la
participación de numerosos vecinos. Éste no es el único gesto protagoni-
zado por el barrio getafense, ya que desde que surgieron los rumores de
guerra, cuelgan en muchas terrazas y ventanas pancartas con lemas en
contra del ataque angloamericano. N.M.

Los restos de José Couso
llegan a la Base Aérea

Ya son tres las sentencias sobre la
ecotasa a favor del Ayuntamiento
La sentencia del 7 de abril dictada por el Juzgado 7 de lo Contencioso,

con respecto al recurso interpuesto por una empresa getafense en con-
tra de la ecotasa, ha fallado a favor del Ayuntamiento, al igual que ya lo hi-
cieran las sentencias del 11 y 31 de marzo, cursadas por otras dos empre-
sas. A pesar de que los recursos contemplaban distintos aspectos de la
tasa, en relación con su liquidación en 2001, los tres tribunales han contes-
tado en la misma línea, apreciando que ni es nula la liquidación, ni la orde-
nanza y que el procedimiento de la administración local se ajusta a la ley.
En opinión del concejal de Hacienda, Patrimonio y Seguridad, David Lucas,
“la más contundente es la sentencia del 31 de marzo, donde habla de cier-
tos aspectos puestos en tela de juicio por parte del Partido Popular y algu-
nos colectivos vecinales del municipio”. La resolución indica que “recau-
damos menos dinero que lo que realmente dedicamos a la eliminación y
tratamiento de los residuos sólidos urbanos”, respondiendo a las manifes-
taciones de sectores de población que acusan al Ayuntamiento de “estar
cobrando más de lo que cuesta el servicio”, señaló el concejal. N.M.

Cacerolada en el Sector III
contra la guerra de Irak
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Concentración de políticos y periodistas
en la inauguración del Metrosur

Numerosas �incidencias menores� en sus primeros días de funcionamiento

La inauguración oficial del
Metrosur fue una auténtica
concentración de periodis-

tas y políticos; ni unos ni otros qui-
sieron perderse las fotos del mo-
mento en que echó a andar la
mayor obra emprendida en la Co-
munidad de Madrid por el equipo
de gobierno liderado por Alberto
Ruiz Gallardón.

Nadie quiso perderse 
la fotografía
En el subsuelo estuvieron los al-
caldes socialistas de la zona (José
María Arteta, Manuel Robles, Pe-
dro Castro y José Luis Pérez Ráez)
con la mejor de sus sonrisas y la
chapa de No a la guerra prendida
en la solapa de la chaqueta; el de
Alcorcón, Pablo Zúñiga, el de la ca-
pital, Álvarez del Manzano, caria-
contecido porque acababa de co-
nocer una sentencia judicial
condenatoria por la forma irregu-
lar en que gasta los dineros de una
cuenta restringida; y, por supuesto,
Luis Eduardo Cortés, consejero de
Obras Públicas de la Comunidad,
el presidente Alberto Ruiz Gallar-
dón y la aspirante del PP a suce-
derle, Esperanza Aguirre.
Los fastos oficiales se prolongarí-
an varios días después con actua-
ciones musicales en las diferentes
estaciones del Metrosur, pero la
inauguración de verdad, la que pro-
tagonizan los ciudadanos pagando
su billete, tuvo lugar la misma tar-
de de la concentración de políticos

y periodistas, el 11 de abril. 
Los primeros días de funciona-
miento, sin embargo, estuvieron
protagonizados por numerosas in-
cidencias de carácter menor (as-
censores que no funcionan, pane-
les sin información, paradas y
retrasos de los trenes por averías,
líos con las máquinas expendedo-
ras de billetes y con las tijeras de
entrada y salida...), seguramente
como consecuencia de las tradi-
cionales prisas de última hora para
conseguir que todo estuviera listo
en la fecha prevista para la foto-
grafía de rigor. S.Y.

Los políticos que acapararon protagonismo: los “alcaldes afecta-
dos”, el presidente Ruiz Gallardón y el consejero Cortés.

En la foto superior, el momento del efusivo abrazo entre Pedro
Castro y Alberto Ruiz Gallardón; en la imagen de la derecha, una
panorámica del numeroso grupo de representantes de los medios
de comunicación que asistió a la inauguración oficial.

Elprotocolo de la inauguración oficial incluyó descubrir una placa,
con el acompañamiento de los aplausos de rigor de los asistentes.

José Luis Moreno, candidato del PP a la alcaldía, junto al presi-
dente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón.
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A
penas queda un mes pa-

ra las elecciones del 25

de mayo. ¿Cómo afronta

estos días de frenética actividad

política?

“Con ilusión y trabajo, volcándome
para que nuestras propuestas y
nuestro discurso político lleguen a
la mayoría, y sobre todo a la base
social de izquierdas y especialmen-
te a los jóvenes”.

Espíritu de Porto Alegre
Usted ha anunciado que sus pro-

puestas políticas se basan en el

espíritu de Porto Alegre, con

más participación ciudadana y,

sobre todo, con una apuesta de-

cisiva por el medio ambiente.

Supongo que estará al corriente

de los vertidos que llevan produ-

ciéndose en el Parque Regional

Sureste, con el beneplácito de la

Comunidad de Madrid y el Ayun-

tamiento getafense. ¿Piensa to-

mar cartas en el asunto si gana

las elecciones?

“Si se confirmara, no lo dude. IU-
CM parte del espíritu de Porto Ale-
gre para articular un proyecto par-
ticipativo que afecte a todas las
instituciones de la Comunidad de
Madrid. IU-CM es la que garantiza
un gobierno con los ciudadanos, el
control por éstos de los servicios
públicos y la decisión de una parte
importante de las inversiones”.
¿Cómo se traduciría ese espíri-

tu de Porto Alegre en munici-

pios como el de Getafe, y por en-

de, del resto del sureste de

Madrid? 

“En un incremento claro de la parti-
cipación ciudadana articulada de
Getafe y en la codecisión del go-
bierno municipal con la ciudadanía
de la gran mayoría de proyectos, co-
mo plantean las propuestas electo-
rales de la Candidatura de IU en Ge-
tafe, encabezada por Laura Lizaga”.
La Comunidad quiere instalar

siete centrales térmicas de ciclo

combinado en el sureste de Ma-

drid. Esperanza Aguirre asegura

que este tipo de centrales pun-

teras refleja el compromiso eco-

lógico del PP. ¿Está usted de

acuerdo?

“No, porque la apuesta tiene que ser
de energías renovables, espacial-
mente solar, y un plan de ahorro y
eficiencia energética”.

Getafe también se ha solidariza-

do con Galicia tras el desastre

del Prestige. La catástrofe puso

de manifiesto, entre otras cosas,

la necesidad de apostar por las

energías renovables. ¿Cuáles

son sus planes? ¿Cómo afectarí-

an a Getafe?

“Ya le he comentado nuestra apues-
ta por la energía solar, y las energías
renovables. No obstante lo de Gali-
cia tiene que ver con el desgobierno
y la incompetencia, y las conse-

cuencias de las privatizaciones del
PP y el adelgazamiento del Estado”.
¿Tendrían algún inconveniente

en formar coalición con el PSOE

para gobernar la Comunidad de

Madrid?

“Garantizamos que vamos a sacar a
la derecha del Gobierno, y, si hay
acuerdos programáticos con respal-
do social, podríamos formar un go-
bierno de izquierdas, siempre que
respete el perfil propio de IU-CM”.
En materia de educación, IU se

diferencia del resto de partidos

políticos al prometer libros de

texto y material gratis.

“Así es, nuestra defensa de la ense-
ñanza pública nos lleva a plantear
su gratuidad en todos los sentidos”.
PP y PSOE prometen más hospi-

tales y centros sanitarios. ¿Qué

ofrece IU?

“La defensa de la sanidad pública
sin fragmentos, la unificación de las
cuatro redes sanitarias actuales y
que se mejoren sustancialmente los
recursos materiales y humanos. No
queremos entrar en ninguna subas-
ta electoral, por eso planteamos la
necesidad de, al menos, 6.000 ca-
mas hospitalarias y más de 1.300
nuevos profesionales, sólo para
equiparar los ratios del Estado”.
Sin lugar a dudas, Alberto Ruiz-

Gallardón ha escrito una página

en la historia de la Comunidad

de Madrid con la creación de

Metrosur. Sin embargo, el hora-

rio de apertura es bastante re-

ducido.

“No sólo el horario de apertura, que-
remos que no se discrimine a los
ciudadanos del sur en el coste de
los billetes, hemos demandado nue-
vas paradas en determinados ba-
rrios y polígonos industriales, y se
ha dejado fuera a localidades como
Parla y Pinto”.

El metro ligero
PP y PSOE prometen más kiló-

metros de Metro. ¿También IU?

“Sí, hay demandas en determinados
barrios de Madrid que hay que aten-
der, como Villaverde, El Pinar del
Rey, la Elipa y Carabanchel Alto”.
Inés Sabanés, candidata a la al-

caldía de Madrid por IU, quiere

resucitar el tranvía en la capital.

¿Se podría extrapolar a otros

municipios?

“El metro ligero es un transporte co-
lectivo barato y moderno, que ha
dado muy buenos resultados en las
ciudades más avanzadas de Europa.
Es una propuesta que ya realizamos
en la anterior campaña electoral y
que se va abriendo camino”.
Fomento reconoce que el precio

de la vivienda se disparó el año

pasado casi un 17%. Los jóvenes

de Getafe, como los del resto de

España, se quejan de las pocas

viviendas de protección oficial

que se ofertan y de los abusivos

precios de los alquileres, ¿cuál

es su propuesta?

“Apostamos claramente por cons-
truir anualmente 25.000 viviendas
protegidas en alquiler y con dere-
cho a propiedad, y especialmente
dirigidas a los jóvenes que quieran
emanciparse. La vivienda es un de-
recho constitucional y no un bien
para especular, como está ocurrien-
do con las políticas del PP, que tie-
nen a la vivienda como uno de sus
más espectaculares fracasos”.
El trabajo también es una de las

preocupaciones de la juventud…

“El trabajo estable y de calidad, por
eso planteamos una Plan Estratégi-
co de Nuevas Tecnologías y Pro-
ducción Limpia, la desaparición de
las empresas de trabajo temporal y
la rehabilitación de polígonos in-
dustriales”.
La situación de los mayores tam-

poco es muy buena. El PP es el

más ambicioso al prometer el

100% de teleasistencia a las per-

sonas mayores, mientras que us-

ted propone un incremento del

0,65% de plazas de teleasisten-

cia actuales hasta el 5%, en el

plazo de una legislatura…

“Ya le dije que no íbamos a entrar en
subastas electorales, vamos a pro-
poner cosas que vamos a realizar.
También apostamos por un fuerte
incremento del número de residen-
cias públicas y otros modelos de
gestión que son novedosos y están
dando buenos resultados”.
Por cierto, ¿le gusta la campaña

para promocionar Madrid, pro-

tagonizada por Ana Belén?

“Me gusta la campaña de Ana Belén,
los actores y los artistas contra la
guerra”.
En los últimos meses hemos

asistido a numerosos actos de

solidaridad y participación ciu-

dadana no sólo en Madrid sino

en el resto de España. El desas-

tre del Prestige o las manifesta-

ciones contra de la guerra son

prueba de ello. ¿Cree que el 25

de mayo la gente saldrá a la ca-

lle, en esta ocasión para votar?

“La movilización social masiva con-
tra la guerra tiene la ocasión de con-
vertir el 25 de mayo en un gran refe-
réndum a favor de la paz y contra la
guerra y derrotar al Partido de la

Guerra en las urnas”.
Yolanda Bernad Buisán
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Candidato de Izquierda Unida a la presidencia de la Comunidad de Madrid

Fausto Fernández: 
�El 25 de mayo es una gran ocasión

para derrotar al �Partido de la
Guerra� en las urnas�

En su mesilla de noche, siempre hay obras de García Márquez, Günter

Grass, Umberto Eco y otros autores clave del siglo XX. Fausto

Fernández Díaz consume libros casi con la misma rapidez con que

devora periódicos, y aún recuerda la época en la que leía hasta tres

diarios. Natural del pueblo cacereño de Alía, trabajó como maestro en

Madrid, Cáceres y Guipúzcoa. Su salto al ruedo político fue en 1992.

Hasta 1995, se responsabilizó de varias concejalías del Ayuntamiento

de Rivas Vaciamadrid antes de ser su alcalde. Su formación repite éxito

en 1999 y ahora es el candidato a la presidencia de la Comunidad por

IU con un programa que apuesta por el desarrollo sostenible. 

“Si hay acuerdos programáticos
con respaldo social podríamos
formar un gobierno de izquierdas”

“Nuestra defensa de la enseñanza
pública nos lleva a plantear su
gratuidad en todos los sentidos”

“El metro ligero es un transporte
colectivo barato y moderno,
que ha dado muy buenos resultados
en las ciudades más avanzadas
de Europa”



¿Por qué Laura Lizaga y no Gre-

gorio Gordo encabeza la lista

municipal de IU?

“Nosotros tenemos unos estatutos
por los cuales nos regimos y en este
momento nos hemos planteado la
renovación. De los tres concejales
anteriores sólo quedo yo porque
pensamos que no se trata de estan-
carse en la política, sino de irse re-
novando aportando nuestra expe-
riencia a la juventud”.
¿Significa algo que el número

uno de la lista sea una mujer?

“No creo, y espero, que mi forma-
ción política haya apostado por mí
solamente por el hecho de ser mu-
jer, sino por un bagaje, unos plante-
amientos ideológicos y una creen-
cia en que se puede mejorar el
municipio. Yo creo que las mujeres
de hoy en día, y sobre todo las que
participamos activamente en políti-
ca, no somos floreros”.
Pero IU practica la discrimina-

ción positiva...

“Nuestra lista es paritaria y en ella
va igual número de hombres que de
mujeres, de lo que nos felicitamos
puesto que IU de Getafe ha dado un
ejemplo de que se cree, y son una
realidad, esas políticas de igualdad
por las cuales tanto tiempo hemos
luchado. Es muy bonito decir: lleva-
mos el cincuenta por ciento de mu-
jeres, pero todos los primeros pues-
tos son hombres. En este caso no,
hay una apuesta muy clara por la
igualdad, por las personas, indepen-
dientemente de que sean varones o
hembras”.

La invasión de Irak
¿Es posible abstraerse de la inva-

sión de Irak y centrar la campaña

electoral en asuntos locales?

“Es difícil. Yo creo que hay que des-
ligar totalmente un conflicto que en
este país no ha deseado nadie. No-
sotros vamos a unas elecciones mu-
nicipales y lo que hay que hacer son
propuestas para el municipio, inde-
pendientemente de que no vamos a
poder obviar el conflicto en Irak. No
creo que nadie lo pretenda utilizar”.
¿Hasta qué punto va a distorsio-

nar la campaña electoral local?

“Lógicamente, va a distorsionar por-
que hay una oposición frontal de la
mayoría de la ciudadanía de nues-
tro país. De alguna manera tiene
que interferir porque ha habido una
respuesta tremenda, sobre todo por
parte de la juventud, pero tenemos
que seguir teniendo claro que son
unas elecciones municipales y que
hay que hacer las propuestas que se
consideren necesarias para la mejo-
ra de los municipios”.
¿La oposición a la guerra ha im-

pedido que IU se mostrara desu-

nida ante el electorado?

“No tiene por qué. En IU, igual que
en cualquier formación política, hay
planteamientos, se discuten, se con-
sensúan, y no tiene por qué apare-
cer dividida. IU es una fuerza demo-
crática, es plural y, como tal, no
escondemos absolutamente nada”.

La unidad de la izquierda
¿Qué balance se puede hacer de

estos cuatro últimos años de par-

ticipación en el Gobierno local?

“Desde el punto de vista de IU,
nuestra participación ha sido muy
positiva porque hemos transmitido
valores de solidaridad y de reivindi-
cación, hemos procurado estar lo
más cerca posible de los ciudada-
nos, y de hecho, a lo largo de estos
cuatro años Getafe no sólo ha teni-
do unas movilizaciones ejemplares
en el conflicto de Irak, sino que se
ha movido en contra de las privati-

zaciones de la sanidad, Getafe fue
un ejemplo el 20 de junio, peleó por
las 35 horas por ley, ha luchado por
la subida mínima y no contributiva
de las pensiones de nuestros mayo-
res, se ha dado acogida dos veces a
los jornaleros andaluces que venían
reivindicando sus derechos... Es de-
cir, que yo creo que Getafe es un
ejemplo de solidaridad y de reivin-
dicación, y nosotros hemos contri-
buido a mantener esa llama viva”.
¿No se diluye el mensaje de IU

por el hecho de gobernar en coa-

lición con el PSOE?

“IU transmite a los ciudadanos su
mensaje como IU; otra cosa es un
gobierno municipal conjunto de ca-
ra a una gestión. Yo creo que hay
que desligar los dos términos. No-
sotros tenemos nuestros propios
planteamientos que transmitimos a
la ciudadanía, y cuando no hemos

estado de acuerdo con algo, el tana-
torio por ejemplo, no hemos tenido
ningún problema en dar nuestro vo-
to en contra”.
¿En qué ha favorecido IU una

política municipal más de iz-

quierdas?

“La apuesta por las empresas públi-
cas es un claro ejemplo. Ahí están
la EMSV y LYMA, y ahí está la im-
pronta de IU: la apuesta fuerte por
las empresas municipales”.
¿Cuáles son los ejes fundamen-

tales que van a centrar vuestra

campaña municipal?

“Las políticas sociales, que lo son
todo. Una apuesta clara por el de-
sarrollo del Plan Integral del Mayor
con lo que conlleva, con este nuevo
concepto, porque ahora mismo nos
encontramos con que ya no es el se-
ñor que se jubila a los setenta años.
Una apuesta joven para trabajar

por un empleo estable y de calidad,
y por una vivienda accesible. Una
apuesta por las políticas de igual-
dad de la mujer; es algo intrínseco a
mi organización. Una apuesta clara
por lo público, por la sanidad públi-
ca, por la educación pública... Es-
peramos que a partir del 25 de ma-
yo se produzca una marcha atrás
en leyes que no favorecen lo públi-
co, sino que abren la puerta a la pri-
vatización”.
Pero, ¿qué se puede hacer desde

el Ayuntamiento, por ejemplo,

para abaratar las viviendas?

“Todo pasa por entrar a saco, por
inundar el mercado de vivienda de
protección pública. Hay una gran
cantidad de viviendas vacías que se
podrían alquilar; eso no está en ma-
nos municipales, pero sí luchar para
que se contemple. En los munici-
pios estamos muy condicionados
por la falta de competencias, pero
sí somos capaces de luchar y de
apoyar al Gobierno de la Comuni-
dad Autónoma para que haga esas
cosas donde tiene las competen-
cias, en materia sanitaria, educati-
va... Pero todo eso dependerá del
resultado del 25 de mayo”.
¿Al Ayuntamiento sólo le queda

un papel reivindicativo?

“No, se puede reivindicar y también
hacer factibles los temas. Hay mu-
chísimas cosas que se pueden hacer”.
¿Por qué IU ha sido tan reticen-

te al Metrosur?

“Entre otras cosas, porque vislum-
brábamos los problemas que íba-
mos a tener. Veíamos claramente
que iba a haber una discriminación
a la zona sur y ahí está, cualquiera
que haya cogido el Metrosur puede
ver las veces que tiene que pagar pa-
ra poder llegar a Madrid, por ejem-
plo. El Metrosur ya está en marcha
y hay que adecuarlo para que sea lo
mejor para el ciudadano. De hecho
se ha quedado cojo: tiene que en-
troncar con Villaverde, Perales, un
barrio de Getafe se ha quedado sin
boca de metro. Ya que está el Metro-
sur, vamos a hacerlo en condiciones
y accesible a los ciudadanos”.
Antes se ha hablado de los colo-

res violeta y rojo de la candida-

tura, falta el verde.

“Todos esos colores van intrínsecos
en nuestras políticas, el violeta de
las mujeres, el rojo de nuestra ideo-
logía, y el verde porque tenemos
una gran preocupación por el me-
dioambiente. Hay que hacer una
apuesta clara por mejorar porque
nos va la salud en ello”.

Participación ciudadana y
promesas electorales
Sin entrar en las subastas elec-

torales...

“Yo no suelo entrar ni en subastas
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Laura Lizaga, candidata de Izquierda Unida a la alcaldía

�Hay que reequilibrar la izquierda
con una mayor representación de IU�
Laura Lizaga, la candidata de Izquierda Unida a la alcaldía, está

orgullosa de encabezar una lista paritaria entre hombres y mujeres.

Cree firmemente en la igualdad entre las personas, con la misma

fuerza con que defiende la empresa pública y la participación

ciudadana, y afirma que el voto a su formación �rojo, violeta y verde�

debe contruibuir a �reequilibrar� la representación de la izquierda en el

municipio, excesivamente escorada hacia el PSOE, y a mantener viva la

llama de un Getafe solidario y reivindicativo.

Laura Lizaga asegura que no va a entrar ni en subastas electorales ni en promesas que no pueda cum-
plir si es elegida, y considera que su programa se resume en una sola palabra: participación.

“Nosotros vamos a unas elecciones municipales 
y lo que hay que hacer son propuestas para el
municipio, independientemente de que no vamos a poder
obviar el conflicto en Irak. No creo que nadie lo
pretenda utilizar”

“Getafe es un ejemplo de solidaridad y de
reivindicación, y nosotros hemos contribuido 
a mantener esa llama viva”



electorales ni en promesas incum-
plibles”.
¿Cuáles son las cinco o seis me-

didas concretas que prometéis

cumplir a los ciudadanos de Ge-

tafe?

“La participación nos parece el eje
de todo. Eso que hoy se llama pre-
supuestos participativos, lo lleva-
mos en el programa desde hace mu-
chísimo tiempo. Yo creo que una de
las primeras medidas que habría
que tomar en el mes de junio es sen-
tarnos con la ciudadanía y el movi-
miento asociativo, y elaborar un
plan de acción municipal donde en-
tra absolutamente todo. La figura de
los consejos de barrio ha sido muy
útil durante dos legislaturas pero
hay que ir más allá. No hay que te-
ner miedo a la participación del ciu-
dadano, al contrario. Tenemos que
elaborar un reglamento de partici-
pación ciudadana porque el anterior
se nos ha quedado obsoleto”.
¿Cómo se puede mejorar la sani-

dad desde el Ayuntamiento?

“Ahora mismo, desde la falta abso-
luta de competencias en materia sa-
nitaria, ya hay una apuesta clara por
financiar desde el municipio las re-
visiones ginecológicas, de meno-
pausia..., ya existe un Centro Muni-
cipal de Salud, cuya ubicación
hemos cambiado en esta legislatura
para darle la dignidad que se mere-
ce. Por lo que sí que hay que apostar
es un por un pacto local real para
que esa transferencia de competen-
cias venga acompañada por una fi-
nanciación”.
No sería la primera vez que los

ayuntamientos asumen compe-

tencias que no les corresponden.

“Ese es el problema. Sanidad tiene
la obligación de hacer esas revisio-
nes ginecológicas, esa consulta jo-
ven, dispensar la píldora poscoital...,
y lo estamos asumiendo los ayunta-
mientos con presupuesto munici-
pal. En servicios sociales, idem de
lo mismo; asumimos multitud de
funciones sin tener ninguna compe-
tencia porque hay un vacío absolu-
to, lo que no impide que sigamos
reivindicando”.
¿Cómo se concreta el apoyo a

los jóvenes del que hablabas an-

teriormente?

“Vuelvo a hablar de una ley puesta
en marcha hace poco, la de drogo-
dependencias, prohibitiva en casi
un noventa por ciento. En esa ley no
se contempla la prevención, la in-
formación, el asesoramiento y, so-
bre todo, el ocio alternativo; se con-
templa el botellón, las medidas
policiales y se acabó. Hay que hacer

un trabajo mucho más profundo
con la juventud y, entre otras cosas,
ofertar alternativas para que el bo-

tellón no sea su única forma de di-
versión”.
La oferta cultural, al margen del

Teatro García Lorca, ¿no es uno

de los grandes déficits de este

Ayuntamiento?

“Hay ofertas culturales en el muni-
cipio muy interesantes, pero tene-
mos que adecuar esa oferta a los
más jóvenes. Luego, ellos van a es-
coger desde su responsabilidad”.
Respecto a la mujer, ¿lo funda-

mental es seguir potenciando po-

líticas de igualdad de derechos?

“Hay que potenciar absolutamente
todo. Una política de igualdad es di-
fícil sin una oferta de empleo; una
política de igualdad no es real si
existen malos tratos. Si una perso-
na está en esa situación tiene que sa-
ber dónde acudir, ¿cómo vas a pedir

a una mujer que denuncie si te dice:
y mañana qué? Necesitamos una
red que cubra esas situaciones y que
se apliquen las leyes, que existen,
pero que hay que ampliar. Y un pun-
to importantísimo para las genera-
ciones futuras: la coeducación”.
¿Y respecto a los mayores?

“El consejo sectorial de mayores es
una realidad en esta legislatura y se
ha elaborado un plan que reclama la
dignidad integral de la persona, que
las persiones mínimas de la Seguri-
dad Social y las no contributivas se-
an, como mínimo, iguales al salario
mínimo interprofesional. Hace poco
tuvimos un debate en el pleno, y la
única pregunta que yo hacía era: por
favor, háganme un presupuesto y dí-
ganme cómo se vive con cuarenta y
tantas mil pesetas. Además, desde
IU vemos la salida residencial sólo
en última instancia, hay que adecuar
el medio para que la persona mayor
pueda permanecer en su entorno
habitual el máximo tiempo posible,
a través de pisos tutelados, de la
atención domiciliaria... Todos estos
servicios los planteamos con em-
presas públicas”.
¿Se va a mantener el pacto local

de la izquierda después de las

elecciones?

“Eso es algo que decidirán las dos
organizaciones después del 25 de
mayo. A priori no podemos decir
nada. Yo puedo valorar como positi-
va la incidencia que ha tenido IU en
este gobierno municipal, pero a par-
tir del 26 de mayo es la organización
quien decide y quien nos dice a los
que salgamos representándola lo
que tenemos que hacer”.

El futuro de la izquierda
En muy pocas palabras, ¿por qué

hay que votar a IU el 25 de mayo?

“Aquí en Getafe no existe peligro de
un gobierno de derechas del Parti-
do Popular. Es algo obvio, no estoy
diciendo ninguna tontería, y lo que
está claro es que hay que reequili-
brar la izquierda con una mayor re-
presentación de IU. Nuestro reto es
reequilibrar ese reparto de cara a la
próxima legislatura con unas pro-
puestas claras de políticas sociales
y con una apuesta clara por lo pú-
blico. A lo largo de nuestra trayec-
toria hemos ido demostrando unas
propuestas de participación real
que no se han inventado ahora, y
que IU lleva mucho tiempo plante-
ando, sin hacer promesas que no se
puedan cumplir, sino marcando el
paso bien fuerte para solucionar los
problemas de la ciudadanía”.

Santiago Erice
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“Esperamos que a partir del 25 de mayo se produzca
una marcha atrás en leyes que no favorecen lo público,
sino que abren la puerta a la privatización”

“Veíamos claramente que iba a haber una
discriminación a la zona sur y ahí está, cualquiera que
haya cogido el Metrosur puede ver las veces que tiene
que pagar para poder llegar a Madrid, por ejemplo”

“La participación nos parece el eje de todo”

“Todos esos colores van intrínsecos en nuestras
políticas, el violeta de las mujeres, el rojo de nuestra
ideología, y el verde porque tenemos una gran
preocupación por el medioambiente”
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El Centro de la Mujer ofrece una solución laboral
para desempleadas en las aulas de intermediación

En marcha un proyecto para
promover iniciativas
empresariales emprendedoras

1.665 personas en el 
scalextric y el taller de
seguridad vial de Nassica

Gane quien gane las elecciones
municipales, no se autorizarán
más centros comerciales en los

próximos cuatro años

Jerónimo Corvillo, presidente
de la Agrupación de Comer-
ciantes y Empresarios de Ge-

tafe (ACOEG) ha firmado en los
últimos días sendos convenios
con el Ayuntamiento y con el PP, a
través de los cuales se establecen
medidas y subvenciones que se
pondrán en marcha en la próxima
legislatura y que están encamina-
das a paliar la crisis del sector. “Es
importante que los políticos se
den cuenta de la importancia del
pequeño comercio”, ha declarado
Corvillo a GETAFE CAPITAL.
El documento firmado con el
Ayuntamiento, tras ser ratificado
por el Pleno de la localidad, con-
templa entre otros aspectos una
moratoria de cuatro años en la im-
plantación de grandes superficies,
porque “una cosa es libertad y otra
libertinaje, y la implantación de és-
tas se ha hecho indiscriminada-
mente”, agrega Corvillo. También
cobra interés la puesta en marcha
de los centros comerciales abier-
tos, una iniciativa que pretende
impulsar el comercio a pie de ca-
lle, “es una de las mejores alterna-
tivas que tenemos, reorganizar y
reordenar el comercio, hacer las
calles más atractivas, las aceras
más anchas, confeccionar periódi-
cos que promocionen el sector”,
subraya al respecto. Para estas
propuestas estructurales se desti-
nará una inversión de 1,8 millones
de euros durante cuatro años, a la
que se añade la subvención anual
de 120.000 euros que recibirá la
Agrupación y que se ha visto du-
plicada con respecto al último
ejercicio. “Este dinero lo utilizare-
mos para incrementar la promo-
ción del sector, los cursos de reci-
claje de los empresarios...”.
Jerónimo afirma que “ya era hora
de que se tomaran iniciativas así” y
agradece la postura adoptada por
el concejal de Desarrollo Econó-
mico, Comercio e Industria, David
Castro, que “ha tenido una sensi-
bilidad especial en este tema”. Los
términos del convenio se distri-
buirán entre los socios de ACOEG
y comerciantes, “los mejores poli-

cias para velar por su cumplimien-
to” en los próximos meses.
Para Corvillo, la importancia de la
rúbrica con el Ayuntamiento radi-
ca en que “independientemente de
quien gane el 25 de mayo, el com-
promiso está aprobado”, algo que
no ocurre con el texto firmado por
el PP, el cual se consumaría si la
formación encabezada por José
Luis Moreno ganase en los comi-
cios. Aún así, el presidente de
ACOEG valora el gesto de los po-
pulares: “Me parece valiente, pues
se ponen de frente ante lo que ha-
ce su jefe de más arriba”, amén de
calificarlo como un “acuerdo polí-
tico y de intenciones que también
tendremos que firmarlo en estos
días con PSOE e IU”. En él se re-
cogen actuaciones de más enver-
gadura que las anteriores, al au-
mentarse en ocho años la
moratoria para el establecimiento
de grandes superficies, y en 6 mi-
llones de euros el montante desti-
nado a promocionar al pequeño y
mediano comercio. En el acuerdo

adquirido, el partido de la oposi-
ción se compromete asímismo a
que todos los nuevos desarrollos
urbanísticos y los planes parciales
“cuenten con un informe precepti-
vo de ACOEG”, según manifestó
José Luis Moreno.
En esta vorágine de pactos, la Fe-
deración de Comerciantes y Em-
presarios del Sur (FECOESUR),
presidida por el secretario de
ACOEG, Julio Vallejo, también se-
lló un acuerdo con el candidato a
la Comunidad de Madrid por el
PSOE, Rafael Simancas, en sinto-
nía con el aprobado en Getafe, ya
que se establece el compromiso
de no autorizar la construcción de
más grandes superficies en un pe-
riodo de cuatro años. Los objeti-
vos de Simancas van más allá y
afectan al calendario de los días de
apertura en festivos, que se vería
reducido de los 21 actuales a los
14, si el PSOE destronara al PP de
su reinado en la Comunidad de
Madrid.

Noemi Moyano

La asociación firma un convenio de colaboración con el
Ayuntamiento y otro con el Partido Popular

El Centro de la Mujer acaba de
abrir el plazo de inscripción

para apuntarse al aula de interme-
diación laboral, que quedará cerra-
do en el momento en que se com-
plete el grupo. 
Ésta es una iniciativa que, según las
palabras pronunciadas por la con-
cejala que asume las responsabili-
dades del área, la socialista Mónica
Medina, pretende “conseguir la in-
serción laboral del colectivo de las

mujeres desempleadas que partici-
pe en él”. 
El perfil y los requisitos para poder
optar a una plaza en las reseñadas
aulas pasan por ser mujer, desem-
pleada, haber realizado anteriro-
mente cursos de formación ocupa-
cional, tener definidido un objetivo
profesional y disponibilidad inme-
diata para trabajar. 
El curso está previsto que se desa-
rrolle a partir de la segunda sema-

na de mayo, dos días lectivos, hasta
que se cumplan las 110 horas de du-
ración. 
El proyecto del aula de intermedia-
ción laboral pretende convertirse
en un puente entre las mujeres sin
trabajo y los empresarios, guiando a
las primeras en un doble sentido,
tanto hacia un itinerario ocupacio-
nal como en la correcta búsqueda
de un empleo teniendo en cuenta
sus capacidades y aptitudes. E.S.

Un presupuesto de 3,4 millones
de euros irá destinado a posi-

bilitar a cualquier persona crear su
empresa y generar empleo estable
en la Comunidad de Madrid, mer-
ced al proyecto Desarrollo Territo-
rial Compartido, acordado en un
convenio entre el alcalde de Geta-
fe, Pedro Castro, el presidente de la
Unión de Cooperativas Madrileñas
de Trabajo Asociado, Rubén Villa y
el gerente de la Agrupación de So-
ciedades Laborales de Madrid, Ri-
cardo Latorre. La actuación —tam-
bién impulsada por la agencia de
desarrollo local de Alcalá de Hena-
res— pretende fomentar el auto-
empleo, asesorando, formando y
dando asistencia en el proceso de
creación de empresas, en especial
cooperativas y sociedades labora-
les. Con esta iniciativa, “el munici-
pio se afianza como buque insignia
en la CAM para desarrollar la eco-

nomía social”, subraya Ricardo La-
torre. Entre los servicios que se po-
nen en marcha destaca el portal de
Internet, Red Común, provisto de
herramientas útiles para aquellos
que quieran montar su propio nego-
cio, desde simulador de empresas y
asesoría, hasta teleinformación.
Además, a partir del segundo se-
mestre de este año se crearán una
Red de Trabajadores Autónomos y
un Club de Nuevas Empresarias,
que traduzcan la cooperación entre
firmas que se quiere afianzar.
Los negocios de reciente creación
y los colectivos con más dificulta-
des de empleo (mayores de 45
años, parados de larga duración, jó-
venes, inmigrantes y mujeres) se-
rán los más beneficiados de un pro-
yecto enmarcado en la Iniciativa
EQUAL del Fondo Social Europeo,
y cofinanciado con la Consejería de
Trabajo de la región. N.M.
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De izquierda a derecha en la fotografía, Ricardo Latorre, gerente
de ASALMA; Pedro Castro; Rubén Villa Benayas, presidente de la
UCMTA, y el concejal de Desarrollo Económico, David Castro.

1.665 participantes, 1.035 en la gran
pista de scalextric y 630 en el taller
infantil de seguridad vial, tomaron
parte en la propuesta lúdica desple-
gada por el centro comercial y de
ocio Nassica: un scalextric de 7 me-
tros de largo y 3 de ancho con seis
pistas para niños, jóvenes y adultos,
y un taller dirigido a los más peque-
ños (entre 3 y 7 años), para aden-
trarles en las nociones básicas de la
educación vial, desde un plano teó-

rico y práctico. Este último cometi-
do se logró merced al circuito que
debían recorrer en sus coches de
pedales y que se habilitó con semá-
foros, señales de tráfico, pasos de
cebra y demás mobiliario urbano.
“Los padres dejaban a los niños en
el taller y se iban a competir en el
scalextric”, señalan desde Nassica,
además de reiterar el éxito de la ini-
ciativa entre los vecinos de la zona.

N.M.
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El Consejo Municipal de
Educación aumenta a 65 el
número de sus consejeros 

Música y baile en el primer Festival
a Beneficio de la Cruz Roja

La Casa de Andalucía premia con 
300 euros las mejores fotografías

El salón de plenos del Consistorio fue ocupado por profesionales
y miembros de colectivos educativos que presenciaron la consti-
tución del nuevo Consejo Municipal de Educación.

Múltiples actos con motivo
del Año Europeo de las 

Personas Discapacitadas

El Año Europeo de las Per-
sonas Discapacitadas se
celebrará hasta final de

2003 en el municipio a través de
una batería de actividades que han
organizado las asociaciones de
personas con discapacidad de Ge-
tafe (entre ellas, la Asociación Cul-
tural de Sordos, Organización Na-
cional de Ciegos, Asociación de
Minusválidos Físicos “Los Trota-
mundos”, APANID o la Asociación
de Esclerosis múltiple) en colabo-
ración con la delegación de Servi-
cios Sociales. 
En los próximos meses, diversos
escenarios del municipio, como la
plaza de la Constitución o el teatro
Federico García Lorca acogerán
estos eventos que pretenden lo-

grar un acercamiento de este co-
lectivo al resto de la sociedad e in-
tentar romper no sólo las barreras
físicas, sino como apunta Rafael
Gutiérrez, responsable de la ON-
CE, “las más importantes, las ba-
rreras mentales”. Talleres en vivo
y teatro de calle en la plaza de la
Constitución durante el mes de
mayo, la “marcha por la discapaci-
dad”, el “circuito de movilidad” y
un mercadillo de artesanía en ju-
nio, el “Día del sordo” en el Lorca,
en septiembre, los Festivales por
la Esclerosis Múltiple y con moti-
vo del Día de la Salud Mental en
octubre o las Jornadas Encuentro
de todas las asociaciones de la zo-
na sur y la exposición de sus tra-
bajos en noviembre, son algunas

de las citas contempladas en un
programa cuyo colofón llegará el
3 de diciembre, jornada en la que
se celebra el Día Europeo del Dis-
capacitado y en la que tendrá lu-
gar la presentación del grupo de
teatro de la ONCE. La concejala
de Servicios Sociales, Marian Díez
insiste en la necesidad de que el ta-
lante integrador “no quede en un
año”, porque “nuestro objetivo es
ir hacia una ciudad solidaria, don-
de quepamos todos”. La edil tam-
bién hizo referencia al reciente
convenio que se ha firmado con
estas asociaciones, en el que la ad-
ministración adquiere diversos
compromisos para mejorar su si-
tuación.

Noemi Moyano

Mañana, viernes, 25 de abril, finali-
za el plazo de admisión de obras pa-
ra participar en el décimo séptimo
concurso de fotografía organizado
por la Casa de Andalucía (se deben
entregar en la sede, en la Avenida
de las Ciudades, s/n, de 19,30 a
21,00 horas). 
La convocatoria está abierta a to-
dos los aficionados —exceptuando
a los profesionales del medio— en
las categorías de tema libre y espe-
cial, en torno a Andalucía, admi-
tiéndose un máximo de tres instan-
táneas en cada uno de ellos.
El tamaño mínimo de las obras será
de 18 por 24 centímetros, tanto en
blanco y negro como en color, y las
fotos deberán de estar montadas
sobre cartulina rígida de 50 por 40
centímetros. 
En el tema libre, se premiará con

250, 200 y 150 euros a los tres traba-
jos seleccionados, mientras que en
el monográfico acerca de Andalu-
cía, se reconocerá únicamente a la
mejor foto, con una dotación que
asciende a los 300 euros. 
El fallo del jurado (que estará com-
puesto por personalidades de reco-
nocido prestigio en el mundo de la
fotografía y de las bellas artes) se
hará público el 30 de abril en la Ca-
sa de Andalucía,  y los premios se
entregarán el 11 de mayo en el mis-
mo lugar. 
Una muestra representativa de las
imágenes, se mantendrá expuesta
en la casa de Andalucía desde el 3
hasta el 11 de mayo, pudiéndose vi-
sitar los días laborables de 19,30 a
21,00 horas y los sábados y festivos
de 12,00 a 14,00 horas.

N.M.

Grupos consagrados como Amauta
Folk, formaciones rocieras como el
Coro del Quema o el de Amigos del
Rocío, y artistas como el coplista
Andrés Cuenca, el guitarrista Ra-
món Ortega o Rocío Ruiz, e incluso
la comparsa gaditana de la casa de
Andalucía, entre otros, actuarán de
manera altruista y desinteresada en
el I Festival a beneficio de la Cruz
Roja que tendrá lugar en el teatro
Federico García Lorca el viernes,
día 9 de mayo. 
El acto tiene como objetivo recau-
dar fondos, —a partir de los 6 euros
que cuesta la entrada y de la venta
de billetes de la fila cero a personas

que no puedan asistir al evento pe-
ro sí quieran colaborar con esta do-
nación—, que serán destinados a
los diversos proyectos humanita-
rios que la ONG ya tiene en marcha
y a otros que prevé desarrollar en el
futuro.
Según el presidente de Cruz Roja
Getafe, Luis Muela, ésta es una bue-
na oportunidad para mostrar soli-
daridad con los más desfavorecidos
en un espectáculo variado de músi-
ca y baile, en el que“se tocarán to-
dos los palos”, y que será conduci-
do por el locutor y presentador de
Radio Getafe, Enrique Lozano.

E.S.

Con un aumento de representantes de Educación Infantil, CEIP e IES,
instituciones educativas y otros colectivos, que elevan su participa-

ción en la Asamblea a sesenta y cinco, se constituyó el nuevo Consejo Mu-
nicipal de Educación, instrumento de participación ciudadana en la gestión
educativa del municipio. Entre los consejeros que integran la citada Asam-
blea o Plenario, se encuentran miembros del Conservatorio, Universidad
Carlos III, UNED, Área Territorial Madrid Sur, Centro de Apoyo a Profeso-
res, Federación de Asociaciones de Padres o APANID entre otros.       E.S.

En medio, la concejala Marian Díez, flanqueada por representantes de diversas asociaciones,
de izquierda a derecha, Pilar Martín, Rafael Gutiérrez, Juan Agudo y Priscila Portugués.
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La Feria de Abril nace con proyección de futuro

Luis Grisolía, presidente de la Casa de Andalucía: 
�Quizás sea un éxito y tengamos que plantear algo mayor�

Sin los carteles de la Real Ma-
estranza, sin caballos, sin de-
cenas de casetas, pero con

mucha ilusión, esperan estos anda-
luces afincados en el sur de Madrid
rendir tributo a la Feria desde maña-
na, día 25, hasta el 27 de abril. “Pre-
tendemos hacer algo abierto, utiliza-
remos el recinto exterior e interior y
ambientaremos una gran caseta”, ex-
plica el presidente de la Casa de An-
dalucía, Luis Grisolía. Durante los
próximos días, la sede que ocupan
en la Avenida de las Ciudades se ves-
tirá con “guirnaldas de luces, faroli-
llos y banderitas” a la manera de un
patio andaluz, describe Joaquín Sán-
chez, vocal de interior y encargado
de la infraestructura del evento. Al
atrezzo escénico le seguirá el culina-
rio, pues correrá por doquier la típi-

ca manzanilla que regará tapas, que-
so, jamón y pescaíto. Estas viandas
se deben en buena medida a la cola-
boración del bar anexo a la Casa y a
la gran superficie Carrefour, que han
ayudado en la financiación. Varios
grupos rocieros, entre ellos el del
Quema interpretarán la obligada mú-
sica, con un repertorio “formado por
las clásicas sevillanas, rumbas...”, se-
ñala Antonio Ávila, miembro del Co-
ro de la Casa. 
Con todo a punto, a los organizado-
res sólo les queda mirar al cielo pa-
ra que el buen tiempo acompañe a
una velada que “sabemos cuando
empieza pero no cuando termina”.

Llenar el vacío en Madrid
“Éste es el primer año que hacemos
algo así”, afirma el vicepresidente

José Francisco Pliego, en referencia
a una iniciativa “con estas caracte-
rísticas, organizada por una Casa
Regional”, prácticamente única en
la Comunidad de Madrid. El coste
de la misma se cifra en torno a los
seis mil euros, ya que “una Feria de
este tipo cuesta mucho”, confirma
Grisolía, eso que “nosotros conta-
mos con las instalaciones y el traba-
jo altruista de nuestra gente, ade-
más de la rifa que haremos”.
Aunque esta primera experiencia ha
sido planteada “modestamente”, los
organizadores no descartan que
“quizás sea un éxito, se desmadre y
tengamos que plantear algo mayor,
aprovechando que somos la capital
del sur”, reseña Grisolía, quien ha-
bla de la gestación de la idea: “Es al-
go que habíamos barajado hace mu-
cho tiempo, cuando pensamos
realizarlo en el Recinto Ferial, en
connivencia con el Ayuntamiento y
una serie de esponsors. Pero era
complejo y por ahora hemos decidi-
do iniciarlo en nuestra casa y luego
el tiempo será el que nos marque el
futuro”. De convertirse en una pro-
puesta de más envergadura, vendría
a cubrir un hueco existente en la ca-
pital, que a pesar de “vivir Andalu-
cía” no cuenta con una feria repre-

sentativa. “Aquella primera Feria de
Madrid podría haber continuado
siendo la que queríamos todos. El
fallo radica en que no ha habido co-
laboración por parte del Ayunta-
miento de Madrid. Parece mentira
que siendo Álvarez del Manzano se-
villano no haya estado por la labor”,
subraya el presidente.
Los socios confían en que ocurra
con esta aventura algo similar a lo
que ha pasado con la Romería en

Getafe y con la Feria en Barcelona.
Allí empezó a celebrarse en una de
las casas y acabó convirtiéndose en
la segunda de España. “Comenzó
como nosotros, en un recinto en
Santa Coloma, y ahora es una refe-
rencia, tiene un presupuesto de al-
rededor de un millón de euros y se-
gún los datos arrojados, la
participación supera los tres millo-
nes de personas”, explican.

Noemi Moyano

De izquierda a derecha, Joaquín Sánchez, José Francisco Pliego,
Luis Grisolía, Antonio Ávila y Miguel Torrús, andaluces que vivirán
este año la Feria de Abril en su municipio de adopción.

En Sevilla, la Feria de Abril comienza este año el

próximo martes 29 de abril a las 24.00 horas, con la

�prueba del alumbrao" y termina el domingo 4 de mayo,

a la medianoche, con el lanzamiento de fuegos

artificiales. Más de 150 años de celebración de este

evento de primavera, que la Casa de Andalucía quiere

trasladar a la localidad.
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Gonzalo Pérez-Boccherini
Stampa ejerce temporal-
mente el cargo de delegado

diocesano para la visita del Papa. El
próximo 5 de mayo, cuando el en-
cuentro nacional de jóvenes con
Juan Pablo II haya tocado fin, vol-
verá a ocuparse de lo de siempre, de
los asuntos cotidianos que afectan
a la juventud, desde su posición de
delegado de Juventud de la diócesis
de Getafe. Su “hermano” Enrique
Roldán realiza habitualmente su la-
bor sacerdotal en la Parroquia de
San Sebastián, en el municipio. Por
unas semanas se ha visto embarca-
do en la tarea añadida de coordinar
a los jóvenes que acudirán al en-
cuentro, al ser nombrado delegado
del arciprestazgo de Getafe. Silvia
Juan, de 27 años, es miembro de la
Comunidad de consagradas de la
fraternidad seglar en el corazón de
Cristo, y lleva a cabo su función
evangelizadora en la Fundación Je-
sús y San Martín, en el Sector III. Di-
ce que su carisma está en el servicio
de la Iglesia, circunstancia que le
hace cambiar de domicilio conti-
nuamente. “Ayer” estuvo en lugares
como Valladolid y Toledo, desde ha-
ce un año su hogar es Getafe, donde
aborda la recta final de una misión
especial: preparar la visita de la ca-
beza visible de la Iglesia. Ellos son
tres ejemplos de cómo la visita del
Papa a Madrid los próximos días 3 y
4 de mayo, supone un hito en la vida
de los cristianos, ya sean religiosos
o laicos. Personas con cara, nombre
y apellidos que representan a miles
de fieles (un buen número de ellos
en el municipio), que aguardan ex-
pectantes la llegada del Santo Pa-
dre. Su voluntad, cumplir el manda-
to que Jesucristo resucitado, antes
de su ascensión a los cielos dejó a
sus discípulos: “Seréis mis testigos”.
Justamente idéntico mensaje que el
que se puede leer en los carteles  in-
formativos del evento que desde ha-
ce tiempo decoran las paredes de
las parroquias.

Con esta van cinco veces
Karol Wojtyla llegará a Cuatro Vien-
tos un par de semanas antes de
cumplir los 83 años, en la que supo-
ne su quinta visita a España (la pri-
mera fue en 1981 en el estadio San-
tiago Bernabéu y la última el 16 de
junio de 1993), la segunda con moti-
vo de un encuentro multitudinario
de jóvenes, un acto simbólico repe-
tido por el Papa en varias ocasiones
por todo el mundo; “desde 1985 de-
cidió convocar una serie de encuen-
tros con los jóvenes para encontrar-
se con ellos y para que a través de
su presencia los jóvenes tuvieran un
encuentro con Jesucristo y con la
Iglesia”, señala Gonzalo. El evento
que hoy aborda su cuenta atrás, se

gestó gracias a una invitación que
hizo a Juan Pablo II el cardenal Rou-
co para venir a España y hacer san-
tos a cinco beatos nacionales, entre
los cuales se encuentra la Madre
Maravillas de Jesús (vinculada al
municipio, pues fundó en 1924 un
Carmelo en el Cerro de los Ángeles
donde fomentó obras sociales y
apostólicas. Moriría en 1974, en el
Carmelo de La Aldehuela donde se
venera su cuerpo. Fue beatificada el
10 de mayo de 1998). En ese con-
texto surgió la posibilidad de que
aprovechando su estancia en el pa-
ís, protagonizara un encuentro na-
cional de jóvenes la víspera de la ca-
nonización, sugerencia que fue
aceptada.
La organización del mismo se ha de-
sarrollado contra reloj, tal como
cuenta Gonzalo, ya que la primera
reunión que mantuvieron las tres
diócesis de la capital (Madrid, Alca-
lá y Getafe) se celebró el pasado 29
de enero; “a partir de entonces fue
cuando comenzamos a avisar a los
arciprestes, a los representantes de
los arciprestazgos de juventud, a to-

dos los directores de los colegios re-
ligiosos, profesores de religión...”,
enumera. 
A propósito de la celeridad con la
que transcurren los preparativos, el
delegado de Juventud de la diócesis
de Getafe salpica su narración con
alguna que otra anécdota, como la
que se rumorea acerca del próximo
encuentro en la ciudad alemana de
Colonia, en el año 2005. “Comentan
que los alemanes están bastante
agobiados por preparar un encuen-
tro mundial. Un cardenal alemán
preguntó al cardenal Rouco que có-
mo iba a ser posible que en España
se organizara un encuentro en tres
meses cuando ellos estaban tan
agobiados. Respondió el cardenal
Rouco que trabajando lo consegui-
ríamos”. 
Además de la labor informativa y de
recopilación de inscripciones para
la cita (finalizó el plazo hace esca-
sos días), algunas personas como
Silvia se han encargado de gestio-
nar el hospedaje de los miles de es-
pañoles, de todos los puntos del pa-
ís que infestarán Madrid y Getafe

durante estos días: “Estamos bus-
cando alojamientos y preparando
horarios y demás aspectos”. Ella y
otros tantos cristianos tienen la res-
ponsabilidad de coordinar el volun-
tariado, volcado en esta ocasión en
la citada acogida de fieles “dentro
de la Iglesia, en un ambiente de fa-
milia”. Enrique explica que llevan
semanas anunciando en las parro-
quias que las familias que tengan po-
sibilidad, acojan a jóvenes, “si hay
familias con una habitación donde
caben 50 ó 60 que la ofrezcan a los
peregrinos que van a venir de Sevi-
lla, Valencia, del norte...”, comenta
entre sonrisas, para después afir-
mar que la respuesta está siendo
buena. Con esta afluencia, el muni-
cipio engordará por unos días su
población. De momento, y como
apunta Gonzalo, hay un dato cierto,
y es que “en la parroquia de la Beata
Maravillas de Jesús (se inaugura el
27 de abril), donde tenemos el pro-
blema de las duchas, pero que cuen-
ta con salas grandes, vamos a aco-
ger a 400 murcianos y a 200
barceloneses”.

Respuesta en Getafe
“Nuestra diócesis, que es la del sur
de Madrid, es la más joven de Euro-
pa. En estos últimos años se sitúan
aquí los municipios con más alta ta-
sa de natalidad: Fuenlabrada y Mós-
toles. Hay medio millón de jóvenes
con menos de 30 años”, subraya
Gonzalo. La conyuntura invitaba a
ponerse rápido manos a la obra, pa-
ra crear un caldo de cultivo que
atrajera a los jóvenes. Entre otros
actos, se organizó un encuentro dio-
cesano, en Aranjuez, el pasado 15
de marzo. Hace un año, un evento
de similares características convo-
cado en Getafe, permite cifrar el es-
tado de participación de los jóvenes
de la localidad. “Me puse en contac-
to con las parroquias, lo comenté,
pedimos jóvenes voluntarios para
hacer el encuentro con una eucaris-
tía con el obispo y una catequesis.
Empecé a mover en las parroquias y
salieron cien jóvenes, chicos y chi-
cas, de una media de 20 años”, re-
cuerda Enrique. Esta respuesta po-
sitiva es muy valorada por Gonzalo
y Enrique, que evalúan las trabas
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Decenas de jóvenes del municipio ultiman los preparativos para el encuentro de los días 3 y 4 de mayo

La visita del Papa entra 
en la cuenta atrás

Cuando han pasado diez años de su última estancia en España, Juan

Pablo II arribará de nuevo en Madrid, para celebrar un encuentro

nacional de jóvenes. Entre los muchos que le recibirán en Cuatro

Vientos y en la plaza de Colón, los días 3 y 4 de mayo respectivamente,

habrá decenas de getafenses que culminarán meses de trabajo y

expectación. La sede de la diócesis del sur, cuenta además con un

aliciente añadido a la visita papal: la canonización de la Madre

Maravillas de Jesús, beata muy vinculada a la localidad.

Gonzalo Pérez-Boccherini Stampa:
“Queremos evitar que sea
simplemente un acto de masas, 
y que no lleve un compromiso 
de cada joven”

Enrique Roldán: “El ambiente cultural
es muy duro, y hoy uno puede
manifestar sin ningún tipo de
tapujos cualquier tendencia, excepto
decir que es católico”



que la sociedad actual impone al
cristiano: “El ambiente cultural es
muy duro, y hoy uno puede mani-
festar sin ningún tipo de tapujos
cualquier tendencia, excepto decir
que es católico. Parece que causa
un dolor, una vergüenza”, comenta
Enrique. Similar percepción tiene
Silvia, que apunta la dificultad “en la
sociedad de hoy para definirse co-
mo cristiano”. Enrique  advierte que
en esta cuestión se abusa del tópico
al hablar de los jóvenes. Desde su
testimonio y su labor en la parro-
quía, ha encontrado “una realidad
que se quiere negar, porque cuando
ahondas un poco descubres la bon-
dad de los jóvenes, el deseo de lle-
narse de una felicidad sana. No hay
más que ver cuando propongo un
día en la sierra, se me llena el auto-
bús de jóvenes. Hay mucha res-
puesta pero también mucho com-
plejo por admitir este modo vida”.

Conseguir un
compromiso
“Queremos evitar que sea simple-
mente un acto de masas, que sea
muy emotivo, pero que luego en el
fondo no cale en el interior de las
personas y que no lleve un compro-
miso interior de cada joven. Por eso
lo que queremos, además del en-
cuentro de Cuatro Vientos el 3 y de

colón el 4, es hacer una preparación
el día de antes, el 2, que consistiría
en convocar un encuentro en cada
arciprestazgo”, dice Gonzalo. En la
localidad, destaca la misa que se ce-
lebrará en la parroquía de San Se-
bastián y que será presidida por el
obispo de Getafe, Francisco José
Pérez y Fernández Golfín y el en-
cuentro en el Cerro de los Ángeles.
Respecto a este último, la Congre-
gación de Nuestra Señora de los
Ángeles ha manifestado a través de
su presidente, Jose Luis Sacristán,
su intención de “facilitar el tema de
autobuses, gestionando una línea
especial para la vuelta”, al igual que
“trasladar a la Virgen desde la Ermi-
ta hasta la Basílica para que esté
presente en la jornada”. Esta última
querencia está en el aire, pues el
cambio de ubicación de la imagen
podría trastocar los planes de algu-
nos vecinos casaderos: “Hay listas
de espera en el Cerro porque los jó-
venes se quieren contraer matrimo-
nio a los pies de Nuestra Señora de
los Ángeles, por eso tendríamos que
cotejar fechas”.
En opinión de Silvia, el evento “va a
ser un momento de gracia muy im-
portante, de renacer, porque este
Papa tiene el don de saber decir en
cada momento lo adecuado y está
levantando a los jóvenes”. El éxito

de la llamada estriba, según ellos,
en la figura del Santo Padre, que
“posee un atractivo muy grande tan-
to para creyentes como para los que
no lo son. Cuando hay algún proble-
ma o se atenta contra los derechos
humanos, como en una guerra, el
que está dando la lata es él. Gente
que está alejada de la Iglesia lo en-
cuentra atractivo, porque encuentra
un hombre con fuerza. Hace unas
semanas, en el Parlamento, casi to-
dos los líderes políticos han citado,
cada uno según su interés, a la figu-
ra del Papa. Ha sido una cita de au-
toridad mundial, que más allá del
credo religioso, político o cultural
tiene sentido. Este hombre ha cam-
biado la historia del siglo XX”, justi-
fica Enrique.
Gonzalo cree que hay muchas cues-
tiones para reflexionar y “ver que
detrás de él está Jesucristo, porque
un hombre por sí mismo no es ca-
paz de hacer lo que él hace. Un an-
ciano de 83 años que puede dialogar
con un millón de personas con sus
gestos, y congregar a tantos jóve-
nes”. Estas circunstancias hacen
que “este acto vaya más allá de lo
religioso, pues tiene unas implica-
ciones sociales, culturales, socioló-
gicas y educativas muy profundas”,
apostilla.

Las cifras siempre se
desbordan
Gonzalo tuvo oportunidad de vivir
los encuentros extranjeros que el
Papa ha protagonizado en Loreto,
Italia, en 1995, en París en 1997 y en
Roma en 2000, los dos primeros co-
mo seminarista y el tercero como
sacerdote. Silvia y Enrique también
estuvieron allí. “Los que nos hemos
desplazado tantos kilómetros nos
consideramos ahora privilegiados
porque venga a casa”, afirma Silvia.
En París, pudieron comprobar la
expectación que originó el evento,
y que dejó fulminados los carteles
que anunciaban la llegada de
300.000 mil jóvenes. “Al final fuimos
un millón trescientos mil, y en Ro-
ma dos millones”, concreta Silvia.
Enrique está convencido de que “la
única institución que es capaz de
aglutinar a tantas masas de jóvenes
entre todas las muchísimas que hay
en España es la Iglesia. La presen-
cia de Cristo es algo que une mu-
cho”. Los próximos días 3 y 4 de ma-
yo tal vez ocurra lo mismo, aunque
los organizadores de los actos se
han querido curar en salud y gestio-
nar la participación mediante una
inscripción previa: “Se esperan a ni-
vel nacional unos 100.000 jóvenes y
en lo que respecta a la zona sur de
Madrid, entre 500 y 1.200 —señala
Gonzalo—, aunque aquí pasa una
cosa, y es que los españoles nos
apuntamos siempre a última hora,
por lo que quizás nos encontremos
con una llegada espontánea el mis-
mo día”.

Noemi Moyano
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�Un Opel Astra para Papamóvil� en la Red

Sílvia Juan: “Los que nos hemos
desplazado tantos kilómetros nos
consideramos ahora privilegiados
porque venga a casa”

El lema de la página www.conelPapa.com no pue-
de ser más expresivo: Te lo contamos todo, reza

al abrir una web que sirve de foro para quienes espe-
ran ansiosos la llegada del Papa, simbolizada meta-
fóricamente con imágenes de la cúpula de San Pedro
en Roma y de la Puerta de Alcalá, en la capital. Men-
sajes de cariño del tipo Nuestra familia te quiere a

rabiar, Querido Papa, gracias por el encuentro con

los jóvenes, o Que te mejores recorren la parte supe-
rior de la pantalla. También hay lugar para el chasca-
rrillo, con dedicatorias en las que se invita a comer a
Juan Pablo II o se le ofrece “un Opel Astra para Pa-

pamóvil”. En el sitio web hay vínculos en los que se
identifican todos los tipos humanos, enfocando el en-
cuentro desde la mirada del periodista, profesor, jo-
ven, deportista, intelectual, recién llegado, mayor, en-
fermo, religioso... El anecdotario incluido, permite
descubrir cuestiones variopintas como que el Papa
viene por quinta vez a España, que es el primero de la
historia que ha estado como Papa en un estadio vien-
do un partido de fútbol, que es el hombre que más
personas ha visto en directo a lo largo del periplo de
la humanidad o que es el primer Papa que ha dado,
con sus viajes, varias veces la vuelta al mundo.

VIERNES, 2 DE MAYO:

La antesala en Getafe

! 12.00 h.: Catequesis y reunión de jóvenes en la parroquia de San Se-
bastián. El lema del encuentro es Seréis mis testigos, y versará en torno a
los cinco beatos que se canonizarán, entre ellos la Madre Maravillas de Je-
sús, ejemplo testigo del amor de Dios en la contemplación.

! 13.00 h.: Misa en la parroquia de San Sebastián.

! 14.00 h.: Peregrinación hacia la parroquia de la Madre Maravillas en Ge-
tafe Norte. Se hará el recorrido cantando. 

! 15.00 h.:Almuerzo en dicha parroquia. Van llegando el resto de los jó-
venes de los arciprestazgos que forman la diócesis.

! 17.00 h.: Desde la parroquia de la carmelita getafense se inicia la pe-
regrinación simbólica diocesana hacia el Cerro de los Ángeles, donde es-
pera el obispo. El itinerario previsto transcurrirá por la Avenida de Aragón,
la Avenida de los Ángeles, Juan de la Cierva, Base Aérea y Avenida John
Lennon. 

! 19.00 h.: Festival musical con animación y testimonios en la explanada
del Cerro. Actúan diversos grupos religiosos, entre ellos la formación del
seminario de Getafe, La Otra Mejilla.

! 20.30 h.: Cena

! 21.30 h.: Vigilia de oración en la Basílica.

! 00.00 h.: Llegada a los lugares de residencia o acogida.

SÁBADO, 3 DE MAYO:
Encuentro nacional de jóvenes en

Cuatro Vientos

Se mantendrá la acogida a los peregrinos hasta las 11 de la mañana. Rezo de
laudes en los lugares de alojamiento y entrega de la bolsa al peregrino.

! 12.00 h.: Salida hacia el lugar del encuentro. Se facilitará la ruta más fá-
cil y el medio de transporte concreto. Se procurará que la Comunidad y el
Ayuntamiento faciliten el acceso gratuito a los peregrinos acreditados.

! A la llegada a la Base Aérea de Cuatro Vientos, reparto de la comida y la
cena. Hasta el comienzo del acto se desarrollará un festival musical a cargo
de grupos cristianos de toda España.

! 18.30 h – 20.00h.: Encuentro con el Santo Padre.

! 20.30 –22.00 h.: Evacuación del recinto.

! Descanso en los alojamientos

DOMINGO, 4 DE MAYO:
Eucaristía y canonización de 5

beatos españoles en la Pza. de Colón

! Oración de laudes en los lugares de alojamiento.

! Peregrinación que se convocará en diferentes puntos de la ciudad para
caminar hacia el lugar de la eucaristía. Finalizada la misa se dará por ter-
minado el encuentro.

Cronología de un Encuentro

Hace escasos días se cerró el plazo de inscripción para participar en el
encuentro, después de haberse prorrogado una semana más. Sin ser
definitivamente concluyentes, pues a última hora puede haber alguna
variación, se han cursado un total de 2.800 solicitudes en toda la dió-
cesis de Getafe, que engloba desde Cenicientos hasta Aranjuez, pasan-
do por San Martín de Valdeiglesias, Aldea del Fresno, Villamanta, Bru-
nete, Móstoles, Alcorcón, Leganés, Fuenlabrada, Pinto, San Martín de
la Vega o Chinchón, entre otros municipios. En Getafe, la sede de la
diócesis del sur (junto a la de Madrid y a la de Alcalá de Henares cubren
la Comunidad de Madrid), tres centenares de jóvenes irán a recibir al
Papa en Cuatro Vientos.
Los barrios que mejor han respondido son los de Centro, Juan de la
Cierva, El Bercial y el Sector III, informa Enrique Roldán, coordinador
del arciprestazgo. Por contra, donde menos solicitudes se han entre-
gado ha sido en las zonas de La Alhóndiga, Las Margaritas y Getafe
Norte. Para Roldán, la distinción no obedece a distintos niveles de com-
promiso, sino “al envejecimiento y falta de jóvenes” en muchos encla-
ves del municipio.

Tres centenares de jóvenes se
apuntan al evento
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No hay hábitos de cofrades, tan sólo el respe-
to de las corbatas de quienes en andas saca-
ban al Cristo de la Buena Muerte de la igle-

sia de la Magdalena. Los faroles no iluminaban
porque bastaba la luz de los cirios de los acompa-
ñantes, como el del primero, Tomás Sacristán. No
hacían falta muchos hombros porque el peso lo te-
nía la imagen en la espiritualidad que despertaba a
su paso. Y lo hacía solo, como después no lo hizo
nunca, porque desde entonces quisieron los herma-
nos que lo acompañaran en su camino San Juan y la
Virgen para componer el Calvario de esta Herman-
dad. El Cristo, mirada suplicante, fue donación de
Francisco de Marcos, vecino de Getafe, como fue
también donación la del San Juan, en este caso de
Pedro Muñoz. Y de la Madre se dice que pudo llegar
del Colegio San Antón de la misma orden a la que
pertenece este grupo de que hablamos, la escola-
pia, en cuyo colegio de Getafe permanece el origi-
nal de los estatutos fundacionales de esta Congre-
gación. Para entonces, como se repitió después, los
pasos de los Escolapios salían en procesión junto
con los de la Magdalena.
Y como este Cristo de la imagen que sale solo, tam-
bién lo hacía sin palio el paso de la Virgen de la Es-
peranza a la que le encuentran parecido con la de la
Macarena. El conjunto de los tres pasos de esta
Hermandad lo completaba, lo completa hoy tam-
bién, el Cristo del Rescate, de semblante similar al
de Medenaceli, atado, su rostro marcado por el su-
frimiento y vestido como aquel, con túnica mora-
da. Este Cristo, que no es talla completa (tan sólo
cara, manos y pies) fue donado por Manuel Gómez
Pedroche y bendecido el miércoles santo de 1957.
Todo apunta, nos lo cuenta Francisco Ignacio Ba-
rrio, actual presidente, a que sea obra de Federico
Coullant Valera, el mismo que esculpió el Cervantes
de la plaza de España de Madrid.
Ni mejores, ni peores, simplemente otros tiempos.
En este caso los primeros de la Hermandad del Pa-
triarca San José, con los estatutos recién firmados
bajo el nombre de Piadosa Hermandad del Glorioso
Patriarca San José, Santísimo Cristo del Rescate y
Buena Muerte y María Santísima de la Esperanza.

Una Semana Santa del Getafe de 1957, hace ahora
casi medio siglo. Jueves o sábado entonces porque
en los primeros estatutos se habla del sábado pri-
mero y del jueves y viernes después. El tiempo y la
huida de los nuevos getafenses hacia lugares de
descanso hicieron a esta procesión adelantarse al
miércoles, el día que todos conocemos hoy como
procesional.
Tan sólo un día ven estas imágenes el Getafe cam-
biante de este siglo. Ahora que se acerca el cin-
cuenta aniversario es buen momento para afianzar
estas tradiciones que hacen pueblo. No las dejemos
perder.

Emilio Fernández

Fotografía cedida por: Hermandad del Patriarca San José

Cuando aún se oye el murmullo de los últimos tambores de la Semana Santa

española, nos llega esta imagen cercana por su contenido y lejana por los años

que de ella nos separan. Es el Cristo de la Buena Muerte que desde 1956 recorre

las calles de este pueblo arrancando devociones y mirando suplicante a un cielo

que no ha cambiado: el de Getafe.

El Cristo
de la Buena Muerte

LA RUTA DE LA MEMORIA

3.500 mayores participan
en la I Olimpiada del Saber

El Tulsa Getafe dona 5.800
euros a dos ONGs

La carpa habilitada en la Plaza de
España se llenó de mayores,

con motivo de la I Olimpiada del Sa-
ber, que también se celebró en el Te-
atro García Lorca y que aglutinó a
más de 3.500 participantes, con eda-
des comprendidas entre 54 y 107
años. Durante cuatro jornadas, se
desarrollaron actividades de todo ti-
po: juegos de mesa, al aire libre,
senderismo, concursos de poesía,
de cartas de amor, teatro y baile,
con el objetivo de mostrar el trabajo

que lleva a cabo el colectivo a lo lar-
go del año en el consejo sectorial,
centros, asociaciones y grupos de
mayores. Algunas de las escenas
más emotivas se vivieron durante la
actividad de senderismo al Cerro de
los Ángeles, cuando se otorgaron
premios y diplomas a diversos clu-
bes municipales, así como a abue-
los y abuelas centarios que tuvieron
que llegar en ambulancia al lugar
del encuentro.

N.M.

La Asociación Dah Sid Ahmed de
Amigos del pueblo Saharaui de

Getafe ha recibido 2.400 euros del
equipo de balonmano femenino
Club Tulsa Getafe, disuelto recien-
temente. La misma cantidad, que
completa los 5.800 euros que poseía
en sus arcas la formación de El Ber-
cial, ha sido donada a la organiza-
ción Médicos sin Fronteras. La pre-
sidenta de la Asociación Dah Sid
Ahmed, Elena Bastante, embarcada

en estos momentos en la selección
de padres para acoger a niños saha-
rauis el próximo verano, valora el
gesto mostrado por el club, así co-
mo por la concejalía de Coopera-
ción, que le aconsejó en la elección
de destinatario. “El presidente del
equipo vino a la concejalía y noso-
tros le asesoramos. Esta asociación
está trabajando muy bien”, según la
edil responsable, Leonor Tamayo. 

N.M.

El alcalde, Pedro Castro, cerró
el acto que la Fundación Insti-

tuto Cultural del Sur convocó en
honor del que fuera presidente de
México, Lázaro Cárdenas, por la
ayuda prestada a cerca de nueve
mil exiliados españoles de la Gue-
rra Civil acogidos por su gobierno

entre 1939 y 1940, en una política de
defensa de los valores democráti-
cos y los derechos fundamentales.
Participaron en este homenaje la
presidenta de la Asociación de Des-
cendientes del Exilio, el embajador
de México en España y Joaquín Le-
guina, entre otros. N.M.

Homenaje a Lázaro Cárdenas por
ayudar a los exiliados
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“Getafe empezó a crecer
cuando yo llegué, en el
año 1968. Donde hoy

está la Casa de Extremadura había
una caseta de un caminante que de-
cía: A Getafe, un kilómetro; la indi-
cación se conservaba a pesar de que
ya había viviendas en la zona de La
Alhóndiga”. 
La que hoy se auodenomina pom-
posa y orgullosamente capital del

sur, no era entonces nada más que
un pequeño pueblo cuya imagen
aún retiene con nítida claridad la
memoria de Justo: “Yo venía de una
capital de provincias y me encontré
con que no había ni dos bares me-
dio decentes, sólo la cafetería Lido,
que todavía existe, y otra en Gene-
ral Palacio, que hoy es una tienda de
ropa de niños, a la que iba con mis
hijas porque era el único sitio donde
podías sentarte; los demás eran ba-
res en los que pisabas un montón de
papeles. La mayoría de la gente que
vivía aquí venía de otros pueblos, de
zonas deprimidas, se colocaba en la
construcción... Hasta que esas ge-
neraciones fueron mejorando, hasta
que sus hijos se hicieron mayores y
empezaron a hacer carrera, el nivel
cultural era muy bajo. Aquí no ha-
bía ni siquiera medios para ir a la fa-
cultad; el Ayuntamiento ponía el au-
tobús. Getafe ya no es el pueblo al
que yo llegué. Es mucho mejor en
todos los sentidos; antes, por ejem-
plo, era impensable que aquí hubie-
ra un teatro”.

Pasado de masificación y
reivindicaciones sociales
En el municipio solamente existían
dos colegios en los que “se juntaba
gente con 14 años, unos semi-anal-
fabetos y otros con un nivel de es-
tudios normal. Era una situación
bastante complicada y, además, ha-
bía, como mínimo, cuarenta alum-
nos por aula”. Justo, en aquella
época, estaba trabajando en lo que
hoy es el colegio Sagrado Corazón,
una instalación enorme en la que
se estrenó como director, que en el
año 1977 se dividió en dos, y lo que
hoy es el Centro de Adultos se con-
virtió en un colegio de la extinta
Educación General Básica, el Ciu-
dad de Madrid. 
Al año de su fundación se decidió
trasladar el centro a su actual em-
plazamiento, con veinticuatro uni-
dades. “Teníamos los cursos a tope
—recuerda Justo—; un padre me

llegó a decir que era normal que los
niños no supieran escribir bien
porque, como no cabían en clase,
estaban acostumbrados a hacerlo
de costado. Llegué a tener 952
alumnos en el colegio con una
composición muy extraña, una es-
pecie de pirámide anchísima por
abajo que se iba reduciendo por
arriba”. Fueron unos comienzos di-
fíciles plagados de innumerables
anécdotas de todo tipo y condi-
ción: “Pasábamos lista y todos los
días nos sobraban niños. Además,
había otros que no estaban escola-
rizados, pero sí en clase, y los pa-
dres nos decían: que se queden ahí,
por si acaso”.
Justo se convirtió en el director del
colegio Ciudad de Madrid “por la
relación que tenía con el inspector,
que era muy buena. Me dijo que ha-
cía falta alguien que tuviera expe-
riencia. Esta zona era una de las
más problemáticas de Getafe y el
barrio tenía sus peculiaridades. Era
una época en que todo el mundo
demandaba de todo, empezando
por los propios padres, que pedían

cosas que no les podías dar, como,
por ejemplo, la llave del colegio.
Costó al principio, pero entonces
había mucha ilusión por el trabajo,
por compartir...”. Pese a las dificul-
tades, el veterano director guarda
buenos recuerdos de aquellos
años: “Llegaba gente joven con mu-
chas ilusiones, muy comprometida
con su trabajo, y fue un momento
interesante en el tema de la educa-
ción. Ahora, al alumno se le dan

muchas cosas que antes no tenía y
su nivel ha bajado en algunas ma-
terias, pero en otras no. La LOGSE
amplió la etapa de adquisición de
conocimientos y, ahora, quizás ha-
ya más comprensión porque se ad-
quieren más pausadamente y hay
más posibilidades de afianzarlos,
pero eso va en detrimento de otras
facetas”. Poco a poco, con el inevi-
table paso del tiempo como fondo,
las cosas se han ido “normalizando

y ya llevamos veinticinco años” de-
dicados a la educación de los cha-
vales getafenses.
Justo confiesa sentirse “cansado” y
aunque afirma que “siempre me ha
gustado ser director”, lamenta que
ya sea “tarde para cambiar de acti-
vidad. Hay días en que, como cual-
quiera, te preguntas qué haces aquí,
por qué me he metido en esto. Si pu-
diera reiniciar mi vida, posiblemen-
te no me haría director. Hay un gra-
do de exigencia de la sociedad que
no puedes cumplir. Antes no era así,
el director asumía unas funciones y
la gente colaboraba. La situación ha
cambiado mucho. Si en el Hospital
de Getafe alguien ve a una persona
llorando, le pregunta que si quiere
poner una reclamación porque aho-
ra la concepción es: alguien tendrá
que pagar por esto. Como director,
eres el responsable de todo lo que
pasa en el colegio y te sientes un po-
co en el aire”. Esto no significa que
Justo reniegue de su pasado. “Yo es-
toy satisfecho. En esta profesión ca-
si nunca se llegaba por vocación,
por lo menos en mi época, sino por-
que era lo único que había. Luego te
vas enganchando, porque esta pro-
fesión engancha. Te obsesionas mu-
cho con sacar adelante a los chava-
les, aunque a veces te frusta que la
gente no entienda lo que estás ha-
ciendo y te vienes abajo”. 

Actividades para celebrar
el 25 cumpleaños
El balance final de estos veinticinco
años es positivo y por ello el Ciudad
de Madrid va a recordarlos la pri-
mera semana de mayo programan-
do diversas actividades: “Queremos
organizar una exposición de cosas
antiguas que tenemos y que los pro-
fesores que están trabajando aquí
no han visto: una multicopista, una
fotocopiadora, ordenadores y libros
antiguos... Las vamos a colocar en
los pasillos de la escuela y explica-
remos a los chavales qué son y para
qué sirven. Son impensables en
unos tiempos en los que Internet es-
tá a la orden del día. También que-
remos que los chicos pinten cómo
ven el colegio, hacer una exposición
de fotografías para que contemplen
cómo pasa el tiempo, editar un pe-
riódico con la historia del centro y
poner un árbol porque cuando se
inauguró el colegio, se plantó un eu-
calipto que todavía permanece”.

Raquel González
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El colegio público Ciudad de Madrid conmemora sus veinticinco años de historia

Justo León Hernández:
�Queremos poner un árbol porque cuando

se inauguró el colegio, se plantó un
eucalipto que todavía permanece�

La primera semana de mayo, el colegio público Ciudad de

Madrid rememora sus veinticinco años de existencia. En este

largo periodo de tiempo, sólo ha conocido un director, Justo

León Hernández, don Justo para los alumnos, que ya ve cercana

la fecha de jubilarse, en 2004, y así poder escribir �una pequeña

historia de la educación en Getafe, ya que soy el único que queda

en activo de aquellos años, el único que ha vivido la

transformación de este pueblo�. 

“Un padre me llegó a decir que era
normal que los niños no supieran
escribir bien porque, como no
cabían en clase, estaban
acostumbrados a hacerlo de
costado”

“Esta profesión engancha. 
Te obsesionas mucho con sacar
adelante a los chavales”
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EL DEPORTE QUE VIENE

ATLETISMO

Aprendiendo Atletismo: Polideportivo San Isidro (25/4-9.00)
Campeonato Local de Atletismo en pista: Polideportivo San Isi-
dro (26/4-16.00) 

BALONCESTO 

Liga EBA: Fry Getafe-Ciudad de Palencia: Pabellón Juan de la
Cierva (4/5)

BALONMANO

Fase final del campeonato de España de Balonmano infantil:
Pabellón San Isidro (26/4-10.30)

FÚTBOL

Segunda División: Getafe-Numancia: Coliseum Alfonso Pérez
(4/5-11.30)

VARIOS

Copa de Fiestas de Getafe: baloncesto, fútbol, fútbol sala  y vo-
leibol: instalaciones deportivas municipales. 
Inscripción abierta desde el 21 de abril para la Carrera Popular
y la Fiesta de la Bicicleta.

Poco se iba a imaginar el Numancia que esta temporada iba a re-
sultar tan dura, y a pesar de su ilusión de volver a la Primera
División de fútbol, en estos momentos está peleando por no ca-

er en las últimas posiciones, codo con codo con un Getafe que se des-
marca del descenso y va subiendo puestos, asentándose en la zona me-
dia de la tabla. Pero antes de recibir al conjunto numantino, visitará el
campo del Badajoz, un equipo hundido en la clasificación y que necesi-
ta urgentemente los puntos para salir de esa complicada situación. Con
la tranquilidad de estar más cerca del objetivo de los 48 puntos, la mi-
sión del Getafe será seguir sumando para afianzarse en Segunda Divi-
sión, a la espera de la visita de un rival directo como es el Numancia.

A l que se le están complicando cada vez más las cosas es a otro
club de fútbol, el Sporting de Getafe, colista en el grupo 2 de
Preferente, donde apenas le quedan cinco partidos para salir

del agujero en el que está metido. El primer paso lo tendrá que dar ante
el Arganda, al que visita este fin de semana, y que se ha convertido en la
primera final para lograr el milagro de la salvación.

L os que han dado ya el último empujón son los jugadores del Fry
Getafe de baloncesto, a los que les quedan tan sólo dos jornadas
para finalizar la liga regular, ya sin posibilidades de meterse en la

final a diez, pero cumplido el objetivo de permanecer en la liga EBA.
Sus últimos enfrentamientos serán con el colista de la categoría, el Mo-
raleja, y el líder, el Ciudad de Palencia, que cerrará la competición en el
campo del Fry el próximo día 4. 

Raquel González

El postrero esfuerzo para
todos los equipos

Desde que tenía seis años,
David Amores ha practi-
cado el judo, disciplina en

la que compitió a un alto nivel du-
rante casi quince años y en la que
obtuvo importantes triunfos. Pen-
sando ya en la retirada, un compa-
ñero convenció a David de que
probase con el jiu-jitsu, un deporte
que, a pesar de no contar con mu-
cho seguimiento, es más antiguo
que el judo. “Entré por probar y a
las dos semanas de empezar a en-
trenar me llevaron a un torneo in-
ternacional a Zumárraga y ahí que-
dé campeón, ganando al primero
de Francia y al tercero de España”.
Todo un éxito para alguien que en-
tró en esta actividad como hobby y
en poco más de un año ha sido do-
ble campeón de España. “Es un
deporte que interviene mucho el
judo y el karate, y yo la primera
parte la tenía ganada”, asegura Da-
vid, que se ha vuelto a enganchar a
la competición. 
Pese a lo que pudiera pensarse por
la progresión que ha llevado en el
jiu-jitsu, no todos los judokas son
capaces de adaptarse a esta disci-
plina. “Combinar el judo y el kara-
te es complicado y algunos sub-
campeones del mundo de judo,
como Joaquín Ruiz, por ejemplo,
intentaron entrar en este deporte
pero se bloqueaban”, algo que no
le ha sucedido a David Amores,
que además del título de campeón
de España tiene en su haber la par-
ticipación en la Copa de Europa
donde quedó en quinta posición,
“ganando al tercero del mundo”. A
pesar de que ahora estás centrado
en el jiu-jitsu, sigue compitiendo
en judo, aunque lo utiliza como en-
trenamiento, donde participa en la
Tercera División y en algunos tor-
neos. De todas formas, si tuviese
que elegir, se quedaría con este úl-
timo. “El jiu-jitsu es muy completo
y me sirve para seguir mantenién-
dome en forma. En el fondo lo ten-
go como hobby, aunque me ha en-
ganchado la competición”,
confirma David Amores. Y es que
este deporte aporta algo muy im-
portante: “Crea disciplina, que es
algo que está escaseando y motiva
mucho a los niños”.

Bicampeón de España
Hace un par de semanas obtuvo su
segundo campeonato de España
en la modalidad de lucha y en la
categoría de 85 kg., donde ganó
los tres combates, mucho más
complicados que los disputados
en la anterior edición. “El año pa-
sado no me conocían, mientras
que en esta ocasión me tenían mu-
cho más estudiado”. La final, fren-
te a Francisco Javier Gutiérrez, un
madrileño con el que entrena, fue
un tanto accidentada: “Me dejaron
KO, perdí el conocimiento durante
quince segundos por un golpe que
me dio sin querer”. Esta victoria le
ha dado la posibilidad de partici-
par en el Campeonato de Europa
que se celebrará en Alemania en-
tre los próximos días 6 y 8 de ju-
nio. “El año pasado, en la Copa de
Europa que es un torneo mas fuer-
te, gané al tercero del mundo y
quedé en quinto puesto. La cues-
tión es tener el día bueno”, afirma,
asegura que el nivel en España es
muy alto: “Tengo dos compañeros
que son campeones del mundo,
Francisco Javier Gutiérrez y Fer-
nando Segovia”, y explica que en

el jiu-jitsu “hay dos modalidades:
lucha y duo katas, donde se en-
frentan parejas y donde sí intervie-
nen el palo y el cuchillo. Son movi-
mientos específicos que de
defensa personal”.

El deporte más completo
y social
David Amores compagina sus en-
trenamientos en el Club Kobe de
Móstoles con su trabajo como téc-
nico de deportes del Ayuntamien-
to de Getafe y, también, con las
clases de judo que da a chavales.
“Me gusta trabajar con niños. Es
muy gratificante. Ellos aprenden
de mí y yo también de ellos. Vas
viendo cómo crecen, cómo mejo-
ran… Llevo siete años dando cla-
ses y espero seguir más”. Y es que
para David el jiu-jitsu “requiere
agilidad, resistencia y fuerza, tam-
bién coordinación y equilibrio. Es
de los deportes más completos
que hay, y es que al judo le añades
una disciplina más, como es el ka-
rate. Yo lo considero, junto a la na-
tación, el deporte más completo y
más social”. 

Raquel González

Último torneo del Getafe Rugby 
antes del Campeonato de España
Apunto de finalizar la tempora-

da, el Getafe Rugby Club afron-
tará este fin de semana el último
torneo Comunidad de Madrid, que
disputarán los equipos infantil, ale-
vín y benjamín en Majadahonda y
Las Rozas, que servirá para clasifi-
car a los últimos equipos para el
campeonato de España que se cele-
brará entre los días 16 y 18 de mayo
en Alfaz del Pi (Benidorm), y don-
de se juegan ser cabeza de serie. El
año pasado finalizaron entre los
diez primeros y éste se han marca-
do el mismo objetivo. También el

equipo senior ha finalizado la fase
regular de la liga, quedando en sex-
ta posición, empatado a puntos con
el cuarto y quinto clasificado, y ju-
gará los play off del quinto al octavo
puesto. Entre el 10 y el 11 de mayo,
participarán en el IX Torneo de
Rugby 7 Universidad de Navarra. El
club, que cuenta con cinco equipos
y entrena en el Juan de la Cierva,
fue fundado en 1972 y desde hace
más de quince años tiene su sede en
Getafe. Aspiran a seguir aumentan-
do el número de aficionados a este
deporte. R.G.

Hasta el próximo 27 de junio, la
Escuela de Fútbol del Getafe

CF ha abierto el plazo de inscrip-
ción de nuevos alumnos, para los
niños con edades comprendidas
entre los 6 y los 15 años (nacidos
entre 1988 y 1997, ambos inclusi-
ve). Así, se prosigue con el creci-
miento de una escuela que, hoy por
hoy, es la más grande de la Comu-
nidad de Madrid y la que más nú-
mero de equipos federados tiene
de toda España. 
De hecho, la Federación de Fútbol
de Madrid, con su presidente, Vi-
cente Temprado, a la cabeza, ha ex-
presado su felicitación por la mar-
cha de la Escuela y por su
evolución en las últimas tempora-
das, considerándola un “modelo”
por el número de alumnos, por el
profesorado, titulado, y por el pro-
grama técnico de enseñanza; así co-

mo por unas “instalaciones modéli-
cas”, que además se mejorarán con
el campo de hierba artificial que se
construirá de cara a la próxima
temporada. 
La Escuela de Fútbol del Getafe
cuenta con una antigüedad de cin-
co años y ha experimentado un
gran crecimiento, multiplicando el
número de alumnos, que sumados
a las categorías inferiores del equi-
po, superan los setecientos cin-
cuenta. Esta temporada, además, se
acometió el reto de añadir una ca-
tegoría nueva, los pre-benjamines,
los más pequeños de una escuela
que cuenta con cuarenta y dos equi-
pos, 19 de ellos de formación y 23
federados, con Fernando Romera
como director y José Gutiérrez co-
mo coordinador, además de médi-
cos, psicólogos o fisioterapeutas. 

R.G.

El presidente de la Federación Madrileña
de Fútbol felicita al centro por su labor

La escuela del Getafe C.F.
abre su plazo de inscripción

David Amores: 

� El jiu-jitsu crea disciplina, 
algo que está escaseando 

en la actualidad�
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Barrera
psicológica

El objetivo sobre el que llevamos meses y meses
insitiendo, esos cuarenta y ocho puntos que pa-
recían inalcanzables, cada día están más cerca,

casi sepueden rozar con la mano. Y todo gracias a que se
ha llegado a los cuarenta, esa barrera ficticia, esa cifra
que te permite respirar, a falta de diez jornadas para que
finalice la Liga. Haciendo cuentas, sale menos de un
punto por partido, meta posible, cifra alcanzable, y en
consecuencia respiro y tranquilidad para socios y afi-
cionados que han sufrido lo indecible durante la tempo-
rada. Pepe Mel lo afirmaba: “Se ha superado esa barrera
psicológica de los cuarenta puntos”. Y habrá quien eche
de menos esos partidos perdidos de forma absurda, por-
que ahora, con diez o doce puntos más, el Getafe estaría
luchando por estar entre los grandes. Una lástima.

Pero el mundo del fútbol es  traicionero y diez
partidos son treinta puntos. Y cosas más raras
se han visto en una categoría en la que ahora se

echan los restos, y los cuartos, para no estar abajo o es-
tar más arriba. ¿Quién iba a decirnos la temporada pa-
sada que el Xerez no ascendería o que el Levante baja-
ría? (aunque una carambola le haya  permitido volver a
Segunda y disputar, hoy por hoy, el ascenso con los más
grandes). Son diez partidos en los que el Getafe tiene
que seguir manteniendo su línea de resultados, puede
que no de forma brillante, pero sí efectiva. Quizá ,con la
salvación llegue también el fútbol al Coliseum, libera-
dos ya de la presión y tranquilos por la consecución del
objetivo primordial. Se echa de menos la diversión y la
gente se aburre en la grada. Hay una palabra que lo defi-
ne a la perfección: apatía. Se empata, se gana, se pierde
y... apatía. Es el rumor generalizado ante un equipo, sí
que es verdad, que ha sufrido graves lesiones, y padeci-
do que todos los medio centro titulares tuvieran que ver
el partido desde la grada, bien por sanción o bien por
lesión. Un once roto, con el que Pepe Mel ha debido de
lidiar en más de una ocasión.  Barrera psicológica la de
los puntos, pero también la de las lesiones, que poco a
poco (habrá que cruzar los dedos), parece que están dis-
minuyendo. Si las previsiones de los médicos no se equi-
vocan, el fin de temporada puede ser el mejor momento
del Getafe. 

Y su baluarte, no cabe ninguna duda, será Luis Ló-
pez, que ha visto como su lesión de apenas unas
semanas se alargaba meses y meses. Precipita-

ción, mala suerte..., el caso es que el capitán quiere estar
para el partido del Numancia, apenas diez días más. Se-
rá el refuerzo que el equipo necesita, el fichaje más im-
portante, el retorno de un jugador que es capaz de trans-
mitirle a este Getafe carisma y rotundidad, mientras se
olvida de esa fatídica lesión que le ha obligado a ver ca-
da partido desde la grada. No es bueno echar las cam-
panas al vuelo, pero todos estamos deseosos de que
Luis López vuelva al campo. 

Raquel González

Cristofer Oyola, médico del Getafe C.F.

�En tres semanas, casi toda la
plantilla estará disponible�

Las lesiones han sido un problema en el desarrollo de la temporada del Getafe CF, que ha sufrido

las importantes bajas de hombres como Luis López o Juan Carlos. Cristofer Oyola es uno de los

dos médicos del club encargados de la recuperación de los jugadores, que durante el año han

sentido molestias, en gran medida, por culpa de los aductores. 

¿Cómo está la situación en

el equipo?

“Mejor, porque los jugadores
que estaban lesionados em-
piezan a recuperarse. A Ru-
bén Reyes le quitarán la féru-
la esta semana, Baraja está
bastante mejor, Álvaro Beni-
to está en su periodo de reha-
bilitación, Álvaro Jurado va a
empezar con ella y Luis López
ha empezado a trotar. Están
todos casi recuperados, sobre
todo los que necesitaban va-
rias semanas para ello”.
¿Se puede decir que el fin

de temporada se va a

afrontar con garantías?

“Desde el punto de vista de
los lesionados, quizá poda-
mos echar un poco en falta a
Álvaro Jurado y Álvaro Beni-
to, pero en tres semanas casi
toda la plantilla estará dispo-
nible”.
¿Qué balance se puede ha-

cer de esta temporada? 

“Como en todos los clubes,
hemos tenido las lesiones típi-
cas y no creo que haya habido
un gran desnivel en cuanto al
número de lesionados en rela-
ción con otros clubes. Hemos
tenido una media de dos o
tres bajas por jornada: algo
normal. Este no ha sido un
año fatídico en ese aspecto”.
Sí que muchas de esas le-

siones se han centrado en

un músculo como el aduc-

tor...

“Ha sido curioso, pero así son
las rachas en la medicina. Se
ha centrado en una zona co-
mo los aductores y lo que te-
nemos que hacer es tomar las
medidas necesarias para que
esto no vuelva a ocurrir”. 
¿Qué medidas concretas se

van a tomar?

“Potenciar un poco más la
parte física, intentar que el ju-

gador proteja ese músculo un
poco más y, sobre todo, des-
de el punto de vista médico,
intentar indicarles un mayor
número de vitaminas que for-
talezcan esa zona. Son medi-
das preventivas, y no tene-
mos una seguridad de que
vayan a funcionar al 100%. Es
un poco aleatorio. También
tenemos que tener en cuenta
que el músculo aductor es el
que el jugador de fútbol com-
promete más, el que más ejer-
cita, además de ser el de gol-
peo del balón”. 
¿Hay un trabajo intenso

con el preparador físico en

este sentido?

“El cuerpo médico tiene una
relación excelente con Paco,
el preparador físico, y con Pe-
pe Mel. Estamos en contacto
permanente y vamos cam-
biando impresiones semanal-
mente, intentado dividir el
riesgo para que no ocurran
más lesiones. Casualmente,
este año ha habido más lesio-

nados en relación al aductor,
y esperemos que el próximo
no sea así”.

Una baja clave
La lesión de Luis López es-

tá haciendo mucho daño al

equipo, ¿qué es lo que ha

sucedido?

“Yo lo resumo en un poco de
precipitación por parte de to-
dos al querer contar con Luis
antes de tiempo. Su calidad y
la necesidad de incluirle en el
equipo por su gran momento
de forma antes de lesionarse,
fue determinante. La precipi-
tación en el fútbol a veces se
paga. También influyeron las
ganas del jugador por volver
a los terrenos de juego. Lo
que tenemos que mirar ahora
es que en tres semanas es po-
sible que Luis López esté ya
con el resto del equipo”. 
Fueron varias veces las

que recayó, ¿no es así?

“Cuando pensábamos que el
aductor de su pierna derecha

estaba a punto, volvió a reca-
er. Le ha pasado en dos oca-
siones. La primera vez fue an-
tes de ir a Tenerife y luego se
volvió a lesionar tres semanas
después, cuando ya pensába-
mos todos que iba a estar lis-
to para ir concentrado. Esta
vez hemos sido más cautos y
posiblemente en tres sema-
nas contemos con él”.
El caso de Álvaro Benito,

un jugador que ha estado

mucho tiempo lesionado

¿cómo  se afronta su nue-

va lesión desde el cuerpo

médico?

“Es un jugador que este año
ha participado poco dentro
del equipo, después de haber
atravesado una dura lesión en
su rodilla izquierda. Al inten-
tar no forzar, pero sí estar con
el resto del equipo, siempre
se hace un sobreesfuerzo que
luego se paga. Cuando llegó
no estaba lesionado, pero en
un golpeo en un centro fue
cuando tuvo una rotura en el
aductor”. 
¿Y esos rumores que decí-

an que se estaba plantean-

do dejar el fútbol?

“De su propia voz no he escu-
chado nada. Sí que quiero re-
cuperarlo para ver si pode-
mos contar con él antes de
que finalice la temporada. Al
margen de eso, no he hablado
con él de ese tema”.
En general, ¿el equipo es-

tá bien físicamente para

este último tramo de liga?

“Es una parcela que me com-
pete menos, pero desde fuera
puedo observar que el con-
junto está bien físicamente.
Veo casi todos los partidos
del equipo y físicamente la lí-
nea ha sido buena, no sólo
ahora, sino todo el año”.

Raquel González

GRADA AZUL

Ganador de las dos entradas R. Madrid - F.C. Barcelona: Esteban Asensio López - LORQUI (Murcia)
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P
rácticamente se cumple

un año desde que Getafe

Sport asumió la responsa-

bilidad de llevar al club, ¿como

ha sido este tiempo?

“Ha sido un año difícil y a la vez cor-
to donde sólo nos ha dado tiempo a
trabajar y a solucionar problemas.
Hemos sido capaces de subir al
equipo el año pasado, lo que ha mar-
cado la pauta del club, sanear todos
los problemas y hacer un conjunto
competitivo. Las deudas eran muy
grandes y nadie creía que íbamos a
ser capaces de coger el toro por los
cuernos. Hoy no debemos ni una
peseta a nadie, ni a proveedores, ni
a Hacienda ni a la Seguridad Social.
Hemos comprado las acciones del
Ayuntamiento y ya hemos hecho el
ingreso de la ampliación de capital,
para poder suscribirla. Ahora pode-
mos permitirnos el lujo de decir que
el club está saneado”. 
¿Por qué decidisteis entrar a

formar parte del Getafe CF?

“El equipo llevaba tres años con mu-
chos problemas, el Ayuntamiento
estaba buscando gente que fuese ca-
paz de hacerse con el club y llevaba
algún tiempo intentando que nos
juntásemos unos cuantos empresa-
rios y nos hiciésemos cargo del equi-
po. Nadie sabía cuál era la deuda,
cuáles eran los problemas y ningu-
no dábamos el paso. Se convocó
una reunión donde estaba Agustín
Clemente y sus hijos, Miguel Torral-
bo, Jesús Neira, Antonio Alonso,
Juan Lid, que ahora es secretario…
Antonio Alonso y yo, que éramos los
que más conocíamos al club, expli-
camos cuál era la situación y los pro-
blemas más agravantes”.
¿Ese fue el momento en el que

se forma Getafe Sport?

“Decidimos formar una sociedad,
que ya estaba constituida y la tenía
Jesús Neira, donde entramos cinco
grupos apoyando con el 20% cada
uno. En la segunda reunión, lo que
se plantea es quién preside y lidera
el proyecto, y por unanimidad se de-
cide que fuera yo. Asumí las conse-
cuencias y la dificultad que esto su-
ponía. El primer paso fue contratar
al gerente, que pedí que fuera Fer-
nando Santos de la Parra, que se ha-
bía comprometido conmigo. A partir
de ahí fuimos planificando y arre-
glando el tema de la deuda, que era
muy grande, con todos los estamen-
tos, e incluso los futbolistas llevaban

cuatro o cinco meses sin cobrar”. 

Situación límite
¿Tan complicada era la situación?

“La gente se cree que todo ha sido
fácil, pero estoy convencido de que
si este grupo no coge al club, hubie-
ra desaparecido porque el Ayunta-
miento ya no tenía más varitas má-
gicas, después de dos intentos
fallidos. Hemos tenido que hacer
una inversión de 750 millones y aho-
ra hemos reorganizado Getafe
Sport porque el capital social ha va-
riado con la compra de las acciones
del Ayuntamiento”. 
¿La compra de las acciones esta-

ba prevista desde el principio?

“Cuando las cinco empresas com-
ponemos Getafe Sport, uno de los
acuerdos era no comprar más ac-
ciones. Pero cuando vemos la mar-
cha del equipo, que ha subido a Se-
gunda, y con todo ya controlado, el
Ayuntamiento nos plantea que no
quiere seguir con sus acciones y que
quiere llegar a un acuerdo. Dentro
del consejo se propuso esta com-
pra, que no obligaba a nadie y así se
ha hecho. De los cinco, dos hemos
ido a la mayoría y de los otros tres,
dos se han mantenido con lo que te-
nían y cada uno ha hecho lo que ha
podido”. 
También se ha ido a la amplia-

ción de capital...

“El proceso se ha cubierto como
exigía el CSD y los pequeños accio-
nistas también han ido a la amplia-
ción según el porcentaje que tenían,
y sólo queda hacer la inscripción de
la escritura. Ahoraqueda resolver el
tema deportivo para empezar a pla-
nificar la próxima temporada. Tene-
mos ya un secretario técnico, Anto-
nio Prieto, que está trabajando en
ello. Nos queda consolidarnos y de-
cidir primero si Pepe Mel va a conti-
nuar con nosotros o no, una deci-
sión que tomaremos cuando el
equipo esté salvado”. 
¿Getafe Sport ha confiado ple-

namente en Ángel Torres?

“La relación entre nosotros es ex-
traordinaria y los que estamos en
Getafe Sport entendimos que el
club se tenía que llevar muy perso-
nalmente, que no podíamos depen-
der del Consejo, de reuniones todos
los días, sino que había que confiar
en una persona y darle plenos pode-
res o no saldríamos adelante. Si te
tienes que reunir todas las semanas

para justificar por qué fichas o por
qué echas a éste, no llegábamos a
ningún sitio. En un año hemos re-
suelto todos los males de los últi-
mos diez”. 
¿Cómo ha sido la experiencia de

ser presidente del Getafe?

“Tiene sus cosas buenas y sus cosas
malas. Ha sido un trabajo complica-
do, de muchas reuniones, asamble-
as, negociaciones con todo el mun-
do. En el aspecto deportivo ha ido
bien, aunque al final de año nos
complicamos con los resultados,
nos metimos abajo y hubo que des-
tituir al entrenador”. 

Una dura decisión
¿Quizá ese fue el momento más

difícil de su presidencia?

“Tienes que tomar una determina-
ción, decidir, aunque, posiblemente,
Felines no fuera el culpable. Pero
en el fútbol los resultados son los
que mandan y no sirve lamentarse
ni mirar atrás. Creo que hice lo acer-
tado porque el equipo no estaba
dando la talla, aunque hay un sector
de gente que no lo entendió. Respe-
to cualquier opinión pero, a veces,
se critica sin conocimiento de cau-
sa, porque las decisiones no se to-
man por capricho. Aquí nadie se va

gratis y cuando echas a un entrena-
dor hay que pagarlo. Había motivos
suficientes para destituir al entrena-
dor; Felines y yo lo sabemos, y he-
mos quedado amistosamente. Na-
die ha venido a preguntarme a mí el
porqué de esa decisión y, sin embar-
go, se han sacado pancartas y se
han metido con el Consejo”.
¿No se valora lo que ha hecho es-

te grupo en el Getafe?

“Nadie nos va a agradecer ni va a va-
lorar nunca lo que ha hecho Getafe
Sport en este club y en este año. Hay
que verlo allí; todos los cambios que
hemos hecho en la plantilla, hemos
creado la revista, hemos modifica-
do la estructura del club de arriba
abajo, con un gerente profesional,
con un secretario técnico que tiene
dedicación exclusiva, y todo eso
cuesta mucho y la gente no lo puede
entender. Son socios y tienen dere-
cho a exigir, pero también tienen
que entender que somos el equipo
de España que menos paga; muchos
equipos de Segunda B están abo-
nando de cuotas el doble que noso-
tros. Como dato, del presupuesto de
este año, los ingresos de los socios
suponen el 8%”. 
¿Siente el respaldo de la afición?

“Yo estoy aquí de paso, voy a estar
hasta que esto se arregle, dos o tres
años. Lo que sí me molesta es que
con el esfuerzo que hemos hecho en
Getafe Sport, haya una minoría que
no lo reconozca; además, es una mi-
noría que no conoce el tema y que
no se ha preocupado. El respaldo
de la mayoría creo que sí lo tene-
mos. Hemos pasado de 1.700 socios
a 5.800 con la escuela, y ese es el
respaldo. Luego, en el campo, cada
uno es libre de opinar y de gustarle
un entrenador o un futbolista. So-
mos el cuarto o quinto club de Es-
paña con ese número de socios en
Segunda. El equipo es de la gente y
tienen derecho a reclamar, pero
aquí el que viene, viene de paso, co-
bra su dinero y luego se va y nadie
se acuerda de los mil o mil doscien-
tos que llevamos aquí 25 ó 30 años
como socios. No hay que enamorar-
se de la gente, hay que enamorarse
del equipo y queremos seguir en Se-
gunda División”. 
¿Ya se empieza a pensar en la

próxima temporada?

“Para el próximo año tenemos que
reforzar el equipo en todas las líne-
as, porque los once futbolistas que
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Getafe Sport cumple un año al frente del club de fútbol y se reorganiza con el 99,5 % de las
acciones y la ampliación de capital

Ángel Torres, presidente del Getafe C.F.

�Las deudas eran muy grandes y
nadie creía que íbamos a coger 

el toro por los cuernos�
Ángel Torres asumió la presidencia del Getafe CF cuando el club estaba

atravesando una de sus crisis más profundas. Tan sólo ha pasado un

año, en el que se ha saneado económicamente el equipo y se han

comprado las acciones que aún poseía el Ayuntamiento, acometiéndose

posteriormente una ampliación de capital, lo que ha supuesto una

reorganización en la empresa que lideró el proyecto, Getafe Sport. Hoy

por hoy, a lo que aspira su presidente es a lograr consolidar el equipo en

Segunda, para después poder pensar en otros proyectos.

“No hay que enamorarse de la gente,
hay que enamorarse del equipo”

“El Ayuntamiento ya no tenía más
varitas mágicas, después de dos
intentos fallidos”

“El último verano que pasé es algo
que no le deseo a nadie. Y la gente te
lo paga sacándote pancartas”
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tenemos cedidos tienen que volver
a sus equipos, aunque a alguno qui-
zá lo repesquemos. El Getafe se tie-
ne que mantener con su propia gen-
te, aunque hay que aprovechar el
stock tan grande de futbolistas que
hay en Primera División. Con los 16
jugadores que poseemos en propie-
dad ya tenemos la base para lo que
será el equipo el próximo año”. 
Reforzar el equipo, ¿como ante-

sala a otro proyecto mayor?

“Vamos a ir poco a poco. Voy a es-
tar dos o tres años más y me haría
ilusión subir al equipo a Primera
porque creo que el Getafe tiene
condiciones, estructura, campo y
afición para intentar el ascenso.
Tendremos que hacer un esfuerzo
económico porque hay que crear
un equipo nuevo, planificar bien la
pretemporada y acertar en los re-
fuerzos. Con un poco de suerte po-
demos estar arriba”.
¿No quieres seguir más de dos o

tres años como presidente?

“El fútbol es muy ingrato y soy una
persona que me tomo las cosas
muy en serio. Tengo dedicación ex-
clusiva, viajo con el equipo, estoy
todas las tardes en el club... La me-
ta que me he marcado son cuatro
años. A partir de ahí habrá que ir
buscando sustituto, no sólo dentro
de Getafe Sport, porque espero que
en unos años entre más gente al
equipo y que colabore. El club aho-
ra está bien organizado, pero cuan-
do llegué el año pasado, aquí no te-
nía nada de nada. Tuve que hacer
los fichajes, hablar con los repre-
sentantes, con los clubes… y el úl-
timo verano que pasé es algo que
no le deseo a nadie. Y la gente te lo
paga sacándote pancartas. No es-
toy aquí para quitarme la vida ni pa-
ra sacrificar a mi familia”. 
Hay planes de futuro, como las

próximas remodelaciones...

“Dimos el paso de comprarle las
acciones al Ayuntamiento siempre
que ese dinero se reinvirtiera en el
Coliseum y en la escuela, ya que
creemos que la ciudad deportiva
no va a estar terminada en dos o
tres y tenemos que conformarnos
con lo que tenemos. Ese dinero se
invertirá en un campo de hierba
artificial para la escuela, en un
proyecto de vestuarios más mo-
dernos y en cubrir la tribuna prin-
cipal. También queremos que el
Ayuntamiento, con el que tenemos
que negociar un nuevo convenio
de colaboración, siga apoyando a
la escuela, porque no sólo vamos
a mantenerla, sino a mejorarla y
potenciarla. Me gustaría que nin-
gún niño de Getafe se quedara sin
la escuela”.

Raquel González

LOS
ACCIONISTAS
DEL GETAFE

C.F. S.A.D.
(tras la ampliación de capital)

� ÁNGEL TORRES

� ANILORAL S.L.

� ASTRON INICIATIVAS , S.L.

� FOGESA S.L.

� OFIGEVI S.L.

� PROYECTOS Y SERVICIOS 
ASTRON, S.L.

� SOTO E HIJOS S.A.

� ZAMBRA SUR, S.A.

� 24 pequeños accionistas ¿En qué momento se decide crear Getafe

Sport y entrar a formar parte del club?

“Nos pusimos a trabajar por un club que desa-
parecía, que se moría a chorros. Con el equipo
en pleno play off de ascenso a Segunda Divi-
sión A, lo que el público no sabía es que estaba
prácticamente en trance de desaparición. Un
grupo de gente de Getafe, que estamos detrás
del club desde hace mucho años, que queremos
y sentimos al Getafe, nos dimos cuenta de la si-
tuación y aglutinamos e hicimos un llamamien-
to a todos los sectores de la industria de Getafe
para que de alguna forma participaran en su sal-
vación. El club se moría y era cuestión ya no de
meses, sino de días. Había que hacer una acción
rápida de salvamento, y un grupo de empresa-
rios creamos Getafe Sport para tratar de viabi-
lizar y darle los primeros auxilios a un enfermo
que se moría”. 
¿Tan crítica era la situación?

“Que a nadie le quepa la menor duda de que el
Getafe estaba prácticamente desaparecido.
Los contactos se inician ya antes de que el
equipo estuviese ascendido y se acudió a la
salvación del Getafe sin pensar que podía su-
bir. Las previsiones eran que si tenía que estar
en Segunda B, siguiese allí. Se subió y hemos
entrado en una situación deportiva que ayuda
a la continuidad y anima a seguir con el club.
No era condición sine qua non porque la deci-
sión estaba tomada y hubiéramos acudido a la
salvación aunque el club se hubiera quedado
en Segunda B”. 

Ángel Torres a la cabeza
¿Desde el primer momento se decide que

fuera Ángel Torres el que estuviera a la

cabeza?

“Fue una decisión consensuada porque en un
momento determinado todos los que teníamos
la idea de esta especie de cura, decidimos que
alguien tenía que ser responsable de esta Socie-
dad Anónima Deportiva y ese alguien fue Ángel
Torres. Se le ha dado plena libertad; aunque es-
to es un órgano colegiado, no se pueden tomar
las decisiones y cada cinco minutos montar un
consejo de administración, porque en un club
como éste no sería operativo. Ángel Torres tie-
ne toda la autonomía del mundo, y cuando lle-
gue el final de temporada, se convocará un con-
sejo donde se hará un repaso genérico de lo que
se ha hecho bien o mal, para corregirlo”. 
Después de esa "primera cura", ¿se amplía

ese proyecto y se decide comprar las accio-

nes del Ayuntamiento? 

“A partir de ese momento se entra en contacto
con el Consistorio para comprarle su paquete
de acciones, y, según indica el CSD, acometer
las ampliaciones de capital oportunas, que es-
tamos tramitación. Lo que se pretende en esta
última fase es que entre más gente en el club.
Quien compuso Getafe Sport no quiere actuar
como un coto cerrado. Está abierto el club para
que los empresarios que lo consideren oportu-
no, se sumen y seamos mucha más gente”. 
¿Cómo está el proceso de ampliación de

capital?

“Este último trámite está dictaminado en su
cuantía, en su origen, en sus fechas de suscrip-
ción, por el Consejo Superior de Deportes y a él
se va a acudir. Una vez suscrita esta ampliación,
el entorno de lo que se podía llamar Getafe

Sport y las empresas nuevas que se asocien
controla el 99,5% del club. A partir de ese mo-
mento, lo que tenemos que tener es un poquito
de suerte y que el club no baje de categoría. El
fútbol es deficitario en todas sus divisiones y
media Segunda División se dice que está en
trance de desaparición. Significa trabajo y que
mucha gente arrime el hombro, porque si el Ge-
tafe es capaz de aglutinar una afición poderosa
y numerosa, y si la llamada que hacemos de que
la gente se implique en el club desde el punto de
vista del accionariado funciona, más segura se-
rá la continuidad del club”. 
¿Es importante que sea gente de Getafe la

que haya tomado las riendas del equipo?

“Es fundamental. No es condición sine qua non

el que se tenga que ser de Getafe, pero sí im-
portante porque se sienten los colores del club
no sólo desde el punto de vista empresarial, si-
no deportivo. Cuando se veía que esto desapa-
recía, no dormía uno muy a gusto sabiendo que
la historia de un club como éste se venía abajo
por segunda vez ,y en esta ocasión hubiera sido
de una manera definitiva”. 

Con los pies en la tierra
¿Se piensa ahora en hacer un proyecto de

futuro mayor?

“Hay que agradecer a los socios el esfuerzo que
hacen apoyándonos, pero si por proyecto de fu-

turo se entiende el ascenso, yo creo que todavía
no hay mimbres en este equipo para ello. No se
rechaza nada, porque pueblos más pequeños
que éste, ahí han estado. No vamos a rechazarlo
si en un futuro la situación deportiva se vuelve
muy favorable y los resultados así lo determi-
nasen, pero que nosotros desde la próxima pre-
temporada y con vistas al año que viene monte-
mos un equipo para subir a Primera, me parece
absolutamente descabellado, no tenemos po-
tencia para ello”. 
¿Cómo valora el respaldo que están te-

niendo de la afición?.

“La afición no es muy numerosa para un pue-
blo como éste, pero visto el entorno, el contar
con 6.000 socios es de agradecer, porque ade-
más es una afición absolutamente entusiasta.
Tenemos que crecer, conseguir que al Coliseum
vaya más gente y que el número de socios au-
mente”. 
¿Se valora lo que ha hecho Getafe Sport al

frente del equipo?

“Sinceramente, sí. Lo ves cuando te paran,
cuando te hablan, porque se ha hecho un es-
fuerzo descomunal. Era un club que estaba
prácticamente desaparecido, con unas deudas
enormes y todo eso hemos tenido que afrontar-
lo. Encontrarse en la Segunda División A es una
parte más gratificante, pero también conlleva
unos gastos mayores, ha habido que hacer una
planificación económica diferente. Y la gente
no es tonta. Nosotros estamos más motivados y
más obligados a no defraudarles”. 
Con el club saneado, la ampliación de ca-

pital en proceso, ¿qué queda por hacer en

este equipo?

“Llenar ese campo tan bonito y tan grande que
hay, y conseguir implicar a más gente en este
proyecto. Si tenemos suerte y la pelotita entra,
que es lo que dinamiza todo este engranaje, la
afición sigue respondiendo, incrementamos el
número de socios… Esto es una rueda y llegará
el momento de responder a lo que me pregun-
taba antes. Hoy por hoy es soñar. La Segunda
División A es lo que nos corresponde en un fu-
turo próximo”. 
¿Que importancia tiene el esfuerzo que se

está haciendo con la Escuela?

“Por la situación económica en la que están in-
mersos todos los clubes, es de sentido común.
La escuela cumple un aspecto social, al mismo
tiempo que deportivo. Esos niños tienen el es-
pejo del fútbol profesional y podremos selec-
cionar en un futuro a gente que te represente,
sin que los costos se disparen. La cantera cues-
ta mantenerla, pero luego es mucho más renta-
ble desde el punto de vista económico que el
traer gente de fuera. Incluso queremos aumen-
tar el número de niños y superar el millar”. 
Con la crisis que comenta que hay en el fút-

bol, ¿el Getafe puede estar al margen?

“El fútbol está en una situación crítica. Con la
ley en la mano, prácticamente el 75% de los
equipos desaparecerían. Pero todo el mundo es
consciente de ello y se están dando márgenes
para que se encuentren soluciones. El Getafe
estuvo peor que en esa situación; estuvo desa-
parecido en combate. Ahora mismo no tiene na-
da que ver con esa situación y es un club total-
mente saneado. Lo único que queda es suscribir
la ampliación de capital. Y que el balón entre”.

Raquel González

Antonio Alonso, vicepresidente del Getafe C.F.

"El club se moría y era cuestión
ya no de meses, sino de días"

Socio del Getafe CF de toda la vida, Antonio Alonso está a punto de cumplir un año en la vicepresidencia

de un equipo que �se moría a chorros�, y que tenía su continuidad pendiente de un hilo. En este tiempo,

se han comprado las acciones del Ayuntamiento, se ha ido a la ampliación de capital y se ha reorganizado

Getafe Sport. Ahora sólo queda esperar que �la pelotita entre�, como él mismo dice.

“Getafe Sport está
abierto para que los
empresarios que lo
consideren oportuno, se
sumen al club y seamos
mucha más gente”

"Que el año que viene
montemos un equipo
para subir a Primera, me
parece absolutamente
descabellado"
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Zascandil Teatro escenifica la �novela ejemplar� de Miguel de Cervantes

El conflicto entre clases en �La Gitanilla�
Será la primera vez que Tea-

tro Zascandil pisa el audito-
rio Federico García Lorca,

aunque la formación madrileña es
vieja conocida del municipio, pues
ha visitado la Casa de la Cultura
con casi todos sus espectáculos. El
reencuentro llega merced a su últi-
mo montaje, la versión teatral de
una de las doce novelas ejempla-

res salidas de la pluma de Cervan-
tes, La Gitanilla, que se une a las
populares Rinconete y Cortadillo

o El licenciado Vidriera. La apues-
ta no está exenta de cierto atrevi-
miento, como explica Chema Ade-
va, productor de la compañía: “Se
ha hecho pocas veces porque Cer-
vantes no es un gran autor dramá-
tico. Es complicado porque debes
seguir un hilo argumental sin que
resulte muy tostón, ya que hay mu-
chos parlamentos y casi ningún
diálogo”. 

Trilogía “de amores
cervantinos”
Zascandil rompió el hielo hace
ocho años, cuando Rafael Ruiz, al
frente de la dirección y adaptación,
decidió llevar a escena una de las
novelas que había leído. Las peri-
pecias de un “viejo que se enamora
de una joven y se deja llevar por los

celos”, narradas en El celoso extre-

meño, inauguraban la trilogía “de
amores cervantinos” en la que se
enmarca La Gitanilla, “un texto
que habla de las clases sociales”,
señala Chema. En él, “una persona
adinerada renuncia a su posición
por ir con su amada, que vive en
una tribu gitana”. El noble se llama
Andrés y la gitana Preciosa, y am-
bos se ven inmersos en una trama
de amor, enredo y picaresca. Para
Adeva, “tiene bastante que ver con
los temas universales y con el mun-
do que vivimos, en el que existe xe-
nofobia, racismo”. Tras una gira
por toda España, la compañía cum-
ple ahora sus sus citas con la Red
de Teatros de Madrid, en su intento
por rescatar el teatro clásico, “un
género olvidado”, según afirma el
productor, quien también confiesa
la receta utilizada por Zascandil:
“Nos interesa hacerlo fácil y acce-
sible. Nos gusta transgredir pero
con respeto; no nos gusta hacer
montajes arqueológicos e intenta-
mos que las escenas tengan que ver
con la realidad”. Esta producción
cumple tales fines, en primera ins-
tancia apoyándose en el trabajo de
los actores, muy explotado por
Zascandil y que se ve complemen-
tado por el uso que se hace de lu-

ces y espacio; “la historia se desa-
rrolla en el exterior, en el monte y
campo, por eso hemos utilizado un
único elemento muy significativo,
una carreta. El resto, como amane-
ceres o anocheceres, se logra con
un trabajo de iluminación especta-
cular”. Por otro lado, el vestuario
escogido “recuerda pero no es clá-
sico, es sencillo, con colores cáli-
dos que empastan muy bien con la
iluminación”.

Más de veinte años en el
escenario teatral
Desde que la Compañía de Teatro
Zascandil abordó su primera pro-
ducción, Angélica en el umbral del

cielo, hasta La Gitanilla, estrena-
da en 2002, han pasado más de
veinte años, en los que “se han in-
tentado hacer cosas que divirtieran
al público en el sentido más am-
plio”, subraya Chema, única perso-
na que permanece desde el inicio.
Atrás quedaron títulos como Medo-

ra, Los cuernos de Don Friolera o
El gran retablo del mundo, entre
otros. Los más de 100.000 especta-
dores que hasta el momento han
presenciado la adaptación de la no-
vela de Cervantes, rubrican una
trayectoria “que ha tenido altibajos
pero en la que hemos avanzado

con firmeza. Hay que entender que
tanto comenzar como mantenerse
es duro. Hemos pasado épocas di-
fíciles”, recuerda.

Noemi Moyano

La Gitanilla

Teatro Federico García Lorca
Domingo, 27 de abril
20.00 h.
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La Coral Polifónica clausura la décima
edición del Festival de Música Sacra

Conocido en la industria
musical por su faceta de
productor y compositor,

eterno compañero de Joaquín Sa-
bina (lleva más de 22 años colabo-
rando con él) y creador de los
acordes de temas como el No me

importa nada de Luz Casal, Pan-
cho Varona interpretará un reper-
torio de sus canciones en el Fede-
rico García Lorca, acompañado
por músicos como José Antonio
Romero o Antonio García de Die-
go. En estos “bolos sueltos, en los
que nos juntamos para cantar can-
ciones nuestras”, que compagina
con su actividad cotidiana, le gus-
ta rodearse de colegas de profe-
sión, por lo que anuncia la posibi-
lidad de alguna sorpresa: “Suelo
invitar a mis amigos; está en el aire
pero voy a intentar que venga Ma-
nolo Tena o Quique González”.

Un disco con efímera
vida comercial
La actuación se confeccionará a
partir de temas que integran su
único disco editado, allá por el año
1995, que, señala, “nació, vivió y
murió el mismo día. A mí me con-
vencieron de que comenzara una
carrera en solitario. Yo no estaba
muy por la labor, porque vivía bas-
tante bien. Aún así lo hice con ga-
nas, pero con miedo por si me iba
a cambiar la vida”. En él, Varona
hizo lo mismo que llevará a ca-
bo en la localidad, “cantar can-
ciones mías, que han hecho po-

pulares otros, desde el punto de
vista del autor”. Ese fue el punto
de conflicto entre la compañía y el
artista, porque después de distri-
buir el trabajo, “pretendían que lo
rehiciera cantando con los autores
que las interpretaron por primera
vez”. La mencionada No me im-

porta nada sonará distinta desde
la garganta de Varona: “La canto
peor que Luz, pero la gracia es do-
tara las canciones del toque perso-
nal con que se crearon”. La selec-
ción se completa con Corazón de

contrabando, El Bronx de Fuen-

carral o Camino de vuelta. 

Muy próximo a Getafe
No es la primera vez que Pancho
toca en Getafe, una localidad con
la que se encuentra muy vincula-

do: “Hice la mili en Transmisiones.
Además, tengo unos tíos y primos,
al menos treinta o cuarenta fami-
liares, a la mitad de ellos no los co-
nozco, que viven allí”. José Anto-
nio Romero, vecino del Sector III,
y García de Diego, también afinca-
do en la localidad, afianzan estos
lazos de unión. “Hace unos años
estuvimos en el antiguo campo de
fútbol de Getafe. Otra vez, fuimos
al bar de un amigo de García de
Diego, casi sin avisar, y ensayamos
un trabajo acústico que teníamos
que grabar”.

Noemi Moyano

Pancho Varona 

Teatro Federico García Lorca
Viernes, 25 de abril, 21.00 horas

Cantará temas propios que popularizaron
Joaquín Sabina o Luz Casal, entre otros

Pancho Varona: 

�La gracia es dotar a las
canciones del toque personal�

La Coral Polifónica de Getafe, principal impulsora
del evento, clausurará la décimo segunda edi-
ción del Festival Internacional de Música Sacra.

Bajo los títulos de Misa para un Aniversario y Misa

criolla se engloban las piezas religiosas seleccionadas
para esta ocasión. El criterio seguido para elaborar el
programa es puntualizado por el director del Coro y del
Festival, José Ramón Martínez: “La primera obedece a
que hemos cumplido nuestro quince cumpleaños, y re-
cogemos temas de los últimos cinco festivales, mien-
tras que en la segunda producción intentamos acercar-
nos a distintas músicas del mundo”. En Misa para un

Aniversario tienen cabida piezas como Kyrie de W. A.
Mozart, o Finale (El Mesías), de G. F. Haendel, entre
otras. Por otro lado, Credo (Chacera Trunca) o Sagnus

Dei (Estilo Pampeano) son las composiciones que col-
man el toque internacional, representativas de la músi-
ca criolla o cubana. 
Con la actuación de la formación local se pone punto
y final a una edición que ha contado con el benepláci-
to del público (“ha sido de los años que más se ha lle-
nado”). y que a falta de la Catedral de la Magdalena se
ha desarrollado en escenarios como el García Lorca o
la Parroquia Nuestra Señora de Buenavista. Martínez
confirma la aceptación que este tipo de música tiene
entre los ciudadanos de la zona, “cuando vino el coro
suizo, la Iglesia de los Escolapios estaba abarrotada.
Estuve mirándolo en mi reloj, y al término, los espec-
tadores permanecieron un cuarto de hora aplaudien-
do. Fue impresionante, los miembros de grupo no sa-
bían ya que hacer”. 

La Coral Polifónica está integrada por un grupo vario-
pinto de personas (más de sesenta), unidas por una afi-
ción, “siplemente nos gusta cantar”. Desde que se pre-
sentara oficialmente el día de San José del año 1988, ha
participado activamente en la faceta cultural del muni-
cipio. Sin ir más lejos, el Festival de Música Sacra se
institucionalizó “a partir de un encuentro que la Coral
hizo en la Catedral”, explica el director. Además, ha da-
do conciertos tanto en la Comunidad de Madrid, como
en diferentes provincias españolas.

Noemi Moyano

Coral Polifónica de Getafe

Teatro Federico García Lorca
Sábado, 26 de abril 20.00 horas

Cristianismo en Etiopía,
un crisol de culturas
El cristianismo llegó a Etiopía

en el siglo IV y desde entonces
se ha desarrollado mezclando la
tradición ortodoxa oriental con ri-
tos africanos, judíos e islámicos,
formando una cultura singular y
única, producto de su aislamiento
histórico con respecto a otras igle-
sias religiosas. 
De esta manera, los cristianos ori-
ginarios de Etiopía se autocalifican
a sí mismos como integrantes del
pueblo escogido por Dios, y asegu-
ran ser los guardianes custodios del
Arca de la Alianza, que, según ase-
gura una tradición ancestral, se en-
cuentra actualmente ubicada en la
iglesia de Santa María de Zion, en
Axum, protegida por unos monjes
que dedican el centro de su existen-
cia a esta tarea.
La exposición titulada Arte Cristia-

no Etíope, producida por la Conse-
jería de las Artes de la Comunidad

de Madrid dentro de los actos pro-
gramados en el Festival de Arte Sa-
cro, cuenta con Worku Goshu co-
mo comisario, y muestra todo tipo
de objetos relacionados con la tra-
dición religiosa del citado pueblo
africano (cruces, iconos, biblias,
pinturas, pergaminos, fotografías,
mapas o artículos de alfarería, en-
tre otros muchos). La ambientación
de la exposición con música sacra
etíope y la proyección de un vídeo
para visitas de grupos, previamen-
te concertadas, completan esta
muestra de una cultura que se con-
sidera descendiente del mítico rey
Salomón que enamorara a la reina
de Saba.

Santiago Ycierra

Arte Cristiano Etíope

Centro de Arte Ciudad de Getafe
Hasta el lunes, 12 de mayo

Un cóctel de danza, música y
desfiles de moda conforma-

rán el grueso de un espectáculo or-
ganizado por la Asociación de Mu-
jeres Empresarias de Getafe, cuyos
beneficios (a partir de los tres eu-
ros que vale la entrada) se destina-
rán a la Comisión para la Investiga-
ción de los Malos Tratos. “La idea
es hacer una presentación de la
asociación como colectivo y la pro-
blemática que tiene la mujer en el
sector empresarial”, apunta Bego-
ña Román, socia fundadora y pro-
pietaria de una tienda de moda en
el municipio. Junto a otras em-
prendedoras, decidió en 1996 cre-
ar la asociación, que en su opinión,
“no significaba separatismo, sino la
búsqueda del matiz de la mujer;
amas de casa, madres y gestoras de
nuestros negocios”. Román desta-
ca la labor llevada a cabo en estos
años, dirigida a “asesorarnos unas
a otras, poner en común experien-
cias y sobre todo canalizar las ofer-
tas que existen, como programas
concretos para el empleo o sub-
venciones, aprovechándonos de la
discriminación positiva que desde
la Administración se hace a las mu-
jeres”. Además de su intención de
que otras empresarias les conoz-
can y así captar socias, “para que
entre todas podamos a hacer co-

sas, porque a veces la mujer nece-
sita esa dosis extra de seguridad
para sobrevivir”, Begoña confiesa
que con iniciativas como la organi-
zada, “se ve que hacemos cosas”, y
tal vez, “podamos conseguir un lo-
cal donde fijar nuestra sede”. De
momento, se reúnen una vez por
semana, a última hora de la tarde,
en el Centro de la Mujer.
En vez de celebrar una “charla abu-
rrida”, las dueñas de las catorce
empresas que integran la organiza-
ción (hosteleras, formación, inmo-
biliarias, agencia de viaje, cons-
tructora...) han decidido organizar
este espectáculo con el “poquito di-
nero” que sacan de los quince eu-
ros mensuales de cuota. Con ellos
han sufragado la publicidad y el ca-

tering que ofrecerán al término del
evento. En el plano artístico, el
Grupo de Danza del Teatro Federi-
co García Lorca, la Coral Nuevos
Horizontes, el Grupo de Danza Li-
ceo Bougor (con unos números fla-
mencos) y el desfile de moda de la
firma Claudia Sarmiento se encar-
garán de echar el resto.

Noemi Moyano

Gala de Mujeres Empresarias

Teatro Federico García Lorca
Jueves, 24 de abril, 19.00 horas

La Asociación de Mujeres
Empresarias celebra una
Gala para promocionarse



TRABAJO 

(OFERTAS)

AGENTES selecciona en Getafe compañía
aseguradora de salud, para ampliar su red co-
mercial. Óptimas condiciones económicas
con posibilidad de carrera comercial. Llamar
de 9 a 14 y de 16 a 18 horas al teléfono:
916811040. Preguntar por Inma.

ANIMACIÓN ARTÍSTICA urge: payasos,
magos, cuentacuentos, títeres, mimos, acto-
res, músicos, orquestas, coros rocieros, go-
gós, azafatas, números visuales, ¿te animas?
Marta Mayorga. Teléfono: 616612319.

ASESORES DE SEGUROS selecciona com-
pañía aseguradora. Se ofrece plan de carrera
profesional e ingresos permanentes crecien-
tes. Zona sur. Llamar de 9 a 11 horas. Pregun-
tar por el Sr. Belmonte.Teléfono: 916018847.

BUSCAMOS PERSONAS EMPRENDEDO-
RAS a tiempo parcial o completo. Buenos in-
gresos. No necesaria experiencia. Teléfonos:
630271747 y 916815135. Preguntar por José
Antonio.

CAMARERO/A se necesita para cervecería
en Getafe Norte.Teléfono: 606303178.

CAMAREROS de barra y sala para maris-
quería situada en Getafe. Imprescindible ex-
periencia. Teléfono: 9169639110.

CLASIFICADORES DE MERCANCÍA para
empresa de transportes sita en Leganés. Lla-
mar al teléfono: 916963911.

COMERCIALES. Empresa ubicada en Rivas
necesita comercial, sueldo fijo+comisiones.
Media jornada. Preguntar por Miguel Ángel
en el teléfono: 913012567.

CONSULTORAS DE BELLEZA. Horarios fle-
xibles. Importantes ingresos. Multinacional lí-
der en alta cosmética. Teléfono: 667358381.

EMPRESA DE TELECOMUNICACIONES
necesita para apertura de nuevo local veinte
personas para diferentes puestos comercia-
les. Llamar de 16:30 a 20 horas al teléfono:
651306798.

FERRETERÍA con varios centros de venta
por la zona sur necesita incorporar una caje-
ra para uno de sus centros. Chicas entre 20-
35 años con carnet de conducir B1 y coche,
conocimientos informática nivel usuario, dis-
ponibilidad para trabajar de lunes a sábado,
jornada completa partida. Interesadas enviar
currículum a: LLAMASPERSONA@terra.es o al
fax: 916916766.

FUNCIONARIO entre 25 y 55 años, si tienes
tiempo libre y quieres ganar dinero trabajan-
do como comercial, ponte en contacto en el
teléfono: 600556809.

INTERNA se necesita con experiencia y bue-
nas referencias. Teléfono: 676045047.

MONITOR/A DE AERÓBIC precisa gimna-
sio en Getafe, por las tardes.
Teléfono: 630901431.

MONITOR/A DE AERÓBIC se busca para
gimnasio en Getafe. Preferiblemente zona
sur. Con experiencia. Contactar en el teléfo-
no: 916966540.

OFICIALES DE 1ª , de 2ª de plegadoras y tre-
nes de alambre, y mozos de almacén solicita
encuadernación industrial en Getafe.
Teléfono: 916011760.

OPERARIOS de cadena de montaje para
empresa del sector del metal. Zona Fuenla-
brada. Interesados llamar al teléfono:
916963911.

¿QUIERES GANAR DINERO en tu tiempo
libre? Ponte en contacto en este teléfono:
635336323.

REPARTIDOR AUTÓNOMO necesita alma-
cén de hostelería. Vehículo furgón capitoné,
reparto por las mañanas.
Teléfono: 916070126.

REPRESENTANTE de distribuidora mayoris-
ta de estética. Mujer de 25 a 40 años, a ser
posible esteticista, buena presencia, disponi-
bilidad horaria, con coche propio. Se ofrece
cartera de clientes en la zona sur de Madrid.
Fijo más comisión. Preguntar por Esther.
Teléfono: 916964747.

SEÑORA a partir de 35 años, si quieres ganar
un dinero extra trabajando de comercial, haz-
lo por las tardes de 17:15 horas a 21:15 horas.
Teléfono: 600556809.

SI QUIERES GANAR un dinero extra, hazlo a
través de la venta por catálogo sin ninguna
inversión por tu parte: venta de oro, golfi, pla-
ta, lencería, ropa de calle, complementos, za-
patos, cosmética, ropa de baño y bronceado-
res.Teléfono: 912285582.

SI QUIERES GANAR un dinero extra, hazlo
trabajando por las mañanas, de 10:30 a 13:30
horas, de comercial, dirígete a este número
de teléfono: 600556809.

SI TIENES ENTRE 20 Y 25 AÑOS y quieres
un futuro profesional, pásate por la C/ Ma-
drid, 95 de 10 a 14 horas, preguntar por la se-
ñorita Estables.

SI TIENES TIEMPO LIBRE te ofrezco la ven-
ta por catálogo, sin inversión por tu parte. Ex-
celentes comisiones. Contactar en los teléfo-
nos: 916956998 y 661013173.

VENTA DIRECTA POR CATÁLOGO, ofrece-
mos trabajo. Excelentes comisiones.
Teléfonos: 916817420 y 649873236.

TRABAJO 

(DEMANDAS)

ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EM-
PRESAS, licenciado por la Carlos III, habien-
do trabajado durante tres años en banca. Se-
rio y responsible. Se ofrece para trabajar en
empresas. Informática e inglés alto. Teléfono
de contacto: 630578435.

ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE

EMPRESAS, licenciado por la Carlos III,
se ofrece para trabajar. Informática, con-
taplus e inglés. Teléfono: 645123798.

AUXILIAR DE CLÍNICA Y PUERICULTORA
cuida niños, enfermos y ancianos en casa y
en hospitales. Amplia experiencia. Cualquier
horario. Teléfono: 912955155.

BUSCO TRABAJO como fregadora en res-
taurante, residencia, colegio, etc., o en fábrica
de costura (tengo experiencia), busco trabajo.
Tengo 45 años.Teléfono: 690335038. Lidia.

BUSCO TRABAJO por horas. 32 años. Refe-
rencias actualizadas.Teléfono: 912486271.

CHICA BUSCA TRABAJO, para cuidado de
niños o ancianos, tareas del hogar, en Getafe
y alrededores.Teléfono: 661377591.

CHICA DE 33 AÑOS, española, busca traba-
jo de asistenta para 1 día o 2 en semana. Ex-
periencia, responsable. Preferentemente, zo-
na Madrid. Teléfono: 914757284.

CHICA DE 31 AÑOS se ofrece para tareas
domésticas, plancha o cuidar niños. Expe-
riencia. Teléfono: 619377397.

CHICA DE 34 AÑOS se ofrece para trabajar
en limpieza por horas, educada, responsable.
Interesados contactar en el teléfono:
916813083. Soledad.

CHICA DE 35 AÑOS, se ofrece para cuidar
niños o recogerles del colegio, horario de tar-
de, con experiencia, preferentemente zona
sur. Teléfono: 646443857.

CHICA DE 35 AÑOS, se ofrece para trabajar
en limpieza por horas, informes recientes, for-
mal y responsable. Interesados contactar en
el teléfono: 912267364. María del Mar.

CHICA ESPAÑOLA de 20 años, se ofrece
para cuidar niños. Zona Juan de la Cierva. Te-
léfono de contacto: 660763041. Elena.

CHICA ESPAÑOLA de 20 años, universita-
ria. Se ofrece para dar clases particulares de
matemáticas a domicilio. Elena. Interesados
llamar al teléfono: 660763041.

CHICA ESPAÑOLA se ofrece para tareas
domésticas y cuidado de niños.
Teléfono: 676608665. Leticia.

CHICA ESPAÑOLA se ofrece para trabajar
en limpieza por Getafe. 21 años. Experiencia
en niños y en limpieza. Teléfono: 916018495.

CHICA EXTREMEÑA de 28 años se ofrece
para trabajar en limpieza y cuidado de niños,
con experiencia. Zona Getafe. De lunes a vier-
nes, de 10 a 16 horas.Teléfono: 605035272.

CHICA POLACA busca trabajo por horas pa-
ra labores domésticas por la tarde, limpieza,
plancha, cuidado de niños o ancianos.
Teléfono: 626241664.

CHICA SE OFRECE, para cuidado de niños,
ancianos y tareas domésticas. Tengo expe-
riencia. Por horas o medias jornadas.
Teléfono: 661377591.

CHICO BÚLGARO DE 34 AÑOS educado,
trabajador, responsable, formal, serio y con
experiencia se ofrece para trabajar en limpie-
za, ayudar en casa, oficina, etc. desde las 10
hasta las 14 horas.
Teléfono: 679746723.

CHICO DE 23 AÑOS muy responsable bus-
ca trabajo urgentemente. No importa zona.
Teléfonos: 620718882 y 916810500.

CHICO RESPONSABLE y dinámico, con don
de gentes se ofrece para trabajar como ca-
marero, limpieza, reparto de propaganda, al-

bañil, o paseador de perros. Llamad, que soy
el mejor. Teléfono: 646519144.

CONDUCTOR PROFESIONAL se ofrece pa-
ra trabajar, disponiendo de todos los carnets
y ADR para ruta fija, con pernocta en domici-
lio. Experiencia demostrable en diversos sec-
tores, también grúa. Jacinto, 34 años. Teléfo-
no: 609143750. Disponibilidad inmediata.

DIPLOMADA EN RELACIONES LABORA-
LES, especialista en RR.HH, analista contable,
con cursos de contabilidad, ofimática, mane-
jo de Macintosh, entre otros, se ofrece para
trabajar en asesoría o como auxiliar adminis-
trativo, preferentemente en la zona sur. Dis-
ponibilidad inmediata, poseyendo vehículo
propio. Interesados contactar: 625586649.

DISEÑADOR GRÁFICO multimedia y técni-
co, se ofrece para trabajar en empresa del
sector, solicitud de currículo en arturo.igle-
sias@terra.es. Teléfono de contacto:
658102747. Disponible para incorporación in-
mediata.

ESPAÑOLA de 34 años se ofrece para lim-
pieza de casas, plancha o cuidado de niños.
Informes y experiencia.Teléfono: 916952302.

GRADUADO SOCIAL experto en asesora-
miento y gestión laboral, Seguridad Social,
nóminas, contratación, fiscalidad, curso de
formación y gestión de personal laboral. Se
ofrece para trabajar en organismos, asesorías
y centros de formación.
Teléfonos: 916969134 y 620716982.

INGENIERO EN INFORMÁTICA se ofrece
para instalación, reparación, mantenimiento
de PC, instalación de software y hardware.
Clases particulares y servicio a domicilio. Pre-
cios económicos.Teléfonos: 912486325 y
660167436.

JARDINERO PROFESIONAL con varios
años de experiencia se ofrece para trabajar
en empresas de jardinería, comunidades o
con particulares.Teléfono: 916937176. Óscar.

JARDINERO PROFESIONAL se ofrece para
trabajar por las tardes en comunidades o jar-
dines particulares.Teléfono: 912497526.

JARDINERO PROFESIONAL se ofrece para
trabajar por las tardes en comunidades, resi-
dencias, colegios, también a particulares.
Formal y responsable. Interesados contactar
en el teléfono: 652480751.

JOVEN con minusvalía reconocida busca
empleo. Remito currículum. Interesados lla-
mar al teléfono: 916650765. Manuel.

JOVEN, 19 años necesita trabajo. Estudios de
barman y operador de PC, y dominio de in-
glés. Teléfono: 912952654. Daniel.

MAESTRA DE E.P. y psicopedagoga, pone a
su disposición sus servicios en todo ámbito
educativo. Experiencia en ambos trabajos. Si
lo desean pueden contactar a través de: an-
gepeme@hotmail.com.

MAQUINISTA, REMALLADORA, de 34
años con experiencia,busca trabajo en cade-
na, talleres de confección de ropa de señora
o deportiva. Interesados llamar al teléfono:
626233389.

MATRIMONIO de 38 años, serios y respon-
sables, con carnet de conducir. Ella es buena
cocinera, él jardinero profesional. Buscan tra-
bajo urgentemente. No importa zona.
Teléfonos: 620718882 y 916810500.

MUJER DE 54 AÑOS seria y responsable, no
fumadora, busca empleo doméstico por ho-
ras.Teléfonos: 620718882 y 916810500.

PERSONA DE MEDIANA EDAD, culta,

educada, buena presencia, se ofrece para
cualquier trabajo, total disponibilidad. Teléfo-
no de contacto: 916966387.

PROFESORA TITULADA con amplia expe-
riencia en pedagogía musical, da clases de
piano, flauta, armonía y lenguaje musical.Pre-
paración para acceso al conservatorio. Telé-
fono: 916959071.Verónica.

RESPONSABLE DE TRÁFICO DE TRANS-
PORTES ESPECIALES, se ofrece como ad-
ministrativo para empresas del ramo o simi-
lar. Teléfono: 916953307. Pilar.

SE DAN CLASES DE MATEMÁTICAS E
INGLÉS para alumnos de la E.S.O. y de Ba-
chillerato a domicilio. 6 euros la hora. Infor-
mación: 690038323. Preguntar por Zandra.

SECRETARIA ADMINISTRATIVA de 21
años se ofrece para trabajar jornada comple-
ta o media jornada. Experiencia demostrable.
Teléfono: 916018495.Verónica.

SECRETARIA RECEPCIONISTA TELEFO-
NISTA de oficina se ofrece para trabajar jor-
nada completa. Con experiencia. Interesados
llamar al 916018627.

SEÑORA con mucha experiencia se ofrece
para acompañar a persona mayor en las no-
ches a cambio de habitación. Zona Getafe
Norte o Las Margaritas. Taide. Teléfonos:
912952065 y 912952011. Llamar en horario
comercial.

SEÑORA ecuatoriana con experiencia en
limpieza de empresas, oficinas, casas, desea
trabajar por las mañanas 3 ó 4 horas, o cuidar
personas enfermas en hospitales o casas,
también experiencia. Papeles en regla. LLa-
mar a los teléfonos: 916826472 y 625748138.

SEÑORA RESPONSABLE y muy buena dis-
ponibilidad para el trabajo, se ofrece para la
limpieza en hogar o comunidades. Informa-
ción en el teléfono: 690038323.

SEÑORA se ofrece para limpieza, cuidado de
ancianos o niños, con experiencia, ya sea por
horas y externa. Jenny Moya. Teléfono de
contacto: 660195654.

SEÑORA SE OFRECE PARA PLANCHA.
Teléfono de contacto: 916816997.

SEÑORA se ofrece para trabajar en tareas
domésticas, bien por horas o por mensuali-
dad.Turno de mañana. Responsable y con ex-
periencia. Zona Getafe.Teléfono: 916651942.

SEÑORA se ofrece para servicio doméstico
en Madrid y alrededores, de lunes a viernes
de 9.00 a 17.00 h. Preguntar por Belén. Telé-
fono: 649699644.

UNIVERSITARIA se ofrece para cuidar niños
y aplicar técnicas de desarrollo, motivación y
estudio, para el desarrollo del mismo. Ángela.
Teléfono: 660525654.

PISOS

(VENTA)

ALHÓNDIGA, bien situado, 2 habitaciones,
salón independiente, climalit, cocina total-
mente amueblada con vitrocerámica, cuarto
de baño, la casa se vende con todo el mobi-
liario, aire acondicionado con bomba de calor,
se puede ayudar en la financiación.Armarios
empotrados y todo el mobiliario tiene un año
de antigüedad. Interesados llamar a los telé-
fonos: 916950686 y 680395599.

ARROYO CULEBRO, vendo chalet, frente a
metrosur, 4 dormitorios, cocina amueblada
con placa de inducción, sótano, garaje, patios
arreglados, muchas mejoras. 318.000 euros.

Teléfono: 699442992. Gema.

ÁTICO DUPLEX, 102 m2, bien comunicado, a
5 minutos de la Renfe y Metrosur, 3 habita-
ciones con armarios empotrados. Cocina
amueblada, con electrodomésticos, trastero
de 15 m2, gran terraza, seminuevo. Para en-
trar a vivir. Muy bonito. Precio: 40.000.000 pe-
setas (240.404,84 euros). Teléfonos de con-
tacto: 916965748 y 635525118.

CHALET, se vende en el Sector III, Cooperati-
va Nuevo Hogar, 4 plantas, reforma en cocina,
sótano y buhardilla. 303.000 euros.
Teléfono: 916828167.

GETAFE CENTRO, 2ª planta, 3 dormitorios, 1
baño completo, suelos de parquet y puertas
de roble, calefacción central y aire acondicio-
nado en salón y habitación. 155.000 euros.
Con opción a garaje. Telefonos: 670629684 y
610331499.

GETAFE CENTRO, Si estás buscando un piso
especial que esté en el centro y tenga aire
acondicionado y trastero, te lo vendo. No
agencias. Garaje opcional. 204.344 euros. Te-
léfono: 916840003. Llamar tardes.

GETAFE NORTE, 4ª planta, 2 ascensores, ex-
terior, 3 dormitorios, 2 baños, cocina amue-
blada, salón independiente, terraza, calefac-
ción de gas natural, garaje y trastero: 95 m2

útiles, colegios, ambulatorio, autobus y Me-
trosur muy cerca. Precio. 231.389,66 euros
(38.500.000 ptas.).
Teléfono: 650481946.

GETAFE NORTE, piso precioso en manzana
cerrada, con parque, columpios, junto a Me-
trosur, polideportivo y piscina municipal. Sue-
los de tarima flotante, puertas de pino, pintu-
ra gotelet de colores, escayola, aire
acondicionado, calefacción gas natural, ven-
tanas de climalit, terraza, tendedero, plaza de
garaje. Cocina y baños amueblados, 4 habita-
ciones, 2 baños completos, 1ª planta con as-
censor. Urge. Mejor ver. 249.420 euros. Palo-
ma.Teléfono: 625501427.

JUNTO A LA CATEDRAL, piso nuevo, a es-
trenar, 116 m2 , 2ª planta, 3 dormitorios, 2 ba-
ños, cocina amueblada, salón individual, cli-
malit , parquet, ascensor, calefacción de gas
natural y puertas de roble. Entrega de llaves
en mano. Precio: 261.431,85 euros. Abste-
nerse agencias.Teléfono: 916967436.

LAS MARGARITAS-UNIVERSIDAD. Piso de
70 m2 de esquina, 4ª planta, 3 dormitorios, sa-
lón comedor, cocina amueblada y recién re-
formada, incluidos electrodomésticos, baño
completo, puerta blindada, sapel y gress. Pre-
cio: 129.000 euros. Llamar de 21 a 23 horas, al
teléfono: 637157456. No agencias.

SAN ISIDRO, vendo piso de 70 m2, 3 habita-
ciones, aseo completo, salón, cocina, male-
tero, terraza cerrada, reformado, para entrar
a vivir, calefacción de gas natural, aire acon-
dicionado en salón y dormitorio principal. A
500 metros del Metrosur. Opción de dejarlo
completamente amueblado. Teléfonos:
626319684 y 916830479. Nati.

ZONA GENERAL PALACIOS, seminuevo, 1ª
planta, con ascensor, 90 m2, 3 habitaciones, 3
a/e, parquet y carpintería de roble, ventanas
de PVC climalit, cocina amueblada, puerta
blindada, tendedero, 225.380 euros. Llamar
al teléfono: 626865765.

PISOS

(ALQUILER EN GETAFE)

HABITACIÓN, se alquila,a 5 minutos de Ren-
fe y nuevo Metrosur, muy bien comunicada.
Muy económica.Totalmente amueblada. Pre-
ferentemente jóvenes.Teléfono: 616659990.
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fijo+comisiones, forma-
ción por parte de la em-
presa. Se requiere: buena
presencia, residente en
Getafe preferiblemente,
y experiencia comercial
en cualquier sector.

Teléfono:
606 36 82 08
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HABITACIÓN, se alquila a chica estudiante,
a 5 minutos  de la Universidad en Getafe. 200
euros, primer piso. Teléfono de información:
660167436.

HABITACIONES, se alquilan para chicas en
Avenida de los Ángeles en Getafe, cerca de la
Universidad. Llamar a los teléfonos:
912490202 y 625077548.

PISOS

(ALQUILER FUERA DE GETAFE)

GANDÍA, Daimuz, apartamento totalmente
nuevo de 80 m2, con dos cuartos de baño,
dos habitaciones, junto a la playa. Para fines
de semana, puentes y meses de verano. Con
piscina. Llamar al teléfono: 639563401. Mari.

PILAR DE LA HORADADA (Alicante). Se al-
quila apartamento, urbanización Mil Palme-
ras, 1ª línea de playa, con vistas al mar. Total-
mente amueblado, 2 habitaciones y amplia
terraza. Se alquila fines de semana, semanas
y meses.Teléfono: 630860553.

ZAHARA DE LOS ATUNES (Cádiz). Alquilo
apartamento a 100 metros de la playa, dos
dormitorios, salón, cocina, baño, dos amplias
terrazas, garaje, piscina, paddle, extraordina-
rias vistas al mar y a la montaña. Semana
Santa, puentes, quincenas, meses. Mail: fex-
posito31@hotmail.com.
Teléfono: 669936656.

ZAHARA DE LOS ATUNES (Cádiz). Alquilo
apartamento ático con tres dormitorios y fa-
bulosas vistas al mar y a la montaña, con sali-
da a la playa desde la urbanización, piscinas y
garaje.Verano.Teléfono: 669936656. Ángeles.

(ALQUILER DEMANDAS)

MADRID ZONA SUR, busco piso de alquiler
con opción a compra, cerca de Renfe.
Teléfono: 626233389.

PARCELAS 
Y FINCAS RÚSTICAS

(VENTA)

VILLANUEVA DE LA VERA (CÁCERES), se
vende finca con casa, pequeña nave y un
tractor. 1.000 cerezos y unos 350 olivos, apro-
ximadamente.También árboles frutales para
uso de la casa. Teléfonos: 916981640 y
656534971. Manolo.

LOCALES, NAVES 
Y OFICINAS

(ALQUILER)

LOCAL C/ Santa Bárbara, próximo a Univer-
sidad, se alquila. 70 m2. Reformado, listo para
entrar. 2 WC. Ideal para despacho, consulto-
rio, oficina. 350 euros. Teléfonos: 696542766
ó 916960126 (noches).

MERCADITO se alquila en Getafe.Totalmen-
te acondicionado. Zona nueva y muy comer-
cial. Teléfono: 652186022.

TIENDA DE FRUTOS SECOS funcionando,
alquilo. Zona de La Alhóndiga, C/ Cóndor. Ur-
ge por traslado.Teléfono: 616483338.
María José Torres.

(VENTA EN GETAFE)

LOCAL en Getafe Norte se vende. A 10-15
minutos de la estación del nuevo Metrosur,
junto al campo de fútbol. Reformado, 50 m2.
Teléfono: 620939429.

LOCAL en Getafe, Sector III se vende. De 25
m2, aseo y almacén. 10 m2 de escaparate, re-
formado. 46.000 euros.Teléfono: 912952997.

LOCAL se vende, de 38 m2 útiles, acondicio-
nado para cualquier negocio u oficina, ideal
para peluquería. Con servicio y lavabo, cie-
rres ciegos, dos mostradores, estanterías e
mobiliario incluidos. 69.000 euros.
Teléfono: 916959071.

SE VENDE LOCUTORIO. Información en los
teléfonos: 629808884 y 916017205.

(VENTA FUERA DE GETAFE)

BAR de 90 m2, se vende en Parla, C/ San An-
tón nº 5. Precio 105.177 Euros (17.500.500
ptas.). Interesados ponerse en contacto con
Manuel en el 916981640.

(TRASPASO EN GETAFE)

BAR DE COPAS en Getafe, se traspasa. Zona
centro. 90 m2. Funcionando. Interesados lla-
mar al teléfono: 605975323.

BAR EN GETAFE FUNCIONANDO se tras-
pasa, en la zona de Juan de la Cierva. 50 m2.
Urge por motivos personales. Teléfono.
670704875/659923849.

BAR HELADERÍA en la calle Juan de la Cier-
va 36, Getafe, se traspasa. Está reformado y
en funcionamiento. Buen Precio.
Teléfonos: 916956563 y 651763585.

PAPELERÍA EN FUNCIONAMIENTO, se
traspasa Getafe Norte, única en la zona. Urge
por traslado.Teléfono: 615079116.

(TRASPASO FUERA DE GETAFE)

PELUQUERÍA, en pleno funcionamiento, se
traspasa, zona de Usera, por no poder aten-
der. Teléfonos: 914753425 y 626461350.

GARAJES

(ALQUILER/VENTA)

AMPLIA plaza de garaje se alquila por 75 eu-
ros/mes en C/ Hernán Cortés, 8. Llamar a par-
tir de las 19 horas al teléfono: 916810339.

CALLE MADRID ESQUINA GENERAL PA-
LACIOS. Teléfono: 615692093. Precio a con-
venir.

GARAJE en venta o alquiler, plaza en zona
centro. Privado. C/ Gabriel y Galán nº 5 (Edifi-
cio Atenea). En venta 14.400 euros y en al-
quiler 72 euros/mes.Teléfonos: 610331499 y
670629684.

ZONA GENERAL PALACIOS. Precio 60 eu-
ros. Teléfono: 657440323. Llamar a partir de
las 19 horas.

OCIO
ANIMADORA INFANTIL, payaso, mago,
maquilladora de fantasía, cuentacuentos, ac-
triz para fiestas infantiles, con precios de risa.
¿Te animas? Marta Mayorga.
Teléfono: 616612319.

BUSCO COMPAÑERO DE BAILE PARA
LOS JUEVES, de 16:30 a 17:30 en Getafe.
Mis características son: separada, 47 años,
1,58 m. estatura, profesora.Teléfono de con-
tacto: 636062269.

CHICO QUE SEPA TOCAR LA GUITARRA
se busca para coro rociero. Se le enseñará
para misas.Teléfono: 916828689.

CLASES DE TAICHI. Todos los domingos a
las 10 horas en el Parque Castilla La Mancha,
al lado del polideportivo Las Margaritas. Co-
laboración de 1 euro por persona/clase.

GRUPO LÍRICO con amplio repertorio de
zarzuela, ópera y música para bodas, se ofre-
ce para cualquier tipo de eventos. Precioso
espectáculo. Teléfono: 916959071.Verónica.

EQUIPO DE SONIDO Y MICRÓFONOS se
alquila. Preguntar por Juanjo.
Teléfono: 654745059.

MUJER DE 54 AÑOS desea conocer a un
hombre soltero para relación estable. Soy
una mujer culta, con sentido del humor y mu-
cha energía. Teléfono: 620718882.

¿TE GUSTA LA MÚSICA? Tenemos una pla-
za para ti en la Banda de Trompetas, Cornetas
y Tambores de Cruz Roja Getafe. Si tienes en-
tre 10 y 25 años te esperamos en: C/ Greco,
s/n.Viernes de 18.00 a 20.00 horas; sábados,
de 17.00 a 19.00 horas; domingos, de 12.00 a
14.00 horas.

VENTA DE MUEBLES,
ELECTRODOMÉSTICOS
Y OBJETOS

AMPLIFICADOR PIONEER OFX-C100-S,
DTS-Prologic 2, stereo 5-CH (música al mis-
mo volumen en 5 altavoces), a estrenar. Mas
altavoces Bose 1100 (pareja). Precio a conve-
nir. Teléfono: 916860231. Llamar a partir de
las 19 horas.

ARMARIO BLANCO, de dormitorio de ma-
trimonio con espejos, maquina de coser anti-

gua funcionando y caldera mixta de calefac-
ción y agua caliente para gas natural. Precio a
convenir. Teléfono: 916651828.

ARMARIO ROPERO todo espejos, alcoba
completa adaptada a la pared, con 3 arma-
rios y 2 camas empotradas, junto con una co-
queta, mueble de salón, a juego con mesa, 6
sillas y 3 sofás, (1 grande y 2 pequeños). Tam-
bién vendo cocina completa, frigorífico y ta-
quillón.Teléfono: 916960041.

¡ATENCIÓN RESTAURADORES Y HOSTE-
LEROS! Cuchillos de cocina, 9 piezas, profe-
sionales, acero alemán en mango y hoja,
práctico estuche, nuevos, a mitad de precio.
Maite. Teléfono: 609158112.

CALENTADOR DE GAS BUTANO vendo,
marca Cointra. Sin usar. 11 litros de capaci-
dad. Precio, 60 euros.Teléfono: 619483713.

CAMA SOLARIUM de rayos UVA se vende.
100 euros. Teléfono: 916831139. Llamar de
14 a 17 horas.

CÁMARA NIKON F50, objetivos 35-80 mm.
Zoom: 80-20 mm. Macro lent Sigma, 50 mm.
F2.8.Todo 400 euros. Interesados llamar a los
teléfonos: 916822608 y 619502395.

CAMISETA DEL DEPORTIVO DE LA CO-
RUÑA, sin estrenar, temporada 2001. Precio:
16 euros. Balón del F.C. Barcelona, sin estre-
nar y firmado por jugadores. Precio 20 euros.
Teléfono: 659480003.

COCINA Teka para gas natural en venta, 4
fogones, nueva, prácticamente a estrenar.
Precio muy económico. Llamar al teléfono:
620931391.

CORTACESPED de jardín de casa. Teléfono.
916810633.

CONGELADOR PEQUEÑO, 1 año de uso.
Cocina Indesit, con 3 fuegos con 6 meses de
uso, y un microhondas con grill, marca Balay.
Todo 180 euros.Teléfono: 637912054.

CUATRO RUEDAS de Citroen AX y volante
del mismo coche con 1 semana de antigüe-
dad.Teléfono: 916810633.

DORMITORIO de matrimonio vendo, casi
nuevo por mudanza, estilo nórdico, cabecero
de 2.95 m, semicircular en cama y mesilla (3
cajones) de 60x90, con coqueta (8 cajones) y
espejo grandísimo.Teléfono: 610906670.

DOS SOFÁS DE PIEL de 2 y 3 plazas, una
mecedora, un somier con colchón, se ven-
den. Urge por traslado, buen precio, todo en
buen estado.Teléfono: 661377591.

DOS VESTIDOS DE MADRINA, talla 54, ac-
tuales, y silla de paseo de niño con sombrilla.
Se venden, muy económicos.
Teléfono: 916814730.

ESTANTERÍAS METÁLICAS, SE VENDEN.
Medidas: 60x90 metros y de 60x100 metros.
Teléfono: 916951993.

FRIGORÍFICO PHILLIPS de 4 estrellas. Inte-
rior de acero inoxidable, por 60 euros.
Teléfono: 916820497.

LAVADORA en buen estado vendo. Contac-
tar en el teléfono: 916952544.

LAVADORA en buen estado vendo. Teléfo-
no: 609293311.

LIBROS descatalogados y de segunda mano
se venden. También se cambian. Solicitar lis-
ta gratuita al apartado de correos 40145.
28080 Madrid. Teléfono: 915524943.

MESA DE SALÓN DE 1,40 METROS. Ex-
tensible 2,40 metros, madera lacada en blan-
co, con 6 sillas lacadas igual, tapizadas en mi-
crofibra, color verde azulado. Nuevas. precio:
250 euros.Teléfono: 916845228.

MESA DE SALÓN se vende con seis sillas,
dos mesas más pequeñas a juego y una li-
brería. Todo por 180 euros. Teléfono:
916826344. Llamar a partir de las 18 horas.

MUEBLE DE SALÓN Y LIBRERÍA DE
SALÓN, se venden, de pino macizo de
2x2,15 metros a estrenar. Precio: 300 euros.
Teléfono: 916834550.

MUEBLE APILABLE, de 2 m. aproximada-
mente, color cerezo se vende.También mesa

redonda de 90 cm. extensible y 4 sillas a jue-
go. Todo por 200 euros. Se regalan faldas de
la mesa y cortinas. Llamar sólo mañanas a los
teléfonos: 916823913 y 661118183.

MUEBLES DE COCINA, vendo. De muy
buen uso. Precio a convenir.
Teléfono: 629360481

MUEBLES DE OFICINA DE SEGUNDA
MANO, se venden, disponemos de una gran
cantidad de muebles de oficina de avanzado
diseño y en perfecto estado, mesas, books,
sillas, sillones etc. Interesados contactar en
los teléfonos: 610554120 y 607694358.

MUEBLES, LIBROS Y ROPA DE SEÑORA,
CABALLERO Y NIÑO, en venta:
Teléfono: 916960387.

NEVERA, se vende en buen estado.Telefono
de contacto: 661377591.

ORDENADOR, REGRABADORA Y
SCÁNER se venden. Carmen. Llamar por las
tardes.Teléfono: 916845137.

PEDAL DE REVERBERACIÓN a guitarra
eléctrica, vendo. Zoom 507 Reverd, 16 tipos
de reverberación, incluido delay más reverd,
24 programas, auto-chromatic, guitar tuner,
choruss efect. Precio: 50 euros.
Teléfono: 660115461.

PIANO digital Roland HP 1500 en venta. Pre-
cio: 1.000 euros. Ponerse en contacto en el
teléfono: 916825374.

SOFÁS, se venden dos, de tres plazas cada
uno, juntos o por separado y una mesa de
centro y otra de rincón a juego, económico.
Teléfono: 916958342.

VIOLÍN 4/4 vendo en buen estado. Precio
aproximado: 400 euros.
Teléfonos: 916969058 y 678821722.

AUTOMÓVILES

(VENTA)

DAEWOO Aranos 1.8 cdx, 95 cv, azul, M-UB,
noviembre de 1996, 162.000 km., perfecto
estado y mantenimiento, todas las revisiones
en taller oficial, 1 solo dueño, abs, airbag, aire
acondicionado, alarma, cierre, elevalunas 4
puertas, cargador 6 CDs. Precio: 2990,00 eu-
ros.Teléfono: 916847344.

SEAT IBIZA vendo. 5 puertas, todos los ex-
tras, año 2001. 7215 euros. Teléfonos:
647608703 y 916812208.

TAXI jubilado se vende. Durmiendo en garaje.
Teléfono: 916827281

REPARACIONES
DEL HOGAR

REPARACIÓN DE ELECTRODOMÉSTICOS
y hostelería industrial, 24 horas.
Teléfono: 609293311.

REPARAMOS SUS AVERÍAS, todo lo que
tenga mal en su hogar, precios muy econó-
micos, sólo en Getafe. Teléfonos: 646519144
y 639431083.

SE REPARAN ORDENADORES a domicilio,
precios a convenir, sólo Getafe.
Teléfono: 639431083. Miguel.

TÉCNICO EN INFORMÁTICA.Te hago el or-
denador a tu medida, mantenimiento, insta-
lación y otros periféricos. Servicio a domicilio,
no cobro desplazamientos. Lucía. Teléfonos:
660167436 y 912486325.
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El Centro Cívico de la Alhóndiga celebrará
próximamente su XX Aniversario.

Por ello, necesitamos que aquellas personas, que en algún
momento han tenido relación directa con el Centro y ten-
gan fotografías, folletos, etc... relacionados con la activi-
dad o historia del Centro Cívico, se pongan en contacto
con nosotros ANTES DEL 14 de Mayo, a través del telé-
fono 91 682 00 12 o bien acudiendo al propio centro, sito
en C/ Jilguero, s/n.

Carlos López Casas
Director del Centro Cívico Alhóndiga
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SOY NUDISTA, exhibicionista
y amante de todos los placeres
que nos ofrece el sexo. Busco
chicos que les de morbo hacer-
lo en sitios públicos y que se-
pan manejar a una mujer.
Ref.: 13483

SOY AMANTE de los juegos.
Ref.: 11646

ME LLAMO MALENA y quiero
saborear otra cosa que el con-
solador que ya se conoce mis
secretitos... ¿los quieres cono-
cer tú? Ref.: 13484

CHICO DE 25 AÑOS, simpáti-
co y cariñoso, busco chica si-
milar de la zona sur de Madrid
para relaciones sexuales espo-
rádicas. Y posible relación se-
ria, contestaré, besos.
Ref.: 11650

CHICA MUY SEXY y divertida
con las ideas muy claras a pa-
rejas y chicos con clase y serie-
dad para amistad y momentos
de morbo con mucho erotismo.
Ref.: 13485

BUSCO MUJERES de 25 a 30
años, que quieran disfrutar co-
mo nunca lo han hecho, atréve-
te. Chico de Madrid. Ref.: 11652

ME GUSTA hacérmelo en si-
tios públicos y disfrutar con los
mirones. Quiero gente con pro-
puestas claras y decididas, me
encanta que me miren.
Ref.: 13486

CHICO DE 25 AÑOS quisiera
conocer mujeres entre 20 y 30
años para sexo esporádico, sin
compromiso. Ref.: 11749

DOS CHICAS muy jovencitas
deseamos mantener corres-
pondencia erótica. Ref.: 13487

BUSCO CHICA de Madrid para
sexo sin compromiso.
Ref.: 11753

DESEO conocer chicas, chicos
y parejas para disfrutar del sexo
con morbo, imaginación y algo
de vicio, también para fotos y
grabarnos. Ref.: 13488

30 AÑOS, 19 cm., moreno.
Hombre hetero.Tan sólo quiero
hartarme de sexo. Ref.: 11755

SOY UN SUPER dotado, me
gusta el sexo con mujeres, no
importa físico o edad, quiero
que seáis muy atrevidas.
Ref.: 13489

CHICO se ofrece para sexo es-
porádico. Bien dotado y discre-
ción. 26 años. Mujeres de 19 a
35 años. Ref.: 11761

SOY CAROLINA. Me gusta
mucho el sexo, soy muy liberal

y busco un chico cachondo, vi-
cioso, sano, simpático, agrada-
ble y limpio. ¿Pido mucho? Si
eres así disfrutaremos juntos.
Ref.: 13490

SOY CHICO JOVEN, de Ma-
drid, bien dotado, me gustaría
conocer chicas de la zona para
relaciones, no escribo esto por-
que no me coma nada, sino
porque quiero conocer chicas
viciosas. Ref.: 11762

CHICA SEXY y muy femenina,
creo que atractiva quiere tener
una relación como la que tuve
en cierta ocasión con un jefe
mío que a cambio de sexo me
colmaba de atenciones.
Ref.: 13491

CHICO DE MADRID, rubio y
guapete, 27 años, desea cono-
cer chicas de 25 a 35 años para
pasar buenos ratos. Ref.: 11792

CHICO DE 19 AÑOS, me gus-
taría tener sexo real con chicas
y mujeres hasta 40 años, yo
normalito y de Madrid, escribid-
me me gusta todo. Ref.: 11838

SOY UNA ESPOSA y ama de
casa, me considero muy apeti-
tosa y creo ser simpática y por
fin quiero realizar mi fantasía,
quiero ser alquilada en presen-
cia de mi marido, él no partici-
pa. Ref.: 13492

JOVEN MUY ATRACTIVO
busca maduras muy viciosas
para todo. Te haré gozar con
más de 22 cm. Ref.: 11922

TENGO SÓLO 18 añitos y bus-
co un chico que me sepa hacer
gozar. Ref.: 13493

BUSCO MUJER que quiera dar
y recibir lluvia dorada. Soy hom-
bre de Valencia, 39 años.
Ref.: 11929

BUSCO CHICOS muy dotados
para sexo duro, me encanta
que me digan lo golfa que soy.
Ref.: 13494

CHICO DE 27 AÑOS, para mu-
jeres. Económico. Ref.: 11985

VENDO todo tipo de fotos al ai-
re libre con consoladores, con
otras chicas, con chicos etc.
Ref.: 13495

SOMOS NUDISTAS y nos en-
cantaría contactar con simila-
res o chicos sólo para ella que
les guste mucho los juegos eró-
ticos y el morbo. Ref.: 13496

MATRIMONIO, desea conocer
chica no bisex para hacer un
trío o solamente para él, serie-
dad y discreción. Ref.: 13497

CHICO DE 28 AÑOS busca

chicas sólo para sexo en Alme-
ría. Ref.: 12006

HOLA SOY CHICO de Ciudad
Real que viajo mucho. Me gus-
taría exprimir tus senos y tus
nalgas y que gocemos los 2.
Ref.: 12007

CHICA 29 AÑOS, muy atracti-
va y de alto nivel social,
1,80cm., rubia, bisex, quiere go-
zar con dos chicos a la vez que
sepan llenarme entera.
Ref.: 13498

SOY UNA EXHIBICIONISTA
nata, me encanta provocar y
mostrar mis braguitas blancas
como por descuido al sentarme
y los apretones del metro y mo-
ver el culito en la disco con
morbo. Ref.: 13585

DOS CHICOS bien dotados
buscan chicas muy viciosas pa-
ra trío en Madrid, los dos cultu-
ristas. Ref.: 12089

CASADA, cansada de hacerlo
siempre con el mismo y de la
misma forma quiere experi-
mentar nuevas fantasías con
desconocidos pero sin compro-
misos. Ref.: 13586

CASADO DE 30 AÑOS, tra-
vestís, casadas y maduras me
ponen a 1.000. También solte-
ras y parejas de 20 a 65 años.
Prefiero escuchar tu voz antes.
Burgos. Para mensajes sms y
voz. Ref.: 12178

SOY AMA PAM y si quieres
ser como mi esclava Marta de-
berás probar mis latigazos, mi
lluvia dorada y mis cuerdas. Se-
ré tu Ama más deseada y te do-
minaré junto a mi otra esclava.
Ref.: 13587

CHICO GUAPO, discreto y bien
dotado busca chicas o parejas
para relaciones esporádicas.
Madrid. Ref.: 12180

ME GUSTA SALIR a la calle sin
ropa interior, ¿te gustaría subir
unas escaleras detrás de mí?
Ref.: 13588

CHICO sin malos rollos, diverti-
do y bisex desea pasarlo bien y
realizar fantasías con chicas o
parejas, tengo 33 años, fuerte y
mido 1,85 cm. Ref.: 12199

PAREJA MUY MORBOSA
amante de los intercambios de
pareja y de los tríos busca am-
pliar sus fantasías quedando
con un chico desconocido por
el móvil, ¿te atreves a ser tú?.
Ref.: 13589

CHICO JOVEN busca mujer
que sepa lo que significa la pa-
labra sexo. Si eres tú no dudes
en explicármelo. Ref.: 12203

SI OS GUSTA mi culito me en-
cantaría conocer un chico que
me lo mimase pues es mi parte
más sensible. Ref.: 13590

SUMISO DE 40 AÑOS, atracti-
vo, dotado, obediente, discreto,
con clase y piso, busca Ama do-
minadora que le someta. Serie-
dad. Madrid. Ref.: 12821

TENGO 29 AÑOS y muchas
ganas de gozar con un chico
que me ponga muy caliente por
el móvil hasta conocernos en
vivo. Ref.: 13591

AMO DOMINADOR con buen
físico, experiencia y piso, dis-
creto en Madrid. Busco Sumisa
obediente y dócil deseosa de
placeres. Respeto límites pacta-
dos. Exijo seriedad. Ref.: 12824

CHICO DE 31 AÑOS busca
mujer o mujeres para disfrutar
del sexo y más. Ref.: 12825

CHICO MADRILEÑO de 22
años busca mujeres de hasta
30, para disfrutar los placeres
de la carne. Ref.: 12226

SOY UNA MUJER CASADA
que quiere disfrutar de una re-
lación muy morbosa pues mi
marido no es capaz de hacer-
me gozar como a mí me gusta.
Ref.: 13592

CHICO EXTRANJERO de 23
años y dotado busca mujeres
para relaciones esporádicas.
Ref.: 12340

SOY MODELO y solo tengo 22
años pero muchas fantasías ¿te
apuntas a que te las cuente?
Me da mucho morbo hacerlo
con dos chicos a la vez.
Ref.: 13593

CHICO DE 27 AÑOS busca
mujeres, máximo 38 años para
sexo, bien dotado 18 cm., muy
gorda y con muchísimo aguan-
te. Ref.: 12414

ME GUSTA EL BONDAGE, pa-
ra el disfrute de mi Amo seré
una esclava sumisa y obedien-
te. Mira las marcas de mi última
sesión. Ref.: 13594

PODRÍAMOS IR a tomar el
aperitivo el domingo, conocer-
nos y después cuando estemos
animados... Ref.: 12440

SOY UNA CHICA JOVEN
amante de las playas nudistas
y del sexo al aire libre, si te gus-
taría hacerlo conmigo escríbe-
me un mensaje y gozamos jun-
tos. Ref.: 13595

BUSCO CHICAS de 20 a 40
años para relaciones esporádi-
cas sin malos rollos. Madrid. Be-
sos. Ref.: 12441

CHICO muy bien dotado para
casadas insatisfechas y chicas
amantes de probar cosas nue-
vas. Ref.: 13596

CHICO DE 40 AÑOS, bien do-
tado, sin aparentar edad y 1,67
m., se anuncia para vídeos ca-
seros y si gusto quisiera hacer
una buena película. Ref.: 12456

YO TAMBIÉN estoy cansado
de la monotonía. ¿Quedamos?
Ref.: 12479

QUIERES que te haga cositas
con mis tetas, me encanta que
me las chupen y acaricien sin
parar. Ref.: 13597

ME GUSTARÍA encontrar en
Tenerife mujer entre 30 y 40
años para practicar a escondi-
das de mi mujer. Ref.: 12529

SI QUIERES un chico joven
con 20 años, contéstame.
Ref.: 12987

HOLA SOY UN CHICO de Ca-
narias y tengo 29 años, me gus-
taría conocerte. Ref.: 12530

MATRIMONIO LIBERAL bus-
ca chico sólo para ella, para ha-
cerla juntos una doble penetra-
ción, hacer tríos y acudir juntos
a locales de intercambio de pa-
rejas, organizar fiestas...
Ref.: 13599

CHICO DE 20 AÑOS, moreno
1,80 m. Deseo conocer mujeres
entre 25 y 35 años para segun-
da experiencia. Me gustan muy
atractivas y con las tetas muy
grandes. Sólo sexo. Ref.: 12532

PAREJA JOVEN y simpática
busca chica para ella o pareja
donde ella sea bisex,para inter-
cambio de parejas con mucho
morbo, nos gustaría organizar
fiestas en casa. Ref.: 13499

CHICO DE MADRID se ofrece
de compañía para mujeres que
quieran divertirse y disfrutar del
sexo. Ref.: 12580

AUXILIAR AÉREO busca chica
atrevida, morbosa e insaciable
que no le asuste nada y poder
viajar juntos. Ref.: 12830

SUMISA se ofrece a Amos y
fetichistas de los pies y los con-
soladores, me encanta el sado
erótico sin brutalidades pero
con disciplina. Ref.: 13500

SOY JOSÉ de Madrid y busco
una mujer madurita.
Ref.: 12585

CHICO DE 35 AÑOS busca
mujeres y parejas para sexo.
Ref.: 12864

ME HAGO LAS FOTOS que

vosotros queráis sólo para ca-
da persona que me las encar-
gue nadie tendrá una foto mía
como la tuya y te mandare la
braga con la que me las haga y
si me molas... Ref.: 13501

HOLA GUAPA, te haré lo que
tu quieras, besos. Ref.: 12688

CHICO ATRACTIVO busca
cuarentona sexy. Ref.: 12953

ME OFREZCO a parejas y chi-
cas solas o chicos para tríos y
... siempre que seáis muy vicio-
sos y ellos superdotados, yo
soy pasivo y me gusta mucho
el sexo. Ref.: 13502

CHICO DE 19 AÑOS, de Ma-
drid y gustando mucho el sexo,
desearía tener relaciones espo-
rádicas con chicas de entre 18
y 30 años, no os defraudaré.
Ref.: 12629

LUIS, casado, 37 años, 1.90 m,
ojos blue, atlético y no de Ma-
drid, alto nivel físico y bien do-
tado, busco casada para rela-
ción intensa que nos libere
mente y espíritu. Ref.: 12770

CHICO DE 23 AÑOS busca
morbosa madrileña para sexo.
Ref.: 12764

BUSCO HOMBRES a los que
provocaré primero con mi ves-
timenta y luego... Discreción.
Ref.: 10131

CHICO DE 24 AÑOS busca
chica con la que pasar buenos
ratos ¿quedamos? Ref.: 12778

¿TE GUSTARÍA observar có-
mo lo hago en público? Mien-
tras tú me exhibes yo me so-
meto. Ref.: 10149

CHICO DE 32 AÑOS, 1.80 m,
ojos verdes, pelo largo. Busco
mujeres de 20 a 40 años, muy
morbosas, para sexo y encuen-
tros en lugares morbosos. Ma-
drid. Ref.: 12785

CHICO DE 25 AÑOS, cuerpo
de escándalo, modelo de publi-
cidad, busco mujeres para que
los dos lo pasemos bien, serie-
dad y sinceridad. No te arre-
pentirás. Ref.: 13037

SOMOS UNA PAREJA de 30 y
28 años, dicen que muy atracti-
va y simpática. Nos gustaría co-
nocer chico majo con sentido
del humor para contactar si hay
química. Ref.: 11850

CHICO DE 20 AÑOS. Busco
chica de 20 a 40 años que sea
gordita y que le guste el sexo
para salir de marcha y después
disfrutar con el sexo.Ref.: 12787

CHICO VICIOSO y bisex busca

pareja para gozar los tres.
Ref.: 13077

PAREJA DIVERTIDA, discreta
y con las ideas muy claras (ella
25 y él 28), a parejas, chicas si
son bisex mejor, y chicos bien
dotados para sexo sin límites.
Ref.: 11851

CHICO DE 32 AÑOS busco
chicas para disfrutar del sexo.
Madrid. Ref.: 12788

MI MUJER desea vivir expe-
riencias sexuales con parejas y
tíos bien dotados. Anuncio se-
rio y erótico. Sólo para quienes
vivan en la zona centro.
Ref.: 11852

CHICO AMANTE del buen se-
xo se ofrece a mujeres insatis-
fechas para que descubran qué
es un autentico orgasmo. Sólo
Madrid. Ref.: 12795

VENDO mis fotos mas eróticas
hechas a tu gusto dedicadas
para ti. Ref.: 11867

SI ESTÁS sola comunícate
conmigo, te haré compañía,
moreno y atlético. Ref.: 18795

CHICO DE 27 AÑOS busca
chicas para sexo esporádico,
sin compromisos e ir a club de
intercambios de pareja.
Ref.: 18844

CASADO BISEX, atractivo,
1’80m, 70 k., dotado, nudista,
32 años y varonil. Busco IGUAL.
Ref.: 18859

CHICO DE 27 AÑOS, ojos ver-
des y moreno busca chica para
sexo esporádico. Ref.: 18912

BUSCO CHICA para hacerle
sentir placeres nuevos.
Ref.: 18946

CHICO BUSCA CHICA para
jugar, que le guste que la chu-
pen entera y sacien sus capri-
chos eróticos. Sólo gente sana
y divertida. Ref.: 19128

CHICO EDUCADO y discreto
de 26 años, busco mujer de 38
a 45, para encuentros esporá-
dicos, zona Madrid. Ref.: 19176

contactos
1.- CÓMO PONER UN ANUNCIO: Manda la palabra ANUNGC al 5088. El sistema te pedirá que escribas el texto y éste llegará en tiempo real a la sección y te asignará el código de tu anuncio.
2.- CÓMO CONTESTAR A UN ANUNCIO: Manda la palabra CONTGC al 5088. El sistema te pedirá la referencia del anuncio, envíala y el sistema te pedirá el texto  que quieres enviar. El anunciante lo recibirá en
tiempo real. 3.- CÓMO DARSE DE BAJA: Manda la palabra BAJAGC + un espacio + el código de tu anuncio al 5088. Ejemplo: BAJAGC 1234. Sólo se podrá cursar la baja desde el móvil que puso el anuncio.
IMPORTANTE: Privacidad total. Los números de los móviles están siempre ocultos. El sistema asigna claves a cada contacto para conectarlos entre sí y ni los anunciantes, ni el periódico, tienen acceso a los nú-
meros de los móviles de los anunciantes.Tarifa 0,90 euros/mensaje. Mayores de 18 años.

Relaciones personales

1.- CÓMO PONER UN
ANUNCIO: Manda la palabra
ANUNGC al 5088. El sistema
te pedirá que escribas el texto
y éste llegará en tiempo real a
la sección y te asignará el có-
digo de tu anuncio.

2.- CÓMO CONTESTAR A
UN ANUNCIO: Manda la pa-
labra CONTGC al 5088. El sis-
tema te pedirá la referencia
del anuncio, envíala y el siste-
ma te pedirá el texto  que
quieres enviar. El anunciante
lo recibirá en tiempo real.
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HORIZONTALES: 1: Mejor escuchar su música que sufrir
uno, en dos palabras y siguiendo en el 12 vertical. 2: Ni
esta ni aquella. Curará. Consonante. 3: Rescatar. La que
tiene previsto casarse. 4: Pronúnciela dos veces y le sal-
drá José. Sin nada dentro, al revés. Los ingleses lo toman
calentito. Consonante. 5: Matrícula de Lugo, pero al
revés. Vocal. Si se trata de impuestos, en el Sector III lo
llaman vadazo. Dicen que es la letra del borracho. 6:
Nombre de la letra de los conductores novatos. Así
conocen todos en Perales del Río a este líder vecinal.
Nombre de letra en plural. 7:Así dice el niño susto cuan-
do está empezando a hablar. Cafetería tradicional, junto
al Ayuntamiento.Una madre partida por la mitad. 8:
Señal que deja el barco a su paso. Atrae el hierro como
una cámara de fotos al famoso. 9: Prevenida para el
camino. Labran. 10: ¡Ya arrancó! Memoria de ordenador.

VERTICALES: 1: Luego. Antes del mediodía. 2: Igualita
que la del 2 horizontal. Cae agua del cielo. 3: Escaso. Al
revés, refrescante bebida mexicana. 4: Consonante. Por
ella corre el Metrosur. Periodo corto de tiempo, al revés.
5: Une, al revés. Consonante. El final del dedo. 6: La últi-
ma santa getafense. 7: Preposición. Igual que la segunda
del 4 horizontal, pero en femenino y al derecho.Vocal. 8:
Chucho. Donad. Voz muy usada en el Ejército. 9:
Cuidado, así comienza la erotomanía. Escuchar. 10:
Fiesta juvenil con mucha marcha. Ponga una G y no se
equivocará al rellenar esta casilla. Getafe no tiene puer-
to de eso. 11: Vocal. Vocal. Dura siete días. 12: Viene del
1 horizontal. Santo. Mil.

crucigrama por el profesor del Val

convocatorias/pasatiempos

disfruta getafe VIII FESTIVAL
INTERNACIONAL
DE TEATRO CLÁSICO
CIUDAD DE GETAFE 

TEATRO GARCÍA LORCA

Domingo, 27 de abril, 20.00 h.

“La Gitanilla”

XII FESTIVAL
INTERNACIONAL DE
MÚSICA SACRA

Sábado, 26 de abril, 20.00 h.

Entrada libre.
Teatro Federico García Lorca.
Coral Polifónica de Getafe

CASA DE ANDALUCÍA

Viernes, 25 de abril, 12.00 h.

Fiesta: Entrega trofeos del
Campeonato de Mus

Del viernes, 25 de abril, al domingo,

27 de abril.

Fiesta: Feria de Abril

Sábado, 10 de mayo. 23.15 h.

Música: Encuentro de coros rocieros

Domingo, 11 de mayo, 20.30 h.

Fiesta: Entrega de premios del XVII
Concurso de Fotografía

Sábado, 24 de mayo, 23.15 h.

Música: Candela

Sábado, 31 de mayo, 23.15 h.

Fiesta: XVIII Aniversario de la
fundación de la Casa de Andalucía

Domingo, 22 de junio, 20.00 h.

Teatro: “Las que tienen que alternar”

Viernes, 27 junio.

Fiesta: Noche de la Alegría

CENTRO DE LA MUJER

Lunes, 28 de abril, 18.00 h.

Conferencia: “Otra forma de vivir en
Getafe” 
(Mujeres para la Democracia)

TEATRO FEDERICO 
GARCÍA LORCA

Jueves, 24 de abril, 19.00 h.

Varios: Gala de Mujeres Empresarias de
Getafe

Viernes, 25 de abril, 21.00 h.

Música: Pancho Varona

Sábado, 26 de abril, 20.00 h.

Entrada libre.
Música: Coral Polifónica de Getafe

Domingo, 27 de abril, 20.00 h.

Teatro: “La Gitanilla”

CENTRO DE ARTE
CIUDAD DE GETAFE

Hasta el lunes, 12 de mayo

Exposición: Arte cristiano etíope

GALERÍA DE ARTE

Hasta el domingo, 25 de mayo

Exposición: “Cinco pintores retratan el
automóvil”

CONFERENCIAS

“OTRA FORMA DE VIVIR 

EN GETAFE”

(Mujeres para la Democracia)
Centro de la Mujer
(Lunes, 28 de abril, 18.00 h.)

La asociación de mujeres ligada al

Partido Popular ha organizado esta

charla coloquio en la que explicará los

puntos principales de su ideología so-

bre la ciudad que desean.

EXPOSICIONES

“ARTE CRISTIANO ETÍOPE

Centro de Arte Ciudad de Getafe
(Hasta el lunes, 12 de mayo)
Comisario: Worku Goshu

Cruces de procesión, bendición y pec-

torales, iconos, biblias manuscritas,

pinturas sobre cuero y pergaminos, ro-

llos y desplegables sacros, objetos de ba-

rro, fotografías y mapas constituyen el

grueso de materiales que se pueden ver

en esta exposición organizada por la

Comunidad de Madrid, el Consulado

Honorario de Etiopía en España y la

Embajada de España en Addis Abeba.

“CINCO PINTORES RETRATAN EL

AUTOMÓVIL”

Galería de Arte
(Hasta el domingo, 25 de mayo)
Pintores: Julio García Iglesias, Julio
Gómez Mena (Gomena), Moisés Rojas
Cabezudo, Francisco Segovia y Carlos
Sosa Gómez.

MÚSICA

CANDELA

Casa de Andalucía
(Sábado, 24 de mayo, 23.15 h.)

CORAL POLIFÓNICA DE GETAFE

Teatro García Lorca
(Sábado, 26 de abril, 21.00 h.)

PANCHO VARONA

Teatro García Lorca
(Viernes, 25 de abril, 21.00 h.)

Compositor y músico para artistas co-

mo Joaquín Sabina, Manolo Tena o

Luz Casal, entre otros muchos, Pancho

Varona y los músicos con los que tra-

baja habitualmente, entre ellos los ge-

tafenses José Antonio Romero y Fer-

nando García de Diego, ofrece un con-

cierto en el que interpretará sus can-

ciones más conocidas.

TEATRO

“LA GITANILLA”

Teatro García Lorca
(Domingo, 27 de abril, 20.00 h.)
Autor: Miguel de Cervantes
Compañía: Teatro Zascandil
Adaptación y dirección: Rafael Ruiz
Reparto: Susana Merino, Eugenio
Villota, Marta P. Luis, Miguel Garcés y
Miguel Berlanga

La trascendencia social y literaria de

las aventuras del ingenioso hidaldo

Don Quijote y su fiel escudero Sancho

Panza ha restado reconocimiento a

otras creaciones nacidas de la pluma

de Miguel Cervantes. Teatro Zascandil

intentará demostrar con su represen-

tación que, al menos en el caso de “La

Gitanilla”, una comedia de enredo, es

injusto que se minusvaloren sus “cuen-

tos ejemplares”.

“LAS QUE TIENEN QUE 

ALTERNAR”

Casa de Andalucía
(Domingo, 22 de junio, 20.00 h.)
Autor: Alfonso Paso
Compañía: Albaquías

Alfonso Paso es un de los autores tea-

trales españoles que tuvo más éxito po-

pular en la España del franquismo.

Ahora el Grupo Albaquías recupera

una de sus obras con el entretenimien-

to y la risa del espectador como princi-

pal objetivo.

VARIOS

GALA DE MUJERES

EMPRESARIAS DE GETAFE

Teatro García Lorca
(Jueves, 24 de abril, 19.00 h.)
Locutora: Arancha López
Actuaciones: Grupo de danza del Teatro
García Lorca, Coral Nuevos Horizontes,
Grupo de Danza Liceo Bougor y desfile
de moda Claudia Sarmiento.

La asociación Mujeres Empresarias de

Getafe ha preparado una gala, para

darse a conocer en el municipio, en la

que se mezclan diversas disciplinas ar-

tísticas como la música, la danza o la

moda.

Galway

Irish Spirit

«En Irlanda no se concibe la literatura sin unas co-
pas, porque eso provoca la charla, el diálogo…».
Estas palabras pronunciadas por el escritor e

hispanista Ian Gibson dibujan la esencia que ha de tener cual-
quier bar irlandés que se precie de serlo. En dos frases, tres
palabras que definen también el lugar donde nos encontra-
mos: literatura, copas y diálogo, en un ambiente que trans-
porta al cliente a la Irlanda más pura, a la libre, artística y bo-
hemia ciudad de Galway donde la tradición popular irlandesa
dice que Cristóbal Colón rezó antes de partir hacia las Amé-
ricas.
Aquí hay un rezo permanente a una original cultura que ha
dado premios nobeles, literatura con una impronta distinta a
todo lo occidental y un carácter artístico permanente que se-
duce y anima a conocerlo. 
No escatimaron Rafa y Alberto, los socios responsables de
Galway, en recursos e imaginación. Se dejaron ayudar para
ello por el decorador inglés Anthony Mailer, un profesional
que consiguió recrear con asombrosa exactitud una calle de
la ciudad que dio nombre a este bar. Cada rincón tiene su por-
qué, cada objeto decorativo ocupa su lugar y rinde homenaje
a una tradición: pintura decorativa en el cénit del local, un
parquecillo para acoger el juego de dardos (el más tradicional
de esta isla de cielos siempre grises), y luego, marcando el
itinerario, comienza la calle, y como cualquier tienda de la
shop street, una relojería abre paso con su peculiar escapara-
te que muestra viejas cámaras, botellas de whiskey (escrito
con «e» porque en Irlanda se conserva la palabra original),
pastilleros, antiguos relojes y despertadores que aquí no mar-
can el tiempo porque se detiene. Como en la ciudad irlandesa,
la piedra es la reina de los materiales de este local, o el ado-
quín que nos recuerda que andamos aún de paseo por el bu-
llicio sereno de esta casa. Más noble es el material (madera
que perdura y acoge) de las dos barras que sirven en dos tiem-

pos, como mandan los cánones, pintas y medias pintas de
Ginnes, la más famosa cerveza irlandesa. Y custodiando las
barras se suceden vitrinas en las que se exhiben orgullosas
muestras del mejor whiskey irlandés, que como nos cuenta
Alberto, posee una tradición de trescientos años más que el
escocés, una solera que no ha hecho olvidar las costumbres y
las formas de siempre para su genuina elaboración: la mejor
cebada de la isla, agua pura y el secado de la malta sin humo.
Y al destilar, tres veces pasa por el alambique, frente a las dos
del escocés o la única destilación a la que se somete el bour-

bon. Luego espera el roble para el descanso de este agua de

vida, como la bautizaron los irlandeses de hace un milenio.
Y al final de la calle, el muelle, donde permanece atracado
Lady Patricia, un barco que sirve de escenario y que ha es-
cuchado sobre él los acordes de la mejor música celta como
los de Llan de Cubel, un grupo asturiano de olk, que trabaja
sobre la tradición musical asturiana, dándole un nuevo soni-
do, o los del guitarrista escocés Tony McManus. Los miérco-
les sobre las tablas de Lady Patricia ahora hay buena magia
como la de Pepe Carrol, Mago Miguel o Jorge Blas. Mágicos
momentos como mágico es también el último rincón que se
abre desde la gran sala: una coqueta y acogedora biblioteca
de estilo clásico que reúne volúmenes de los grandes de la li-
teratura irlandesa (Samuel Becket, James Joyce o Bernard
Shaw). A éstos se les rinde homenaje con las numerosas alu-
siones que jalonan las paredes. Y junto a ellos, el homenaje
que Gibson dejó en esta casa: una nota manuscrita en la que
recuerda en especial el café irlandés, el mejor que ha tomado
en España. Mejor recomendación, imposible.

Emilio Fernández

Galway

Bar Irlandés
C/ Cuestas Altas, 3 
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SOLUCIONES:
Horizontales:1:DERRAMECEREB.2:ESA.SANARA.R.3:SALVAR.NOVIA.4:P.OICAV.
TE.L.5:UL.A.VADO.S.6:ELE.NICA.GES.7:SUTO.LIDO.MA.8:ESTELA.IMAN.9:AVIA-
DA.ARAN.10:METROSUR.RAM.
Verticales:1:DESPUES.AM.2:ESA.LLUEVE.3:RALO.ETSIT.4:R.VIA.OTAR.5:ASAC.
N.EDO.6:MARAVILLAS.7:EN.VACIA.U.8:CAN.DAD.AR.9:EROTO.OIR.10:RAVE.G.
MAR.11:E.I.SEMANA.12:BRAL.SAN.M.
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